Índice

Portada

Índice

Biografía

A todos los seres de luz que andan buscando sus alas...

Y unas alas se abrieron...

Prefacio: Quién era yo

1. Alas rotas

2. Receta para volver a volar

3. Volando con Ángel

4. El cielo abierto

5. Dentro del laberinto

6. Las enseñanzas del pescador

7. El canto de la sirena Rosita

8. El Caballero de Tez Egipcia

9. Cómo obtener tu par de alas

10. Alas de sombra o el reverso de la luz

11. El grito de las alas de sombra

12. Reintegrando las alas

13. Vuelve la primavera

14. Cuando una gaviota se enamora

15. Gaviotas prósperas, gaviotas tacañas

16. De gaviota a hada

Meditaciones

Bibliografía

Nota

Créditos

Biografía

Rosetta Forner es una gaviota que vino en el vuelo 210859 en un lugar repleto de aromas de azahar, una ciudad mora del Mediterráneo levantino...

Estudió PNL en la NLP University de Robert Dilts & Judy DeLozier (Universidad de California Santa Cruz, USA), donde obtuvo el grado de Practitioner, Master en PNL, Trainer’s trainer, Modelling and Epistemology, así como Ericksonian Hypnosis. Ha cursado estudios de Sociología, Comunicación de masas y Psicología de la Comunicación (en universidades españolas y americanas).

Trabajó en el mundo de la publicidad, fue directora de Marketing Services en DMB&B España. También trabajó en Young&Rubicam España, Cid Madrid, BCK, Víctor Sagi, Barcelona, y Gamma.

Ha impartido cursos y ha realizado trabajos de investigación de audiencias y de mercados para El Grupo Correo, Digital España, Koipe, Publicitas, Avenir, Zenith Media, Eroski, Euskal Telebista, TV3 Catalunya, diario El Norte de Castilla, diario Ideal (Granada), RBA, CMXXI, A.P.P (Asociación de Prensa Profesional), entre otros.

Es también Maestra de Reiki (estudió en EE. UU. con una maestra americana). Le fascina su inconsciente y el del resto de los humanos. Se dedica a ayudar a otros seres humanos a mejorar su calidad de vida, ya sea en el área profesional o en el campo de la salud: es coach Life & Personal, y también para temas profesionales.

Es colaboradora en la revista MASAJE, en su sección «El Universo Humano».

Web: www.rosettaforner.com

e-mail: rforner@attglobal.net

Teléfono: 34-91.570.75.33

A todos los seres de luz que andan buscando sus alas.

A todos los que las encontraron.

A mi círculo de almas gemelas: Ingrid Weiner, Pat Ryle, Robert Dilts, Judy Delozier, Marisa Lisón, Carmen Marín y Juan Aniceto, José Carlos Gutiérrez, Christa Schöning. Y tantos otros seres maravillosos que cruzan el cielo de mi vida.

Especialmente a mi familia: Eliseo, Rosita, Sergio Mariola, Yaiza, Vicentet, María Rosetta, Vicent y Alejandro. Que me concedieron unas hermosas alas con sabor mediterráneo y aroma de azahar.

A mi agente literario: Angela Reynolds.

A mi editor mágico: Ricardo Artola.

Y UNAS ALAS SE ABRIERON...

Soy aire que entra por las rendijas

de tu acorazada armadura,

esa que te mantiene a salvo de todo mal.

Eso crees tú.

Y, sin embargo, te aleja de lo más bello, de lo infinito.

Te aleja del Amor.

Quisiera que la luz iluminase tu oscuridad.

Desearía ser la luz que tus ojos deseasen mirar...

Y lo soy.

Mas la cuestión es que tú a la luz

no quieres dejar entrar,

ni traspasar tu poderosa coraza.

Y yo, desde la luz, una vez vencidas y derribadas

mis propias murallas, asisto resignada

a tu propia elección de NO-VIDA.

Así era yo hace un tiempo,

así, amigo gaviota.

Encerré y amurallé, como tú ahora,

mi voz interior, acallé mi alegría,

enmudecí su luz, y de ella me olvidé...

Si bien ella no se olvidó de mí.

Yo sentía desasosiego, me sentía incompleta y

me buscaba en otros.

La soledad no era la soledad

capaz de ser llenada con otros, no...

El vacío era eso: vacío total,

era la separación...

...la de la propia alma.

Un día sentí el frío contacto de mi armadura,

tomé conciencia de que estaba aprisionada en ella.

En vez de protegerme, me había aislado

de mi corazón. Y a consecuencia de ello había

dejado de amarme, y también a los demás.

Excusas y miles de excusas

se amontonaban a mi alrededor como pilas inmensas

e innecesarias de tareas por resolver,

las cuales yo creía ciertas y verdaderas

como que hay día y hay noche.

Mas un día decidí despertar a la magia interior.

Prefacio

QUIÉN ERA YO

«Érase una vez una niña mediterránea con alma de gaviota que creía en un mundo mejor donde no existían las guerras, ni el dolor, ni la muerte, ni la maldad. Érase una vez una gaviota-niña mediterránea que era feliz recordando el lugar de donde provenía...»

Esta gaviota mediterránea solía ir todas las tardes de verano a pasear por la orilla del mar cogida de la mano de su abuelo. Un abuelo muy especial... un ángel encarnado en pescador mediterráneo, que en su cualidad de iniciado le mostró —a su nieta gaviota— la belleza de las aguas, la profundidad de la alegría, la libertad y el vuelo. Cuando ambos, por la tarde, caminaban por la orilla les salían al paso cangrejos, caracolas y caballitos de mar que danzaban al son de la resaca marina en un ir y venir de olas, formando corros dirigidos por estrellas de la mar. Sus hermanas las gaviotas se arremolinaban en torno a ella, y las olas juguetonas saltaban con ella acariciándole las alas de los pies. ¡Siempre acababa en el agua mojándose el vestido! El abuelo reía y reía sin parar. La historia se repetía todas las tardes. Aquella felicidad inagotable, aquel amor sin fin, aquella libertad de ser uno mismo, así, sano y sin rencor. Todo ello forma parte de la iniciación y de mantener vivo el recuerdo del lugar de donde procedemos, y al que retornaremos a través de eso que los humanos denominan «muerte» y que tanto les espanta...

Esta gaviota-niña era hija de una sirena, de nombre Rosita por su afición a las rosas —siempre llevaba una guirnalda de rosas de varios colores colgada alrededor del cuello—. Ya veis, nieta de un Pescador e hija de una Sirena y de un Caballero de Tez Egipcia con nombre de dios. Toda una poesía lista para volar hacia el corazón del sol. Con esos antecedentes era fácil imaginar que se pasaría media vida vagando por las orillas de las playas, soñando con mares infinitos de luz y de sal.

Ay, mi alma de gaviota,

mi niña marinera,

quién darte alas pudiera

para así elevarte al trono

de la inmensa ola...

Sirenas y caracolas, delfines y

espumas abrazar tu alma quisieran

y así poder conquistar

un poco de tu eternidad.

Pero tú... tú te elevas y bates tus alas

de luz y alegría hacia un cielo eterno

de inacabable melodía.

Sinfonía de estrellas y olas

acunan tus besos y tus deseos,

más fuerte que la luz,

más intensa que el fulgor,

más alma que cuerpo.

Mis alas de ángel...

Mi nombre... Gaviota.

Decidí que tenía alma de gaviota. Por consiguiente, era inevitablemente una gaviota mediterránea venida de un país de eterno Amor y Luz a este paraíso llamado Tierra. Creía venir preparada y pertrechada para poder deambular por este planeta sin que contratiempo alguno pudiese alterarme. Pero... ¡cuán equivocada estaba! Perdí el vuelo, caí, resbalé y me tuve que levantar multitud de veces. Eso sí, me volvía a levantar cada vez más fortalecida, más sabia y más luminosa. Me di cuenta un día de que todo era puro experimento, tan sólo había que experimentar y esperar el resultado, el cual unas veces no me gustaba nada y, en cambio, otras me fascinaba. Aprendí que lo que muchos llaman fracasos, yo lo llamo experimentos.

Si no pruebo, no sabré si me gusta o no, y a veces tengo que probar más de una vez para saber si me gusta o no o si me sigue gustando. La verdad sea dicha, siempre fui una gaviota muy osada, libre, terca, obstinada, luminosa y divertida. El miedo lo incorporé a lo largo de mi vuelo, cuando me contaminé del miedo humano. Mas hasta entonces no sabía lo que era temerle a la Vida, dado que yo provenía de un lugar donde no existía esa palabra, y aquí aprendí su significado. ¡Vaya si lo aprendí...! No obstante, como toda acción tiene su reacción, lo mismo que aprendí a tener miedo, aprendí a sentirme segura de nuevo, y a confiar.

He recorrido muchas millas. He conquistado la serenidad que da la experiencia, y la luminosidad que proporciona la belleza interior. He amado mucho y he tropezado también, pero la lección más hermosa que aprendí consiste en aprender a amar de forma incondicional, pues es la única forma de amar que existe; todo lo demás es pura ficción, puro sucedáneo que utilizan aquellos todavía atrapados en el miedo y que todavía tienen sus corazones presos en cajas fuertes y blindadas a buen resguardo de cualquier sentimiento auténtico que los haga sentirse vivos y auténticos, que los haga tener que volar y cumplir su plan divino. Si no, ¿para qué se supone que hemos venido aquí... para pasarnos la vida acurrucados en un rincón esperando a que salga el miedo y nos devore?... Para eso más vale no seguir aquí.

No me convencerán, no lograrán hacerme creer que esto es un valle de lágrimas. Si acordarse pudieran de lo bello que se ve este planeta antes de llegar a él, se darían cuenta de que esto es puro juego de amor, pura ilusión hecha para ser disfrutada. Mas comprendo cómo se genera la desilusión, cómo se llega a la incredulidad y a la desolación de una vida. Muchas veces ocurre que nos separamos de la Voluntad Divina, nos empeñamos en hacer las cosas a nuestro modo y manera y no dejar que suceda lo que es lo mejor para nosotros. Pongamos por caso que solicito a la «cocina» del Universo una nueva casa, y comienzo a describirla punto por punto como la quiero. Ejemplo: «De tantos metros cuadrados, exterior, soleada, frente al mar, con tres habitaciones, amplia cocina, dos cuartos de baño, en tal país, y que cueste no más de tantas pesetas, o que la pueda pagar, y quisiera encontrarla antes de tal fecha.» Ésta es como podría ser mi petición de una casa nueva, debo dejar al Universo que me dé la mejor para mí, debo ser paciente y confiar en que me la darán cuando sea el mejor momento para mí, es decir, cuando YO ESTÉ LISTA para disfrutarla y apreciarla. Pongamos por caso que esa casa no me la «pueden dar» hasta haberme encontrado con determinada persona en mi vida, o hasta tener determinado trabajo o ingresos... Para poder darme esa casa habrán de prepararme primero, y si la preparación consiste tan sólo en una búsqueda a partir de la definición, es decir, si yo ya estoy lista para recibir esa casa, el resultado será que nada más pedirla se me concederá. Lo cual puede significar «que ya estaba preparada o lista para recibirla, que ya había andado el camino necesario para poderla recibir y disfrutarla», es decir, fue como «percibirla» por adelantado. No obstante, pareció que la estaba pidiendo, cuando en realidad me la estaban ya dando. Esto nos puede ocurrir con todo tipo de situaciones que pueden darse en nuestra vida. La prosperidad —capacidad de manifestar todo aquello que creamos que es bueno para nuestro crecimiento— está directamente relacionada con el grado de alineación de nuestra voluntad con la Voluntad Divina, a saber: a más alineación o sintonización, mayor manifestación.

Un día me di perfecta cuenta de que cuanto más empujaba el río (iba contracorriente), más me costaba obtener algo, y concluí que, si tanto me costaba, sería porque no era lo adecuado para mí, ya que cuando lo era, las cosas parecían fluir y todo iba sobre ruedas. Así que cada vez que algo se me pone cuesta arriba, puede que esté «forzando el río» de nuevo —tal vez me haya extraviado o no esté en el camino correcto—, lo cual provoca que mis ángeles guardianes me vayan dando «toques de atención» con el ala, tratando de hacerme recapacitar y regresar al camino correcto y adecuado para mí. Correcto y adecuado no significa «bien vs. mal», no. Significa que algo, o alguien, es o no adecuado para nosotros en un momento dado de nuestro camino evolutivo. Muchas veces deben suceder una serie de cosas aparentemente «negativas» o contrariantes que, de asimilarlas y aceptarlas, acabarán por llevarnos a nuestro camino adecuado, y es por eso que están dándose, tienen una poderosa razón para suceder aunque a nosotros nos molesten o incordien.

En ocasiones, me pesa este traje terrícola, y mucho. Me duele la manga, o la pierna, o el cuello. Cuando ello sucede, en vez de gritarle, reñirle o refunfuñarle, le hablo y le pregunto: «¿Qué te sucede, por qué me dueles?» Procuro hablar siempre de mi traje y agradecerle al «sastre que lo hizo el buen patrón que usó para diseñarlo y la buena tela con que lo confeccionó». Te habrás dado cuenta, amiga gaviota, de que estoy hablando del cuerpo físico, ese que cumple años y al que maltratamos no sólo con actos sino también de palabra. No es extraño que mucha gente no pueda volar, obvio, no hacen sino repetir cada día infinidad de veces que «están gordas y gordos», y al decir «estoy» crean una realidad de gordura, una congruencia. Algún día descubrirán que uno expande aquello que piensa, o lo que es lo mismo, acaba creando la realidad que piensa y que quiere (a su voluntad), aunque no le guste.

Soy optimista hasta la pluma. Me gusta la vida y no me gusta nada desperdiciarla quejándome de lo que no tengo, si bien de vez en cuando ¡aún! sigo cayendo en el error de fijarme en lo que todavía me falta, no disfrutando de lo que tengo. Bendito sea Dios, menos mal que tengo un ángel aliado que me recuerda lo feliz que soy en mi naturaleza, que estoy hecha de optimismo, luz, risa, alegría, fortaleza, fe y persistencia. Una fórmula que nunca falla. No podrán jamás encerrar mi Luz, nunca. Pertenezco a una raza, tal vez privilegiada, de gaviotas que recuerdan el lugar de donde vienen, teniéndolo presente cada día. Vivir aquí en la Tierra a veces resulta duro porque nos empeñamos en olvidarnos de la magia, no porque la vida en la Tierra en sí misma haya de ser necesariamente dura, no. La dificultad sólo existe en nuestro interior, en cómo enfocamos la vida; es decir, en nuestra actitud. Cuántas veces me dan ganas de decirle a la gente que lo que nos impide ser felices es el miedo, el miedo a vivir, a ser nosotros mismos, el miedo a volar... El día que perdamos el miedo a volar libres por la vida, ese día esto volverá a ser el paraíso que era al principio y al que todos tenemos que tender. Es cierto que el paraíso comienza por paraísos individuales que existen dentro de cada uno de nosotros, en el corazón de nuestra esencia. No existe necesidad alguna de pobreza, riqueza económica, crisis, abundancia, enfermedad o salud imperfecta. ¿Amor u odio? No, no lo hay, ya que todo depende de la concepción que cada uno de nosotros tiene de la realidad. La misma «realidad» es muy diferente para cada uno de nosotros, muy diferente... Es igual en cuanto al escenario, pero diferente en cuanto a su concepción y su vivencia. Ya sé que me rebatiréis con la pregunta: «¿Qué hicieron unos para ser ricos y otros para ser pobres?» Personalmente, queridas hermanas gaviotas, sólo me lo explico desde la elección —sí, esa que hicimos antes de venir aquí a este curso—, sólo desde ahí me lo explico —porque desde el nivel del Alma todo cambia, y lo que aquí tiene especial importancia allí es insignificante—. La riqueza económica es algo que el Yo inferior/terreno —personalidad humana— ha creado para definir y medir el poder, un poder falso que sólo sirve, o se usa, para someternos los unos a los otros en vez de ayudarnos. No hay nada malo en tener dinero ni nada bueno en no poseerlo, todo depende del uso que se haga del mismo y de la relación que se tenga con él. Una relación de dependencia no es positiva para el crecimiento del alma, que debe crecer a partir de la libertad total y absoluta, lo cual no quiere decir que no haya que disfrutar del dinero, eso es: DISFRUTAR. Disfrutarlo mientras estemos aquí, siendo responsables de cómo lo ganamos, lo almacenamos y gastamos. La abundancia es algo que se lleva en el alma. Por consiguiente, hay gaviotas prósperas y tacañas, pero de esto hablaré en otro capítulo.

Ya os habéis hecho una ligera idea de cómo pienso y vuelo. Soy transparente en mi vuelo. Me dejo llevar por la Luz del amanecer. Me fascinan los atardeceres sobre el mar, con ese cielo naranja-rojo-dorado que parece que vaya a incendiarse de un momento a otro... Así es como lleno de pasión mi corazón, mis alas mediterráneas.

Soy una gaviota con su ángel, ambos tenemos alas, y ambos estamos aquí para aprender muchas cosas, entre ellas seguir dando luz a todos aquellos que se perdieron en la oscuridad. Y, asimismo, ser faro para todos los navegantes que se extraviaron en el mar de la desolación: despertar los corazones de todos aquellos que se quedaron aletargados, e incluso los de aquellos que los colocaron en cajas fuertes blindadas, a salvo de nada, ni tan siquiera de sí mismos. Mi ángel y yo somos el motor del Universo aquí en la Tierra para todo aquel o aquella que quiera dejarse ayudar. «Ayúdate y ayudarte he», reza el dicho. Bendecida por la abundancia cósmica al nacer, llenas las alas de calor, alegría y vuelo en libertad, lleno el corazón de inagotable amor... Ven, sígueme en mi vuelo hacia el corazón del ángel y el alma de la gaviota. Comparte conmigo todo aquello que hay en ti, déjate llevar por la corriente de energía del Universo, las puertas se están abriendo, no dudes en cruzar el umbral. No lo dudes. Deja que tan sólo la certeza abrigue tu corazón...

Ven, es tiempo ya de cruzar y trascender el umbral del conocimiento. Aprovecha este momento de magia que se extiende ante ti, ven, abre tus alas y vuela. Vuela hacia el Sol, hacia la Eternidad. Vuela hacia el Amor.

Capítulo 1

ALAS ROTAS

«Érase una vez una linda gaviota mediterránea de alas rotas y el alma repleta de tristeza que vivía en un mundo de oscuridad fabricado por ella misma.»

«Me llamo GAVIOTA.» Así encabezaría yo este relato. Sin embargo, no me era posible volar. Tenía las alas llenas de alquitrán, además de rotas. Aquello no era nada fácil de arreglar, y más si tenemos en cuenta el miedo que tenía a hacer girar la llave que abriría la puerta a la solución, permitiéndome encontrarme conmigo misma en la cima de la eternidad. Sí, conmigo misma, pero a solas...

Era ya tiempo de amar. No obstante, por una vez en la vida era tiempo de amarme a mí misma, recuperar las alas y tornar a volar. Se me había olvidado volar. Se había borrado de mi memoria el sabor del aire del mar, de la libertad. ¿Qué me había sucedido? ¿Adónde fueron mi fortaleza, mi dignidad, mi autoestima?... Parecía como si me hubiese olvidado de mí misma. No había gaviotas alrededor, nada, nadie conocido, nadie familiar, sólo alguna que otra ala de vez en cuando. Yo vivía en un mundo de extraños, sintiéndome mucho más extraña que ninguno de ellos. No hablaban mi idioma, no pensábamos igual, y encima era un mundo lleno de oscuridad y de quejas constantes. ¿Dónde estaba el sol?

¿Dónde estaban los míos, dónde había otras gaviotas, otras alas? A veces creía haber encontrado alguien familiar, pero en cuanto ahondaba un poco me daba perfecta cuenta de que no era más que la proyección de mi necesidad en ellos lo que yo veía: mi luz proyectada sobre su oscuridad, la sombra de mis alas que los alcanzaba. De tanto no usar mis alas, llegó un día en que me olvidé de ellas. Me convertí en un ser como ellos, oscuro, sin fe, sin alegría. Y, para colmo, como ellos, culpaba de mi situación al destino, a Dios, al Universo. A cualquiera, y todo ello por no querer aceptar mi responsabilidad en semejante fiasco. Pero cómo iba a hacerme cargo de ello si todo lo que me rodeaba no hacía más que repetirme: «La vida es muy dura, unos tienen más suerte que otros.» Y yo, al parecer, tenía toda la mala suerte en mis manos. ¿De verdad? Cierto. O, al menos, así lo creía entonces. Atrapada en esa creencia, lo único que podía hacer era seguir hundiéndome más y más en la desesperación. Mi cuerpo iba perdiendo energía, mis alas se marchitaban, mi luz se consumía.

En vez de ocuparme de mí misma, estaba atareadísima ayudando a los demás, arreglándoles la vida, haciéndoles todo aquello que ellos debían haber hecho por y para sí mismos. Yo creía que hacer por ellos aquello que debían haber hecho por sí mismos era la mejor forma de ayudarlos. No obstante, en verdad ni me ayudaba a mí misma ni les hacía ningún favor a ellos. Era una salvadora, sí. Y mi vida estaba llena de víctimas. Vivía rodeada de víctimas, lo cual no era de extrañar dado que para ellos yo era muy atrayente. ¿Cómo no iba a atraerlos alguien siempre dispuesto a volar para traer lo que hiciese falta? Alguien que siempre tenía de todo y para todos. Alguien siempre dispuesto a llenar de luz y de calor sus vidas... Alguien así era ciertamente atractivo. Ésa era mi forma de hacerme amar, porque entonces yo creía que eso era el auténtico amor. Un amor que se nutría de ansiedades, vacíos, amarguras y soledades, de estómagos hambrientos que aceptaban cualquier clase de comida con tal de calmar esa ansiedad. Y yo estaba presta a dar comida para a mi vez recibir la mía: la de sentirme necesitada. Estaba convencida de que ése era el único canal de recepción de amor de los demás, es decir: adaptarme a ellos y darles lo que ellos querían aunque eso significase hacerme daño u olvidarme de mí misma y de mis alas. Rescatar —bajo la forma aparente de «ayudar»— a otros a pesar de mí misma, a costa de mi propio olvido y de la negación de mí misma. Y todo con tal de que me amasen, con tal de que me diesen unas migajas de comida que llevarme al pico. Yo tenía la sana intención de SOBREVIVIR en un mundo de extraños. Cuando amar a otro significa hacerse daño a uno mismo, no estamos hablando de amor sino de egoísmo y de relaciones de dependencia insana. Pero eso, entonces, yo lo ignoraba. Y dicha ignorancia me abrió la puerta a la destrucción, y de ahí a la salvación (y es que supe darle la vuelta a la situación, fue por eso y no por otra razón).

¡Cuánto daño infligí a mi alma y a mi corazón! Me rompí las alas, dejé que otros, a su vez, me las llenasen de alquitrán al no poder soportar que podía volar. El miedo a volar sola era tal, y me aterraba tanto, que prefería estar en tierra rodeada de oscuridad y desesperación antes que volar libre y feliz por el cielo azul de eternidad. Y todo porque sabía que, en principio, tendría que volar sola muchas millas antes de encontrarme con otras alas de luz.

Creía que amaba cada vez que me empeñaba en enseñar a volar a quien yo pensaba que era otra gaviota con alas llenas de alquitrán. Día a día me esforzaba por quitarle el alquitrán de sus alas, que al eliminarlo se pegaba a las mías —cual chapapote maldito—, cargándolas más y más de esa sustancia pegajosa y descorazonadora: el MIEDO. Cada día que pasaba me arrastraba más y más, volando a ras de suelo, porque más que volar ya casi caminaba por el suelo, cargando con el otro ser, al que creí compañero de fatigas. Cargaba con su peso, animándole a volver a volar, y alimentándole aun cuando eso supusiese quedarme sin comer. Creía que el sacrificio me haría más bella a sus ojos, más digna de ser amada. ¡Cuán equivocada estaba! Nada más lejos de la realidad. Lo que en verdad hacía era alimentar a un ser insaciable que cada día quería más y más. Por lo que yo me iba desprendiendo de la energía de mi luz y se la traspasaba a él. Por consiguiente, yo cada vez languidecía más. Y, mientras tanto, él incrementaba su poder sobre mí. Me exigía el alimento; mejor dicho, me apremiaba a dárselo, obligándome a vivir en el fango con él.

Día a día, se me escapaba la luz. Languidecía. La energía se me iba consumiendo y cada vez iba siéndome más difícil remontar el vuelo. Hasta que un día me miré en el espejo y lo que vi me resultó aterrador: NADA. No había nada, tan sólo una ligera sombra de luz, un perfil desdibujado de unas alas y mucho alquitrán. Decidí abrir los ojos, y entonces lo vi. Lo vi en su dimensión real, con su color real. Vi su verdadero ser lleno de soledad y de miedo. Pude percibir su alma aprisionada en un cuerpo de oscuridad, que a la vez me tenía encadenada a mí. Comprendí que no quería aprender a volar, que no se trataba de una gaviota de alas rotas como yo. Y lloré con todas mis fuerzas. Mis lágrimas eternas limpiaron como una cascada de luz violeta la suficiente cantidad de alquitrán para que mis alas pudiesen maniobrar de nuevo. Poco a poco fui tomando contacto con mi interior, me atreví a mirar, me atreví a brillar. Hubo un día en que ya no pude más, y regresé a la playa. Quería intentarlo de nuevo. Quería volver a volar. Tenía que hacerlo porque, de seguir así, podría morir cualquier día. Yo, sin volar, languidecía. Necesitaba respirar amor, y no el de otros, sino el mío propio. Hubo un día en que nunca más regresé a alimentar al ser-sin-alas. Hubo un día en que decidí hacerle frente al MIEDO, y al hacerlo descubrí que éste no era tal, ya que los miedos son creaciones de la propia mente, energías nuestras vueltas del revés, que cuando se las enfoca con la luz del amor y del coraje muestran su auténtica cara, es decir, la nada, o lo que es lo mismo, nuestra propia creación. Así que me dediqué a encender velas, me senté y me dispuse a hablar con mis miedos. Uno por uno los fui conjurando. Tiempo al tiempo, y atardecer tras atardecer, fue llegando el amanecer del nuevo mar.

Cuando era una gaviota pequeña, de alas rubias y doradas, revoloteando sobre las olas del Mediterráneo, estaba convencida de que había un mundo sin dolor, sin guerras y sin hambre, lo cual era, probablemente, fruto del recuerdo de «casa» —ese lugar eterno de donde todos provenimos y al que todos retornaremos para recuperar energías y comprobar las lecciones aprendidas y por aprender—. Ahí sí que hay auténtico amor, ese que se da cuando hay aceptación sin reservas, cuando uno se rinde a la LUZ. Por consiguiente, trascender las fronteras del miedo, atrevernos a mirar en la LUZ y ver el AMOR, es regresar a «casa», aunque sigamos en este plano terrestre.

Tiempo después se me volvieron a romper las alas. Me alejé de mi centro, dejé mi corazón sin nutrir a merced de la tempestad y el azote de otros. Me rompí el cristal. Me cegué la luz. Permití que me inundaran nieblas de desamor, ausencia y oscuridad. Volví al miedo, al desamor. Me quebré las alas en un suspiro de dolor. Y lloré. Lloré tendida sobre la playa del adiós más amargo que recordaba. Volví a sangrar. Volvieron las heridas del pasado. Quise creer en mi positivismo, que debía aprender a sanar definitivamente las heridas emocionales del pasado. Había aún tantas lecciones que repasar, tantas. Debía aprender a tener ESPERANZA, pero llamaba y llamaba al ángel de la esperanza y no acudía a mí. Tal vez estaba a mi lado y yo no quería percibirlo porque estaba tan inmersa en mi dolor que éste no me permitía sentir nada que no fuese el vacío. Esto no podía ser amor, no. No debía de estar amándome a mí misma con total aceptación cuando el vacío de la playa, la ausencia de otras alas, me había sumido en la negrura dolorosa de nuevo. Era horrible, no podía soportar el dolor. «¿Por qué, por qué?», me preguntaba una y otra vez. Allí yacía tirada sobre la arena de la playa, rota el alma, desnuda de amor, ausente de todo color... A mi lado habían quedado los restos del naufragio, un par de alas rotas y sin luz, ya no servían para volar, la magia se había esfumado. No sabía volar todavía y me creí preparada. Amé, pero con amor del ego, del yo terrenal, y me aferré a ese objeto de mi amor. Quise poseerlo y tenerlo para mí para siempre. Lo quería para mí... En verdad lo que quería era que me amara. Me había esforzado por ser maravillosa, llena de luz y de amor, sólo... sólo para que me amaran. Y he aquí que mi objetivo se había estrellado contra las rocas del castillo del silencio. Mil pedazos, mil negruras, la nada. No lo había hecho para amarme a mí misma o para disfrutar de mí. Bueno, en realidad había tenido momentos gloriosos antes del examen final, había tocado el éxtasis más puro y bello. Habiéndome bañado en la eternidad, me había sentido completa, llena, saciada, no faltaba nada, sólo yo y yo, y era absolutamente feliz. Pero pronto comprendí que a la lección aún le quedaban páginas por conocer. Al llegar a esos ejercicios perdí pie, mejor dicho, perdí ala y caí al suelo, la magia se esfumó.

Dejé de creer en el milagro del amor.

Pasé a tener miedo y dejé de volar.

Así de sencillo.

Así de simple.

Así de mortal.

«El auténtico amor no duele.» «El que nace del puro corazón es absoluto, es dicha», me repetía una y otra vez a mí misma. Pero nada. Ahí seguía el dolor lacerándome el alma. La niña mágica y el ángel habían desaparecido, y quedaba tan sólo tristeza en mis ojos. Toda la luz que hubo antes y durante el paseo por la playa de amor se había ido con el adiós, quedando en su lugar solamente las sombras.

La magia se había perdido en los pantanos del olvido eterno.

No más playa, no más calor, sólo el duro invierno, la desolación. Y yo quería fuego, quería la verdad de la vida, quería hacerme con la realidad, quería soñar. Pero no podía.

Se acabó, me dije. ¡Punto final!

Lloré hasta que las lágrimas inundaron el mar. Los delfines me miraban y me cantaban, tratando de hacer surgir la esperanza en mi baldío corazón. La música era suave, las olas acariciaban mis orillas, pero yo no podía sentir, el dolor me había dejado insensible, no dejaba entrar el amor en mi vida.

Y los delfines se fueron y llegó el invierno. Yo seguía allí tirada en la playa, ausente, lamiéndome las heridas, añorando mis alas de luz. El patetismo era tal que mi ángel guardián decidió bajar con el propósito de hacerme reaccionar puesto que yo no me movía ni hacía intentos de ello. Su voz era dulce, su amor incondicional y generoso.

—Ámate —me susurró una luz al oído del alma—. Ámate por encima de todo y sobre todo. Acéptate como eres. No vales menos ni has fracasado sólo porque alguien despreció tu luz y no se quiso sumergir en tu amor. No te das cuenta de que está atrapado en su propio miedo igual que tú lo estás ahora. A ti tampoco se te puede amar. ¿Sabes por qué? Sencillamente, porque, a pesar del amor que te tenemos, la barrera en torno tuyo es inmensa y tan densa que la luz no puede penetrar, y el amor que te enviamos vuelve rebotado... Abre las murallas, derrítelas, y sentirás el sol de nuevo. Verás como el amor existe y llega a tu vida inundándola de luz y de color. Hay alguien ahí afuera esperándote. Mas tú eres inalcanzable en estos momentos, a ti sólo llega el dolor, ese al que has ido dando forma en tu encierro. Por consiguiente, libérate y sal de estas tierras de penumbra y desolación. Ven a la luz. Ven al amor.

Sí. Volver al amor, regresar a casa... Pero aún lo echaba de menos. El dolor aún me partía el corazón. Yo quería tener noticias, saber que aquél no era mi reino. Destino equivocado. Maletas extraviadas. En realidad no estaban extraviadas, ya que estaban donde debían estar, en el sitio correcto, que es precisamente donde debería haber estado yo... Si me dieran una señal, pensaba yo. Y, claro, la lección de la rendición seguía mientras tanto sin ser aprendida. Ahí esperando. Tal vez esperando la nada, me decía a mí misma. Debo aprender o nunca conseguiré cruzar el puente invisible, porque sólo se hace visible cuando la rendición es total y la esperanza brillante verde esmeralda.

Permanecí tirada sobre la playa algún tiempo más. Si bien ya empezaba a plantearme el salir del dolor de forma voluntaria. Concluí que debía mimarme de nuevo. Asumí que, al principio, me costaría coger las alas rotas y, una por una, hilo a hilo de luz, poder volver a tejer su forma y su magia. Pero algún día olvidaría la playa. Algún día amaría sin dolor. Vaya ironía: ¡tanta luz, tanto calor, para luego... dar paso al desprecio más absoluto, al silencio más aterrador! Ahí estaba de nuevo la muerte... la ausencia, el olvido, el silencio. Mas yo quería alargar la mano y tocar la luz, la serenidad, la presencia, el amor... Pero, ¡nada! Sólo el vacío. Yo no me merecía este dolor. Y, sin embargo, seguro que estaba aquí para enseñarme algo. Pero... ¿el qué? Grité al cielo. Sí, le grité, y le pedí explicaciones acerca de por qué tanto olvido, tanta ala rota, tanta desolación.

—Esperanza —repetía una y otra vez una voz muy suave—. Hasta que no tengas esperanza no habrá milagro ni magia de nuevo —seguía diciendo.

Sí, pensé, algún día volveré a soñar. Abriré los ojos y ahí estarán mis alas de nuevo listas para volar. Pero por el momento debo seguir en este pantano hasta que halle fuerzas en mi interior para hacer regresar la luz a mi corazón. Algún día, algún amor... Quería recordar mi plan de navegación aquí en la Tierra. Tenía que recobrar la memoria para poder comprender, para poder marcar el rumbo correcto y dejar de darme con las alas contra las piedras del muro del silencio y del error. Sabía que mucho del proceso de recobrar la memoria pasaba por la rendición total y absoluta, por dejar de querer controlar «mi destino».

Sería mejor rendirse.

Rendirse significa aprender a dejarlo todo en manos divinas y confiar; esto es, guiarme por la intuición y la magia de mi voz interior. Sabía el rumbo. Lo conocía muy bien. No obstante, me empeñaba en hacer caso omiso de esa vocecilla trémula que repetía una y otra vez el mismo mensaje. Asimismo, debo añadir en honor a la verdad que hay un poco de impaciencia en mis alas, por lo que soy pronta a actuar sin haberlo meditado mucho antes. Dicha intrepidez, o espontaneidad, se torna a veces impetuosa impulsividad y... ¡equivoco el rumbo! O sea, salgo antes de tiempo —léase tener el plan de vuelo— en dirección a algo.

Capítulo 2

RECETA PARA VOLVER A VOLAR

Os voy a contar una receta que se transmite de generación en generación entre los pescadores y las sirenas para poder ayudar a una gaviota en apuros. Previo a la fase de limpieza hay que arremangarse, y luego atreverse a mirar dentro del corazón de uno mismo, suspirar y decir las palabras mágicas:

«YO SOY AMOR.

YO SOY LUZ.

YO SOY ENERGÍA.

YO SOY PERDÓN.»

Este ejercicio nos preparará para la labor que vamos a realizar.

•  Fase número uno:

Preparar una solución hecha a base de los siguientes ingredientes: amor rosado, luz violeta, lágrimas de energía, voluntad de cambio, perdón en dosis elevadas, compasión, dignidad, esperanza, fe, determinación, agua de lluvia primaveral, compromiso, convicción y energía en dosis máxima.

Es conveniente aromatizar esta esencia con pétalos de rosa, unas gotas de jazmín y una pizca de canela.

Sumergir las alas en esta solución, dejándolas en remojo el rato conveniente: cuanto más alquitrán, más rato deberán estar sumergidas.

•  Fase número dos:

Limpiar una a una las plumas de alquitrán con un pañuelo de consideración amorosa y mimos, empapado en lágrimas de perdón por lo que nos hemos hecho.

Esta operación debe ser realizada con sumo cuidado ya que las plumas estarán muy frágiles y deterioradas al haber estado tanto tiempo cubiertas de alquitrán, lo cual, además, les habrá impedido respirar.

•  Fase número tres:

Untar las alas, pluma a pluma, con una loción hecha a partes iguales de: AMOR, LUZ, SUAVIDAD, CORAJE, VALENTÍA, FORTALEZA, ENERGÍA y DECISIÓN.

•  Fase número cuatro:

Localizar una playa donde realizar los ejercicios de vuelo.

•  Fase número cinco:

Llamar a nuestro guardián alado o protector-instructor de vuelo. Todos recibimos uno en el momento de nacer. Se trata de uno especial que siempre está a nuestro lado para echarnos una ala mientras andemos volando por el planeta Tierra. Nunca hará nuestro trabajo —no le corresponde a él/ella hacernos los deberes—, pero sí que nos soplará algunas respuestas o echará un cable aunque, a veces, nosotros no le hagamos ni el más mínimo caso. Obviamente, tiene nombre propio, el del mío —de ahora en adelante me referiré a él/ella por su nombre— es Ángel (nombre alado lleno de luz y música infinita de amor incondicional).

•  Fase número seis:

Comenzar a practicar el vuelo —en la playa escogida para tal propósito—, de la mano de nuestro instructor de vuelo.

LLAMAR AL INSTRUCTOR DE VUELO

a) El genérico de los arcángeles que se dedica a estos menesteres es DANIEL, es el genio número 50 y a él/ella se puede recurrir para recuperar la ilusión de vivir. Su horario de ventanilla es de 16.20 a 16.40 horas después de haber salido el sol, y durante las veinticuatro horas entre los días 28 de noviembre y 2 de diciembre. Se le puede escribir una carta pidiéndole que nos permita asistir a las clases de «Recuperación de la ilusión de vivir» que él/ella imparte. Esta carta la escribiremos al irnos a dormir, pondremos la fecha y firmaremos. Y por la mañana al despertar le daremos las gracias por habernos llevado a sus clases.

b) También podemos llamar al arcángel RAFAEL, cuyas funciones consisten en sanar nuestras heridas emocionales y vitales. Está disponible las veinticuatro horas y todos los días del año. Podemos escribirle una carta o hablarle de viva voz.

c) Otra fórmula es llamar tal cual al ángel instructor del vuelo «recuperación de la ilusión y la alegría de vivir». Esta llamada se hará mediante carta o de viva voz.

Llaméis a quien llaméis, no olvidéis reflejar al final de vuestra petición lo siguiente: «Que me sea concedido lo que pido si ello está de acuerdo con la voluntad de Dios y es para mi mejor bien.» Y al final DAD SIEMPRE LAS GRACIAS, los ángeles son muy educados y gentiles y gustan de estos detalles.

Capítulo 3

VOLANDO CON ÁNGEL

Mi querido ángel, decidí llamarlo así un día en pleno vuelo, pero, esta vez, uno de línea aérea comercial. Decidí hacerlo cuando me percaté de que siempre me refería a él/ella llamándole Ángel. Lo cierto es que se trata de un nombre muy apropiado por ser andrógino y alado. Recuerdo que mi amiga Ingrid —una gaviota alemana venida del frío y seducida por la luz del Mediterráneo— me prestó un libro que versaba sobre «cómo hallar tu ángel y cómo conocer tu nombre angelical». Hice los ejercicios y el nombre que me apareció fue el de KAMARA SANARA. Me pareció y me sigue pareciendo precioso, absolutamente magnífico.

Había leído en otros libros que al nacer en este planeta venimos con tres ángeles. El primero nos lo otorga Dios Padre-Madre directamente, y es el que se hace cargo de darnos Luz para que tengamos buenos pensamientos. El segundo viene dado por nuestro signo astrológico. Y el tercero proviene del mundo elemental. Me parece correcta esta teoría; sin embargo, a mí me gusta pensar que tengo muchos más; esto es, que los tengo... ¡a montones! Para empezar, está mi ángel guardián Ángel, y junto a él/ella está la vibración angelical dorada de mi alma, es decir, Kamara Sanara. A continuación viene el ángel con melena rojiza cual león majestuoso correspondiente a mi signo astrológico (obviamente, Leo). Y a todos ellos se suma mi grupo de ángeles, entre los que se cuenta mi ángel cocinero —que me sopla recetas cuando estoy frente a los fogones lista para «inventar», eso dicen mis amistades, cualquier tipo de plato gastronómico, dado que las gaviotas también cocinamos—. Parte integrante de ese mismo grupo es, asimismo, mi ángel chistoso o del buen humor —el que se ríe a carcajadas y me produce esta maravillosa y perenne, atractiva y luminosa sonrisa—. También tengo un ángel copiloto —aunque bien puede ser ésta una función de mi querido ángel Ángel—; el án-gel de los viajes, alias el Viajero; el que coimparte clases conmigo; el romántico, que me hace enamorarme de la vida cada día; el de la paciencia; el de la flexibilidad; el de la energía, que me acompaña cuando canalizo Reiki... Y así podría seguir hasta el infinito. ¡Se me olvidaba! Además tengo cuatro angelitos que tomaron la forma de periquitos y que me cantan cada día, llenando mi casa de alas y de trinos, con los que sostengo a veces animadas conversaciones.

Ahora bien, los vuelos con Ángel no finalizan aquí, más bien comienzan. El vuelo quizás más importante lo emprendí un cierto día de primavera hará unos diez años. Estaba junto a la ventana de mi casa —por la que entraba un radiante sol primaveral—, realizando mis ejercicios para despertar el cuerpo de luz, cuando entré en un túnel de luz lleno absolutamente de paz y quietud. Esa sensación de paz era tal que llegó a inundar cada poro de mi piel y abrazar todas y cada una de las fibras de mi ser emocional, mental y espiritual. La serenidad henchía mi esfera de luz hasta límites insospechados, llevándome más y más lejos hacia la luz. La música se hacía cada vez más dulce y acogedora. Eran otros acordes. Otras melodías desconocidas..., y a la par tan familiares. Juro que me hubiese quedado allí el resto de mis días. Lo que vi, después de atravesar el túnel de luz, fue un claro en el bosque. En él había un grupo de ángeles que, cogidos de la mano, danzaban en círculo alrededor de la música (ésta tenía forma, era una energía más, tan bella como los ángeles de luz). Todos ellos, al verme, me invitaron a unirme al grupo. Recuerdo los instantes más gozosos de mi vida, llenos de un Amor absoluto, incondicional, ilimitado, indescriptible e inenarrable con palabras humanas. Asimismo, sabía conscientemente que mi cuerpo físico permanecía aún en la Tierra. Pero toda mi energía estaba allí con esos ángeles bailando y bailando en la luz del Amor. Me resistía a descender al plano «real» —irreal en esas dimensiones— de realidad. Sin embargo, llegó un momento en que ellos me susurraron que la clase de baile debía darse por concluida ese día. No obstante, me prometieron que podría regresar allí con ellos siempre que lo quisiera. «Ahora ya conoces la clave», dijeron, y a continuación se despidieron con un beso de luz y un aleteo de sus amorosas y bailonas alas.

Dos días más tarde hallaría la fuerza más increíble, la luz más poderosa, para poder enfrentarme a la gran encrucijada de mi vida. Ángel ya estaba entonces conmigo, aun cuando yo no lo llamase así. El miedo se fue de mi vida, simplemente desapareció. Por lo que, desde ese instante, tuve valor y amor para reconocerme tanto en mi Ego (yo terreno) como en mi Yo Superior (Alma).

RECETA PARA IR A BAILAR CON LOS ÁNGELES

Túmbese o siéntese cómodamente en un sitio donde no vaya a ser molestado. Descuelgue el teléfono y, si es preciso, ponga un cartel en la puerta que diga: «NO MOLESTAR.»

Cierre los ojos, comience a inspirar suavemente por la nariz, sostenga el aire mientras cuenta hasta cuatro y luego exhale o suelte el aire por la boca como en un suspiro, hasta que haya vaciado su abdomen y sus pulmones. Imagínese para ello que usted es un fuelle. Al inhalar aspire relajación, serenidad..., y al exhalar imagine que con el aire sale toda la tensión, enfado, estrés acumulado, etc. Repita estos ejercicios de respiración tantas veces como sean necesarios hasta que usted se halle relajado y libre de pensamientos que le distraigan.

Imagínese que llega a un lugar donde hay un lago —el tamaño lo dejo a su elección—. El lago es de color violeta (la luz purificadora, limpiadora de karma). Báñese en el lago, sumérjase, déjese llevar por la belleza y espiritualidad de las aguas de luz violeta. Mientras se baña, imagínese que el lago absorbe toda su negatividad, toda su enfermedad, todo su estrés, todo pensamiento negativo o preocupación. Cuando crea que ya está listo, mire hacia la orilla, su ángel de la guarda le está esperando para envolverle en un albornoz de suave luz blanca-dorada que se pegará a su cuerpo como una segunda piel. Es un albornoz tejido con hilos de amor incondicional, se lo regala el Universo, Dios.

Con el albornoz puesto, se dirigirá ahora hacia una cascada de luz. Colóquese debajo del agua-luz, es tiempo de recargar sus chacras uno a uno; para ello, los bañará en luz de su misma vibración. Comenzaremos por el séptimo, que está en la coronilla, llamado chacra CORONA. Nos bañaremos en luz blanca-dorada, sentiremos cómo nos llena: entra por ese chacra y desciende por la columna vertebral, llenando nuestras piernas y pies. Por dentro y por fuera. Por fuera sentiremos la cascada de luz abrazarnos, y por dentro la sentiremos purificarnos. Cuando tengamos bastante de luz blanca, la tornaremos violeta fuerte, la luz que corresponde al sexto chacra, el del ENTRECEJO o TERCER OJO. Procederemos a ducharnos en esta luz por dentro y por fuera, nos imaginaremos cómo nos llena y nos limpia al mismo tiempo. Al finalizar con este color, la luz se tornará azul noche, color correspondiente al chacra de la garganta, el quinto. Centro de la comunicación, de la expresión, cuando funciona correctamente podemos recordar nuestros sueños, e incluso tener sueños premonitorios, además de comunicar exactamente lo que queremos sin herir a nadie. Si, por el contrario, este chacra está cerrado, nos costará mucho expresar nuestras ideas y/o emociones, comenzamos a experimentar afonías y problemas de garganta, los cuales pueden eliminarse aprendiendo a expresar nuestras emociones o ideas sin ira ni rencor. Limpiaremos y llenaremos de luz el quinto chacra para así poder expresar nuestras ideas, emociones, deseos, pensamientos sin dañarnos a nosotros mismos ni a los demás (la palabra puede elevar o destruir a la persona que tenemos enfrente). Nos bañaremos por dentro y por fuera en luz azul noche, hasta que tengamos bastante.

Una vez completado el proceso con el quinto chacra, pasaremos a la luz rosa —color del Amor Universal— del octavo chacra o corazón del cuerpo etérico. Nos bañaremos en luz rosada de arriba abajo, por dentro y por fuera, dejando que nuestro corazón se inunde de plenitud, incondicionalidad, perdón y rendición.

A continuación, la cascada de luz se vuelve verde esmeralda, el color de la chacra corazón del cuerpo físico. Nos bañaremos en esta luz amorosa, calmante y refrescante de puro amor. Limpiaremos las emociones, nos perdonaremos a nosotros y a otros. Así hasta que nos sintamos bien por dentro y por fuera.

Cambiamos al chacra del plexo solar, el cual es muy sensible y poderoso pues a través del mismo es como damos y quitamos energía a otros (los manipulamos, agredimos y sometemos). Su color asociado es el amarillo brillante. Nos bañamos en esta luz de color amarillo brillante hasta sentir cómo todos los lazos retornan a nosotros y vuelven a salir hacia el Universo, pero esta vez llenos de amor desinteresado, sabedores de que no necesitamos robarle a nadie su energía para nutrirnos, podemos nutrirnos directamente de la fuente infinita: Dios Padre-Madre, Ello, el Todo, el Universo...

Descendemos un poco más y nos vamos al chacra del ombligo, por lo que la luz cambiará a naranja. Centro de la creatividad. Nos bañamos en esta luz anaranjada de amanecer de vida. Permaneceremos en esta luz hasta notar que tenemos suficiente. La luz cambiará a rojo, una luz roja-dorada, la correspondiente al primer chacra, el secreto, el del cóccix, el que nos conecta a la madre Tierra, el que cuando funciona correctamente nos hace sentir arraigados, ser prácticos, manejarnos bien con las cuestiones materiales y terrenales, el «tener los pies en el suelo», en suma.

Una vez hayamos finalizado la ducha de luz de colores en la cascada, saldremos y nos dirigiremos hacia el lugar donde nos espera nuestro ángel de la guarda. Él nos conducirá hacia un lugar mágico, secreto, al encuentro de nuestro Yo Superior; nos llevará a la morada de los Maestros de Luz. Nuestro ángel nos envuelve en sus alas y nos conduce hacia un templo de luz cristalina, pura, magnífica y dorada, donde el sentido se pierde y resuena tan sólo la música de Dios, notas de luz y poesía.

En la entrada de este sitio mágico, que es como un templo de luz o de cristal lleno de luz, nos dan la bienvenida el grupo de ángeles receptores que nos saludan al entrar y nos dicen lo mucho que se alegran de vernos allí. Nos pasan a una sala circular, llena de seres de luz y de ángeles. Nuestro ángel nos conduce al centro de la sala, y desde el otro lado se va acercando un ser de luz infinita con los brazos abiertos; es nuestro maestro espiritual y va vestido de color violeta, mejor dicho, está hecho de luz violeta (la dignidad) y magenta (la libertad, también el color espiritual más elevado). Nos abraza, nos dice lo feliz que se siente de que estemos allí. Nos bendice con un mantra especialmente creado para nosotros (en este momento, cada uno sentirá una vibración especial en forma de sentimiento, sonido o visión, o las tres cosas, y ése será su mantra o afirmación sagrada).

Una vez bendecidos por nuestro maestro espiritual, se acercará al centro de la sala un ser infinitamente bello, de luz cegadora, repleto de auténtico amor, de tal amor que creeremos estar en presencia del Todo: es nuestro Yo Superior o Alma en su vibración más pura. Tiene los brazos abiertos y nos invita a fundirnos con él/ella. Nos rendimos, nos dejamos llevar, y comienza el abrazo de luz. Poco a poco, lentamente, nos vamos fundiendo con nuestro Yo Superior, sintiendo todo su amor y su luz, hasta estar completamente fundidos, hechos una unidad, una sola esencia. Yo soy ya mi Yo Superior y estamos fundidos en el abrazo más intenso del Universo, sin ataduras ni disputas, sin rivalidades ni diferencias; la compenetración total. De ahora en adelante viviré, amaré, pensaré e interaccionaré con el resto de mis hermanos humanos, plantas y animales desde el nivel superior de mi Alma: «Yo soy mi Alma, yo soy Amor, yo soy Luz», me repetiré a partir de ahora.

A nosotros se unen los Ángeles para celebrar la unión, y bailamos con ellos en un inmenso coro de luz angelical y alada, danzando y danzando al son de la música lumínica. Disfrutad de la Alegría, disfrutad del Amor, disfrutad de la Paz más elevada, disfrutad de las alas de luz...

Cuando queramos regresar a este plano de realidad tomaremos conciencia de nuevo con nuestra respiración, y lentamente, poco a poco, abriremos los ojos sintiéndonos en paz y en perfecto estado de salud y bienestar.

Hay un proceso más corto para ir directamente al templo de los Maestros, que es lanzarse sin más al lago de luz violeta y sumergirse en sus profundidades... hasta vislumbrar (imaginar) el templo. Aunque sugiero que la primera vez paséis por la cascada de luz y todo el proceso.

Toda esta meditación o proceso puede ser grabada en una cinta de casete con su voz o, si lo prefiere, se la puede grabar alguien que posea una bonita voz y buena dicción. Puede usarla para practicar la meditación en grupo o a solas. Si lo hace, su vida discurrirá por caminos más espirituales, bellos y fáciles. Conectarse con la realidad de quien uno es siempre ayuda a fluir con la Vida. Además, es gratis. Por consiguiente, pruebe, experimente y disfrute.

Capítulo 4

EL CIELO ABIERTO

Alcanzar el cielo abierto es fácil para todo aquel que haya entrado en contacto con su alma de gaviota. Y para el que haya aprendido a amarse a sí mismo, aceptarse y perdonarse. Desde ese nivel de amor le será fácil amar y perdonar a los demás. Esto es difícil cuando uno no se acepta ni se ama a sí mismo; esto es, cuando la autoestima está muy baja, paupérrima, a la intemperie, y con temperaturas de helada existencial.

«¿De qué me servían mis alas si no podía volar?», «¿De qué me sirvieron los pilares de mi infancia y la luz que me dio mi abuelo si luego me olvidé de volar?», me preguntaba a mí misma una y otra vez. Y yo misma me respondía: «De nada. Y de todo. Porque las enseñanzas nunca mueren, siguen ahí agazapadas esperando el momento para salir a flote, para emerger hacia la superficie.»

La ira que sentí un buen día contra mí se esfumó, consumiéndose al calor del perdón. Me ha costado muchos esfuerzos llegar hasta un punto de humildad suficiente como para confiar en la eterna voluntad divina, donde todo se da por y para nuestro bien absoluto. Donde no hay errores ni imperfecciones. Donde la belleza trasciende lo puramente físico. Y se aprende que los seres humanos somos luz dentro de un cuerpo o envoltorio físico, que emana energía. Nosotros irradiamos luz cuando somos felices y esparcimos sombras cuando dejamos que esa «cosa» —tal vez debería decir excusa— llamada «VIDA» nos hunda en la miseria con una carga irreal. Todo son ilusiones, todo. Creamos una realidad a partir de nuestros pensamientos y actos. «Así pensamos, así somos», decía W. Dyer —psicólogo y escritor americano— en una de sus conferencias.

Ahora bien, aceptar la autoridad sobre nuestra vida implica, asimismo, aceptar la responsabilidad sobre los resultados. No obstante, lo más decisivo e importante es la aceptación de la responsabilidad en cuanto a la acción, esto es, nuestros comportamientos tanto por acción como por omisión. Y es ahí donde muchos nos perdemos, y se nos enredan las alas. Afirmamos plenamente convencidos: «Si es voluntad de Dios, eso será así», nos lavamos las manos y nos quedamos tan panchos. Pero... ¿dónde está el libre albedrío, dónde nuestra autoridad? La fórmula intermedia consiste en decirle al Universo: «Yo quiero esto, con estas características. Si ello está de acuerdo con mi bien más alto, dádmelo. Cúmplase la voluntad de Dios.» Y además rogar que guíen siempre nuestros pasos hacia la luz, en armonía con nuestro bien más elevado. Dado que existe un ángel para cada ocasión, podemos solicitar ayuda. Eso sí, hay que hacer la petición claramente, sin olvidar detalle. Después hay que sentarse a esperar tranquilamente —me refiero a ESPERAR (de Esperanza) esperanzadamente— que nos envíen nuestro pedido. Y es que a la cocina del Universo se sabe cuándo se le envía el pedido, pero desconocemos cuándo nos lo hará llegar. Tal vez tengan que suceder una serie de acontecimientos preparatorios previos a la recepción. Por consiguiente, hemos de confiar plenamente y saber que si no llega, o llega otra cosa en su lugar, es porque eso es lo mejor para nosotros (lo que equivale a «lo que está alineado con nuestro destino o voluntad del alma»). Tal vez al principio no sepamos —o no queramos— reconocer, cuando se nos «niega» lo que pedimos pero sabemos esperar y queremos evaluarlo, que «lo que nos enviaron» o «no nos enviaron» (a veces la ausencia es el regalo) era muchísimo mejor para nosotros. Cuando no se nos concede suele ser, simplemente, porque NO ERA EL MOMENTO adecuado. Antes de poder dárnoslo teníamos que experimentar «otras fases» —sean éstas las que sean y duren lo que tengan que durar—. Al mirar hacia atrás se puede comprobar, si uno tiene la voluntad de hacerlo y quiere ser honesto consigo mismo, que lo mejor que nos pudo suceder es que «no nos diesen eso que pedimos», pues lo mejor estaba por llegar y no podía encontrarse con su «espacio ocupado». Es como si alguien aparcase otro coche —el de esa persona— en la plaza de aparcamiento de usted: ¿qué haría con su coche?, ¿dónde lo aparcaría? Seguramente, tendría que irse a otro sitio tratando de aparcar su coche. Pues esto mismo sucede con lo «mejor para nosotros», que a veces llega y se encuentra el «aparcamiento ocupado». ¡Qué desastre! Por consiguiente, cuando un sueño no se le haga realidad piense, crea a pies juntillas, confíe que es debido a que otro mucho mejor está de camino y «los de arriba» —no en vano son ángeles guardianes y lo guardan todo, todo— le están guardando el sitio o «plaza de parking».

Recuerdo cómo en mi vida personal todos y cada uno de los sueños que he tenido cobró forma tarde o temprano. Alguno de ellos muchísimo mejor de lo que había imaginado. Otros, en cambio, están aún por llegar. Sin embargo, ahora sé que estoy en las fases que me conducen a ellos. Recuerdo que siempre HE FORMULADO CLARA Y EXPLÍCITAMENTE mi deseo o mi sueño, y luego he supuesto, confiadamente, que el Universo amante proveería de la forma más perfecta para mí, como así ha sido. Nunca he fallado cuando me he dejado guiar por mi voz interior. En cambio, cuando presté atención a las voces exteriores (las de mi ego cuando se pone «lelo», o las de otros seres humanos con «buena voluntad») erré. No obstante asumo que, dada la perfección del Universo, tenía que pasar por esas lecciones para poder acceder a las otras. Y si ése no fue el motivo, al menos usé mi capacidad de reencuadre y saqué algo de provecho de la situación. Confío siempre en que Ángel me guía. Reconozco que se me da bien eso de «materializar», lo cual es muy rápido cuando está en sintonía con «mi bien más alto», esto es, estoy alineada con la Voluntad de Dios, la línea directa de manifestación, y todo, absolutamente todo, fluye.

Estando en la escuela, mi deseo era estudiar en Barcelona. Pero, pese a mi ferviente deseo, me quedé sin poder ir en más de una ocasión, y con las maletas hechas. Entonces creí que era «mala suerte». Sin embargo, no era así. Todo lo contrario, era buena suerte. Años más tarde, no sólo fui, sino que residí en Barcelona por espacio de unos cuantos años. Mi sueño se cumplió a la perfección, y mucho mejor de lo que había imaginado. Por tanto, cuando, transcurridos unos años de estar viviendo en Barcelona, decidí que quería irme a Madrid a vivir (quería trabajar en un determinado tipo de empresa), se volvió a repetir la historia de mi vida. Estoy convencida: existe un patrón de comportamiento celestial en base al cual procede mi sueño a materializarse. Y es que dos años antes, justo cuando comencé a diseñar mi sueño para conseguir un puesto de trabajo en «mi agencia de publicidad ideal», me surgieron «oportunidades», pero nada cuajó. No podían hacerlo, sencillamente, porque «lo perfecto para mí» me esperaba el 17 de mayo de 1984. Hasta que llegó ese día, mi sueño de irme a Madrid a trabajar no pudo ser, puesto que las empresas que me llamaban «no eran la mejor opción» para mí. Por consiguiente, el Universo no «podía atender mi llamada-petición». Al principio, cada una de esas «oportunidades» no cuajadas fueron desilusiones, lo confieso. Si bien, tiempo después, comprendí por qué no lo hicieron: simplemente no me estaban destinadas, no era a lo que en verdad aspiraba a nivel de alma. Y ese «equipo A» celestial procuró que ninguna agencia le pillase el puesto de aparcamiento a mi sueño. Ellos no permitieron que ningún pseudosueño me contratase. Tiempo más tarde lo vi clarísimo. De haberme aceptado en cualquiera de las otras agencias de publicidad que me contactaron con anterioridad a la de mi sueño, cuando hubiese llegado la mía me hubiese encontrado contratada, o quizás nunca me hubiesen llamado —hecho la oferta—, precisamente porque ya me habían contratado en otra empresa, y yo hubiese concluido que mi sueño nunca se cumplió tal y como yo quería, sin acertar a ver que yo era la responsable de su «no cumplimiento», pues al no confiar no esperé a la mejor opción. Por tanto, siempre espero lo mejor, esto es, lo más adecuado para cumplir con mi «agenda vuelo 1959». En ese caso lo conseguí. El sueño se cumplió a la perfección. Recuerdo cómo mis amigos, con toda su buena intención de evitarme una desilusión caso de que esa «agencia perfecta», finalmente, decidiese no contratarme —lo estuvieron meditando dos días— , me decían que tal vez fuese muy difícil conseguir un puesto en esa agencia (entonces yo no hablaba casi nada de inglés y se trataba de una multinacional americana). No obstante, yo estaba absolutamente convencida. Sabía, sin ningún lugar a dudas, que ese puesto en esa agencia era para mí. No me equivoqué. Esa certeza la he tenido pocas veces —comparada con la cantidad de experiencias vitales que he tenido en estos «ta y tantos años» en la Tierra—, pero cuando la tengo lo sé, y nunca me equivoco. Es la voz de mi alma la que habla, y «ella» sólo me cuenta lo que es, no lo que yo querría que fuese. Y si no la escucho, se organiza «cómplices» alrededor que me corean su canción-mensaje (léase: sincronicidades).

Cuán fácil resulta ver la verdad al mirar hacia atrás, ya que podemos organizar todas las piezas del rompecabezas al disponer de ellas. E igual sucede hacia el futuro, salvo que aquí el acto de esperanza es mucho mayor. Algunas veces, al ego no le gusta nada pedir y que no satisfagan sus deseos. Razón de más para intentar calmarlo contándole la de veces que los pedidos que hicimos no nos fueron concedidos simplemente porque algo muchísimo mejor nos aguardaba en el camino. Otras veces, en cambio, para tenerlo hemos de aprender algo antes de que nos «concedan» el sueño. ¿El qué? Eso lo averiguamos con el tiempo.

Tiempo.

Tiempo.

Tiempo, ésa es la clave.

Siempre es un asunto de tiempo. Durante el mismo, lo mejor que podemos hacer por nosotros mismos es amarnos, crecer en la luz e irnos preparando para recibir aquello que en cada momento y lugar es lo mejor para nuestro crecimiento. Vivir nuestra vida a nuestro aire, con plena responsabilidad, con total libertad y entereza. Sabernos dueños de nuestro destino nos debe llenar de alegría y poder, no de angustia. Siempre pensé: «Si yo he creado este desastre también puedo crear maravillas, así que a partir de ahora eso es lo que haré.»

Nadie salvo yo tiene poder sobre mi vida. Mi vida es mía, soy la única responsable. Nadie la va a vivir por mí. Por eso mismo la vivo a mi aire, respetándome y respetando a los demás —la gran verdad es que TENEMOS CON LOS DEMÁS EL TIPO DE RELACIÓN QUE TENEMOS CON NOSOTROS MISMOS—. Ya lo dice la Biblia: «Ama al prójimo como a ti mismo», esto es, ámate bien y amarás bien a los demás. Lo difícil es amar a otro cuando uno aún no sabe amarse a sí mismo —tarea casi imposible si no harto difícil—. Hay gente que se queja amargamente diciendo: «Y a mí ¿quién me quiere?» La respuesta es bien sencilla: «Tú.» Si uno se ama le amarán los demás, es decir, hallará en su camino personas sanas que le amen. Claro está que también hallará de esas que quieren ser amadas para llenar su vacío, las cuales todavía no aprendieron a amar, si bien ésas se irán solas o las «iremos». Uno debe facilitar ayuda; usando una metáfora diré que: «Si hay un alumno que quiere aprender, habrá un maestro que le enseñe. Sin embargo, será como sembrar, o predicar —según mi padre— en el desierto cuando un maestro pretende enseñar a alguien que no quiere aprender.» Existen personas que lo que pretenden es que les solucionen la vida, pero no quieren saber nada acerca de que les enseñen a solucionarla, ya que, de aprender, tendrían que solventarse ellos mismos sus propios asuntos, y eso no les gusta nada... Bueno lo que no les gusta es dejar de ser «víctimas de ser rescatados por los salvadores de otros...», y es que les resulta muy cómodo eso de no «pringarse vitalmente» y que sea otro el que se meta en fregados y les solucione la papeleta. Personalmente, prefiero «echarme la bronca a mí misma» por los resultados que no me gustan un pimiento que dejar que otro maneje mi vida (ya que nunca lo hará con el amor y responsabilidad que yo les pongo a mis cosas...).

Crecer en la Luz, crecer en el Amor. Tan fácil de hacer y tan difícil de asumir. Nadie dijo que las lecciones fuesen fáciles —o ¿sí que lo hizo alguien?—. Sin embargo, podemos usar el «reencuadre» y tomárnoslo como si se tratase de ir al gimnasio a ejercitar los músculos, es decir, para hacerlos crecer hay que someterlos a una resistencia o peso, y cuanto más mejor —si se quiere tener buenos músculos—. En los gimnasios se puede leer: «No pain, no gain» (Sin dolor no hay ganancia). Cierto. No obstante, esto tan fácil de aceptar a nivel espiritual da paso a una resistencia tremenda cuando se trata de los otros «cuerpos» o niveles, a saber, físico, emocional y mental. Asimismo, quisiera recalcar que muchas veces es la ACTITUD la que causa el problema, por lo que la misma lección combinada con una actitud diferente daría lugar a una experiencia muy diferente, y quizás más provechosa.

Aprender a confiar en la Vida o Universo amigo y protector. Rendirnos y dejar los remos de nuestra barca al Destino más alto es algo que nos cuesta —y no sé muy bien por qué o debido a qué— ejercitar. En la práctica nos cuesta muchos errores, encontronazos, disgustos, miedos, llantos, amargas noches sin dormir, ventiscas que hielan el corazón y el alma, kilómetros de camino vital en dirección equivocada, y un sinfín de platos que nos sentaron mal en el estómago. Al fin, algún día nos rendimos ante el peso de la evidencia, o cansancio, que nos hizo soltar las riendas y mirar al cielo exclamando con aire muy enojado: «¿Por qué? ¿Por qué a mí? ¿Por qué no me ayudas ya de una vez? Estoy harta de llorar el camino errado. Harta de esta armadura sin final.»

Al ser, en su faceta humana, le cuesta mucho RENDIRSE (acto de fe y esperanza absolutas). Es SABER que suceda lo que suceda siempre es y será para nuestro bien, que todo es perfecto —la teoría está muy bien, pero cuando pasamos a la práctica..., ahí perdemos ala—. En nuestra forma humana a veces nos cuesta mucho dejar en manos de «alguien» nuestro hacer de vida. Eso de «soltar las riendas», «confiar plenamente» y «cultivar la sana dependencia» que conlleva la «esperanza» suele costarnos, a la mayoría, mucho. Si aquello que conocemos de pequeños —que más allá de nuestras manos se eleva el Padre-Madre-Celestial— consiguiéramos recordarlo y no olvidarlo nunca... decididamente, nuestro paso por la Tierra sería un paseo placentero, divertido y lleno de sabores dulces.

Nunca he sabido si eso forma parte de un «castigo universal» o es algo que hemos creado aquí generación tras generación hasta quedar tan grabado en la conciencia colectiva que nadie ha podido sustraerse a ello. Existe una tendencia generalizada en el alma humana a tener apegos, muchos de los cuales nos impiden avanzar hacia la totalidad de las experiencias y de la vivencia plena de este curso vital. Tal vez, sólo tal vez, sea necesario para aprender. Aunque, en honor a mi integridad y dignidad, he de confesar que no estoy tan segura en cuanto a que no se pueda modificar dicha tendencia generalizada. Es decir, se trataría de «romper» moldes atreviéndonos algunos de nosotros a volar más alto y con mayor celeridad, saltándonos etapas y creando nuevas alternativas o nuevos caminos. Puede que tengamos que ser pioneros en lo referido a desarrollar «nuevas formas de regresar a casa». Cierto es que muchos de nuestros hermanos, al ver el efecto que produce la luz en ellos —al brillar ilumina sus sombras—, escogen «apedrear» al osado —u osada— que se ha atrevido a «brillar su autenticidad» —«dar luz»—, poniendo de manifiesto, con su comportamiento, la «sombra» tan inmensa que ellos acarrean y alimentan con mimo día a día. A esto se le conoce como «proyecciones», es decir, vemos en otros algo que en verdad está en nosotros —pudiendo «esto» ser: un comportamiento, rasgo de carácter, incapacidad...—, basándonos en dicha proyección para justificar nuestro denodado ataque al otro. Ataque que, por cierto, consideramos plenamente justificado, ya que de asumir nuestra «sombra» tendríamos que cejar en nuestro ataque, pasando a introspeccionar y asumir la responsabilidad sobre nuestros propios actos, ausencias, carencias, desastres, vacíos... En definitiva, asumir responsabilidad sobre nuestra sombra (terminología jungiana —la acuñó C. G. Jung— que se refiere a lo negado en nosotros mismos, lo «no integrado»).

A lo largo de mi vuelo terreno me han proporcionado consejos de todo tipo, entre ellos que «no amase», es decir, que, en vez de amar a alguien, me dedicara a cuidar mi corazón. Pero a mí me dio por hacer las siguientes preguntas: «¿Cómo puedo saber si alguien es digno de mi amor si nunca me atrevo a amarlo? ¿Cómo sabré si soy capaz de amar sólo por el placer de amar si nunca amo a nadie con libertad total y ausente de miedo?»

Las respuestas están en mi alma: «el corazón tiene razones que la razón no entiende» y «la razón tiene corazones que al corazón no le emocionan».

Lo que nos hace sufrir no es el amar a alguien «equivocado», no. Lo que en verdad nos hace sufrir es que «ese alguien no nos ame a su vez» como pago a nuestro «amor» desinteresado —si fuese verdad, amaríamos por el placer de amar, y punto—. Nunca nos equivocamos amando a alguien. El amor tiene razón de existir por sí mismo, no necesita de nada ni de nadie que lo justifique o dé razón a su existencia. El amor tiene identidad propia, por eso ama a quien quiere amar, y punto. Alguien me dijo en una ocasión que Jesucristo amó incluso a aquellos que nunca le habían amado o le habían dejado de amar, y a los que le odiaron —habiéndole o no amado antes—. En honor a la verdad hay que decir que amar sin esperar nada a cambio es un aprendizaje propio de ángeles...

«Amar sin esperar nada a cambio» es una frase bíblica donde las haya. Y, asimismo, manipulada. La repetimos muchas veces en vano, esto es, no siendo conscientes de lo que estamos diciendo. La usamos como «salvavidas», toda vez que pretendemos hacernos creer a nosotros mismos que «sabemos amar», «que esta vez sí que va en serio, y que de ésta no pasa, que amaremos de verdad al otro». También recurrimos a ella cuando pretendemos hacerle creer a un semejante que nosotros somos dignos de «un altar», por aquello de lo «buenos —de bondad— que somos». Pero seguimos ignorando la «incondicionalidad». Y así seguirá siendo hasta que «aprendamos a amar sin esperar nada a cambio, sin condiciones, sin facturas ni subterfugios», al ser que más cerca tenemos: UNO MISMO (todo amor bien entendido comienza por uno mismo). Cuando uno ha aprendido a amarse de verdad a sí mismo, le es tarea harto ardua el NO amar a otros. Por poder, se puede no amar los comportamientos, pero a la persona la seguiremos amando. Dado que nos han distorsionado el concepto de amor, creemos que «necesitar a alguien equivale a amarle», o que «no poder vivir sin el otro» es prueba infalible de amor. Puede que estemos con alguien —o lo estén con nosotros— porque no sepamos estar solos, y eso lo confundimos con amar al otro («no puede vivir sin la otra persona»). Nos han inculcado ideas erróneas acerca de la pareja (una de mis preferidas es: «No es bueno para el hombre el estar solo») y de las relaciones humanas en general. ¡Así nos va a todos! Lo cierto es que nos resulta tarea ardua el amar, lo que se dice realmente amar a otro: aceptarle incondicionalmente tal cual es sin pretender cambiarle. Y no vale la excusa, a modo de eufemismo, tan manida de: «Es por su bien, para que mejore como ser humano.» Uno cambia, o evoluciona, cuando le da la gana, y está en su derecho a hacerlo cuando quiera o así lo decida. Si uno no ha aprendido a amarse de esa manera a sí mismo —el «semejante» más cercano que tiene, y sin el cual está garantizado absolutamente que no puede vivir—, ¿a quién va a amar?

Desde la tierna infancia nos enseñan, los que llegaron antes que nosotros, que debemos buscar a alguien que NOS ame. De hecho, nos pasamos la vida buscando a ese «alguien», para acabar descubriendo —eso los más «afortunados o atrevidos»— que ese alguien estuvo siempre muy cerca de nosotros, tan cerca que no lo podíamos ver, sólo sentir. Bueno, lo podíamos ver cuando nos mirábamos en el espejo. Al llegar ese momento de «claridad», cuando se produce el insight o momento de conciencia reveladora, nos quedamos mudos de asombro y no nos lo podemos creer. Miramos y miramos de nuevo al espejo que nos devuelve la imagen de nuestro auténtico YO (el Essence Self) sin poder creer que «ése» somos nosotros. ¿Cómo es que no nos lo podemos creer? Porque es hermoso, joven, alegre, dichoso, fuerte, valeroso, pura luz y puro amor. Sencillamente, porque no tiene nada que ver con la idea que hemos construido acerca de nosotros mismos: seres a medias, desdibujados, llenos de suciedad, opacos, avejentados, llenos de arrugas, mendigos de amor y de cariño, desesperados por un mendrugo de pan, por un poco de luz.

Algún día acometemos la vuelta a casa. Comienza la llamada por san Juan de la Cruz noche oscura del alma. Y oscura lo es mucho, pues hay que atravesar toda la zona de sombra que hemos creado en torno a nuestra realidad interior. La noche oscura del alma —también llamada por otros «la llamada del héroe» (the hero’s journey)— supone ir al inconsciente para hacernos cargo de todo aquello que hemos desterrado de nosotros, relegándolo a las remotas mazmorras «existentes» en el inconsciente. Lo que en verdad hay allí son fragmentos de nuestro ser, los cuales hemos de traer de nuevo a la luz si queremos recompletarnos. El milagro es que, una vez concluida dicha tarea, ya nunca más seremos «medias naranjas», esto es, gaviotas en busca de nuestra supuesta otra mitad. Cejaremos en la búsqueda fuera de nosotros de nuestra «mitad», pasando a bucear dentro de nuestra psique en busca de esa mitad perdida para reintegrarla y formar un todo: el Yo Sano, estructurado y cohesionado.

Ya nunca jamás tendremos necesidad de mendigar amor.

Cesará la búsqueda de ese «alguien especial» para completarnos. Y comenzará la espera serena de ese ser que puede ser compañero del alma: alguien con quien recorrer el camino vital, apoyándonos mutuamente para poder seguir creciendo en la LUZ y en el AMOR. Ciertamente, una relación idílica.

Los seres «recompletados», esto es, los completos, interdependientes o maduros psicológicamente hablando, ya no necesitan más del amor de nadie para sentirse bien, les basta y les sobra con su propio amor, tienen el corazón lleno. Por consiguiente, sólo permiten la entrada en sus vidas de personas que los ayuden a mantener ese nivel de serenidad y luminosidad: seres que a su vez ya están completos o que, de no estarlo aún, están en su camino hacia la totalidad. El no tener a nadie hambriento/incompleto en sus vidas no los llena de desasosiego, sino de todo lo contrario, se les antoja un alivio el no tener a nadie así en sus vidas. Porque carecer de alguien que pretenda quitarles la luz para alimentarse a sí mismos no les parece una desgracia sino una bendición del Cielo. Los «recompletados» saben —lo han aprendido a través de la experiencia que da el haber tropezado una y otra vez con la misma piedra— que los seres incompletos se sienten muy atraídos por la LUZ, que van hacia ella no tanto para aprender —que sería lo ideal— sino para «atraparla y así comer y saciar su hambre».

A todos nos gusta ser amados, pero sólo hallaremos seres que saben amar —si bien sería más apropiado decir que los sabremos distinguir— una vez hayamos aprendido a amarnos a nosotros mismos. Cúantas veces pasan de largo por nuestras vidas seres maravillosos a los que dejamos escapar porque no sabemos cómo amarlos —tal vez no nos atrevemos porque nos sentimos aterrorizados por experiencias traumáticas anteriores— ni sabemos cómo hacerlos sentir amados. En otras ocasiones son los seres completos los que se van de las vidas de esos «incompletos» al contemplar que no les hacen sitio en sus vidas. Ciertamente, es muy difícil hacer un agujero por el cual acceder a la armadura, esa caja fuerte en la que han encerrado su corazón. No obstante, algunos han venido a abrir puertas, las de otros; se trata de una misión kármica maravillosa, pero no por ello menos dura, pues parece no finalizar nunca. ¡Aviso para navegantes! ¡Ojo al ala que va de ala!: no convierta esta posibilidad —realidad para tan sólo unos pocos— en la coartada perfecta con la que arropar su tendencia «rescatadora». Abrir puertas no es lo mismo que rescatar. Las personas cuya misión es la de abrir puertas a otras tienen una autoestima muy saludable. Precisamente por eso mismo son capaces de abrirles puertas a otras. Y tienen muy en cuenta, no pierden nunca de vista, que «cuando ayudar a otro significa hacerse daño a sí mismos, no están ayudando sino rescatando». Por consiguiente, nunca ayudan a otro si ello supone perjudicarse a sí mismos en algún sentido. Es más, ese tipo de seres —almas con cierto nivel de evolución— usan su vida terrena en un ir y venir por los corazones de otros abriéndoles puertas, disfrutando de ese instante de iluminación, para luego proseguir su camino hacia otros corazones todavía por abrir. Nunca se detienen porque su misión no se lo permite.

Para poder acceder a las mazmorras del olvido hay que comenzar por rendirse, soltar las riendas de la vida y dejarlas en manos del Universo. Rendirse no equivale a quedar a merced del destino caprichoso. Muy al contrario, significa quedarnos a salvo, protegidos en los brazos amorosos de nuestro Ser Esencia, Divinidad, ángeles y genios. Porque, desde el nivel de observación del alma que somos, «sabemos muy bien lo que nos conviene». La rendición fortalecerá nuestro espíritu de una manera como nunca antes lo había hecho nada. La rendición no supone abandonarse ni dejar de ser responsables de nuestros actos; muy al contrario, rindiéndonos y alineándonos con la voluntad divina nos hacemos más responsables de cada uno de nuestros actos, pensamientos y sentimientos. Somos más conscientes de lo que nunca lo habíamos sido, más auténticos. Estamos más cerca de la vibración del Yo Superior que habita en cada uno de nosotros de lo que nunca lo habíamos estado antes. Por lo que el Yo Inferior (la personalidad encarnada en la Tierra) y el Yo Superior (canal de Alma) están muy cerca, tan cerca que apenas se los puede distinguir, son UNO, son YO SOY. Y desde esa posición se experimentan una felicidad, una beatitud y una plenitud tan grandes que no recordamos haber sido tan océano como en esos momentos. Se trata de un estado de gracia absoluta, un encontrarse en el centro del laberinto de nuevo. Es el centro de la LUZ, donde el Amor abre sus alas a la totalidad de la experiencia y la profundidad asoma su rostro para besar nuestras alas humanas.

Capítulo 5

DENTRO DEL LABERINTO

Perderse en el laberinto de la vida.

Mirando hacia fuera.

Buscando las respuestas donde no las hay.

Anhelando lo que ya se tiene,

pero de lo cual no se ha cobrado conciencia.

Caminé mil veces la misma senda

y en cada recodo del camino aprendí algo nuevo.

Tuve que volver a recorrer las mismas experiencias

para poder aprender la lección.

Y hallé en el dolor la liberación

que produce el auténtico amor nacido

de la profunda comprensión.

Yo soy.

Yo soy alma que navega en el paraíso

que hizo mi Padre-Madre.

Yo soy la gaviota hecha luz

para ser faro que guíe a los navegantes inciertos.

Yo soy amor incondicional.

Yo soy perdón sin rencor.

Yo soy perdón con amor.

Yo soy el gran círculo de luz.

Extasiada en el corazón del que ama sin pedir,

del que ama sin esperar,

y, sin embargo, es esperanza.

Yo soy el faro.

Yo soy la sirena.

Yo soy Sol.

Yo soy luna llena.

Y soy ese lago al que asoma la esperanza

en noche de luna clara,

encontrando la ansiada certeza

envuelta en hilos de suave azahar.

Yo soy eterna lágrima.

Yo soy eterna risa.

Perdiéndome en la sensualidad de

los aleteos de mis risas, y

en las curvas de sus sonidos.

Me acuno en las notas dulces

de mis latidos y resueno...

Me dejo resonar en cada mirada

y en cada curva del destino.

Acojo la luz y la sombra.

Amarro la barca y dejo surcar la arena

en busca de olas infinitas.

No busco y hallo.

Hallo y no busco.

Mas un día me fui a coger estrellas

y regresé envuelta en fulgurantes

cometas y carros de fuego.

Yo soy alas de gaviota

hechas para amar y para volar

por el Mediterráneo.

Yo soy esa barca que sueña

con navegar todos los mares del Universo.

Y desde la Luz yo soy canal

y me asomo al infinito.

Bajo la espuma está mi casa.

Bajo la espuma está el templo

donde habita mi maestro sin forma.

Me dejo abrazar por mis ángeles

compañeros y disfruto de su música

ahí echada en la orilla, sobre la arena

de una isla sin fin, transparente y sin forma,

repleta de todo y sin nada,

donde pude al fin ser yo misma:

alas...

Tan sólo alas de luz.

Eso es lo que soy y seré.

ALAS DE LUZ

en mi alma de ángel y

en mi cuerpo de gaviota.

Nuestra vida entera es como un laberinto. A veces tenemos la sensación de estar «perdidos». En realidad no es más que una «ilusión» de la mente que se halla divagando «perdida» entre las brumas de sus propias creaciones. Cada vez que he prestado atención a lo que otros me decían que tenía que hacer, cada vez que me dejaba guiar por las creencias o modelos mentales de la realidad de otros me extravié en el laberinto de mi vida, perdí el rumbo y no sabía si iba o venía. La metáfora que se dio varias veces mientras caminaba el laberinto de Chartres, el que hay en la catedral de San Francisco (CA, EE.UU.), fue la misma: «Si prestas atención FUERA de ti, de tu centro, esto es lo que ocurre y ocurrirá: TE PIERDES. Extravías el sendero de tu corazón, te quedas a oscuras y no sabes si vas o vienes de la salida —la solución— o del centro —la verdad—. Presta atención tan sólo a tu VOZ INTERIOR, pues ella es la de tu alma. Busca la verdad en los pliegues de tu corazón. Busca Amor y deja que te guíe la Luz.»

He sido gaviota perdida en el laberinto.

Una y otra vez volé el laberinto.

Y en cada vuelta que daba me iba hallando más y más a mí misma. Ahí estaba la clave de mi Vida esperando a ser descifrada. Comenzaba a caminar el laberinto con una pregunta o problema en mi mente, y bien camino del centro, en el propio centro o camino de la salida, me llegaba la respuesta en forma de metáfora. La alegría era tal que se me saltaban las lágrimas de felicidad y la sonrisa hacía morada en mi rostro. Ahí descubrí que mi vida es un camino de repetición, que me es dada la oportunidad para que revise la situación desde distintos ángulos, los cuales a veces suponen las etapas más «duras» (las esquinas angulosas en el trazado del laberinto), que es donde más respuestas hay o, lo que es lo mismo, donde más información sobre nosotros mismos podemos hallar. Asimismo, es en esos cambios de senda, y de dirección, cuando de más tiempo disponemos para «analizar y evaluar» (al menos deberíamos crearlo).

El camino vital es hermoso, pero somos nosotros quienes decidimos si lo caminamos con celeridad o despacio, deteniéndonos a saborear la paz, la alegría, el amor, la luz. Está en nuestras manos el decidir, cuando nos cruzamos con alguien en el sendero, si le cedemos espacio vital, compartiéndolo para que cada uno pueda andar su camino con total libertad sin interferencias, o si, por el contrario, le bloqueamos el paso. ¿Cómo se hace eso de «bloquear»? Pues muy sencillo: con mentiras, engaños, rencores, infamias, celos, malos pensamientos, hablar mal de esa persona enviándole energía negativa, deseándole desastres vitales, no perdonándole, odiándole, maldiciéndole, no aceptándole tal y como es. No hablar sinceramente desde el corazón equivale a emplearnos diligentemente en «atascar» el camino vital de otros, y el nuestro propio. Tal vez nunca nos enseñaron —me refiero a la encarnación actual— que tenemos derecho a decir NO cuando queremos decir no, y a decir «sí» cuando así lo queramos. Sí, tenemos derecho, con total libertad, pues es un derecho de nacimiento, a decir «no, gracias», y lo que uno quiera —con respeto, claro—. Bien es cierto que la sociedad nos enseña a manipular para obtener nuestros fines. No obstante, el camino de la manipulación está lleno de dolor, espinas y llanto. Forcejeamos para conseguir lo que queremos. Imponemos nuestros deseos sobre los de los demás. Pugnas y más pugnas por demostrar quién es el más poderoso. Parece una lucha feroz por sobrevivir. Pero yo me cuestiono lo siguiente: ¿sobrevivir en qué y contra quién? Mi idea es que sobrevivimos contra nosotros mismos, cubriendo nuestra senda de dolor, desolación y soledad.

Vivimos físicamente juntos, pero creamos abismos insondables entre nosotros. Levantamos muros eternos de incomunicación, y a todo eso le ponemos un lazo de color rosa con una etiqueta donde se puede leer la palabra «amor». Cuanto más dice querer una persona a otra más la aprisiona, más la encarcela en su abrazo mortal. Porque querer es sinónimo de «poseer»: «Si te poseo, si te dejas, sabré que me amas y que te amo.» Y este lema parece ejercitarlo gran parte —demasiada— de la humanidad. Mas yo les miro las caras y no veo más que infelicidad, amargura surcando sus rostros de triste cristal...

Pero no quieren escuchar. Están sordos y ciegos, como bloqueados. La relación con su cuerpo emocional parece ser inexistente, tal vez se perdió en el canal del parto o venida a la Tierra. Tanta gente que no sabe amarse y por ende que no sabe amar.

¿Cómo va a poder amar alguien cuyo vacío interior le hace ir buscando desesperadamente «comida» con la que llenarlo?

¡Ah!, me estoy refiriendo a cualquier clase de comida. Dado que su paladar no está refinado, cuando le sientan a la mesa de un restaurante muy refinado y le ofrecen un manjar exquisito no sabrá apreciarlo. No es que no quiera, es que no puede. Su paladar está, sencillamente, incapacitado para paladear semejante lujo de sabores. Esa fiesta de color incesante que se produce en una boca exquisita al degustar algo magnífico no puede darse en la de alguien cuyo paladar no ha pasado nunca de la etapa «comida rápida». Y es que una alma sensible necesita rodearse de un entorno apropiado para comer degustando —que no deglutir o devorar— un manjar exquisito. Lo cual escapa a la imaginación de un ser cuyo nivel de evolución no ha pasado de la escuela primaria (hablando en sentido metafórico). No podemos culparlos —¿cómo podríamos?— porque seguramente nosotros también hemos pasado por las mismas fases, aunque haya sido cientos de vidas atrás.

Desde un nivel de evolución superior (según nuestra percepción humana) no se puede mirar hacia abajo, sólo hacia arriba. Por consiguiente, no podemos pedirle a alguien que está, pongamos por caso, en el cuarto escalón que asuma lo que hay entre el escalón veintiuno y quinto (de arriba abajo). Es imposible pues carece de nuestra perspectiva por estar en un posicionamiento muy diferente. Hemos de comprenderlo y aceptarlo tal y como es. Aunque, a veces me pregunto, si esos seres aparentemente «en escalafón inferior» no estarán representando ese papel en la gran obra de la Vida para ayudarnos a aprender nuestras propias lecciones... Entre ellas, la lección de la aceptación de las diferencias y la humildad. Cuando me enfado con alguien procuro colocarme en una «meta posición», es decir, en una perspectiva neutra y desapegada desde la que observar sin juzgar al otro y a mí misma como si fuese una tercera persona. Este ejercicio me permite COMPRENDER y ENTENDER muchísimo mejor a la otra persona y a mí misma en relación a ella.

A mis alumnos en la escuela de gaviotas de luz les insto a que se amen tal y como son, y que amen, a su vez, las diferencias en otros. Muchas veces, en lugar de tratar de imponer su idea —mapa de la vida—, o de «comprar» el del otro sin rechistar, les digo que usen su energía para crear un tercer mapa/idea que tenga parte de los mapas diferentes. Nadie es igual: ni peor ni mejor, solamente diferente. Precisamente, es en esas diferencias donde reside la maravilla del Universo que nos rodea. Sólo la actitud deliberada, o sea, la postura que frente a las mismas adopta la mente, es lo que les confiere el sentido peyorativo; puede que consiga que nos sintamos mejor en ciertas ocasiones, que eso dé sentido a lo que nos acontece, sin embargo no siempre resulta eficaz... Asimismo, cabría preguntarse si no será que se nos están empañando los cristales a través de los cuales vemos y percibimos el mundo en el que vivimos...

Meditando en el laberinto he visto a personas entrar en dirección al centro caminando de prisa, como si tuviesen ganas de que se acabase pronto. Como así debía ser, pues cuando emprendieron la salida —se asemejaba más a una huida— escogieron la «salida rápida» (fast exit), es decir, laberinto a través. Salieron disparados desde el centro, cruzando el laberinto y rezongando. Tenían mucha prisa, muchísima. Adoptaron la misma actitud «pueril» (poco responsable) que adoptan, generalmente, ante los «problemas o lecciones a resolver», es decir, simplemente se evaden, creando con su evasión la ilusión de que, a su vez, los problemas harán lo mismo. Nada desaparece como por «arte de magia» cuando lo evitamos, más bien al contrario. La lección se intensifica, pasando de tener tal vez «dos páginas» o dos tomos. Una y otra vez tropezamos con la misma piedra. Y así hasta el infinito de aprender la lección. Una vida tras otra. Una y otra vez.

Responsabilizarse de lo que cada uno de nosotros somos y hacemos. Responsabilizarse del hecho de amarnos y sanarnos, eso es VIVIR. Desde esa posición de seres llenos de luz y de amor podremos relacionarnos unos con otros y darnos incondicionalmente. Ya que solamente puede entregarse a otros aquel que ya está lleno, porque una vez «llenos» ya no necesitamos nada más. Por eso podemos compartirnos sin pedir nada a cambio. Entonces será cuando el respeto y la honestidad presidirán la mesa de nuestra vida.

Es cierto que cada uno puede hacer lo que quiera. Y en eso nadie debería interferir, tan sólo respetar. Por consiguiente, sólo está en nuestras manos el decidir con qué actitud afrontamos los «actos» de la otra persona. Ahora bien, esa libertad actitudinal frente a lo que otros hacen o dicen o piensan no disculpa nuestro comportamiento. Me estoy refiriendo a lo que uno hace frente a los comportamientos de los demás.

Una vez una persona me dijo: «AMAMOS A LAS PERSONAS, PERO NO AMAMOS SUS COMPORTAMIENTOS.»

Cuánta razón tenía.

Si bien eso no lleva implícito que porque ame a una persona deba «soportar» sus comportamientos, ya que soy libre de decidir si me quedo o me voy. Por encima de todo debo amarme y respetarme más que a nadie. Mucha gente se pregunta: «Y ¿a mí quién me ama?» Pero se lo preguntan en voz alta, esperando que alguien les responda: «Yo.» Y es cierto que alguien debería responder «yo», pero están escuchando en la dirección equivocada. La respuesta debería provenir de dentro, o sea, de su corazón. Y sería ese «yo» proferido por la persona misma. Debería responderse: «Sí, yo te amo tal y como eres, te acepto con todo mi corazón y mi amor incondicional. Yo cuido y cuidaré de ti mejor que nadie. Yo te nutro y te nutriré. Yo soy mi/tu propia fuente de abundancia.»

Cuando esperamos que otro ser, con un vacío semejante al nuestro, nos nutra, vamos camino del desastre, ya que es materialmente imposible. Un vacío sólo llena a otro vacío con más vacío. Y no es un trabalenguas. Las gaviotas se unen en parejas para paliar la soledad, es decir, para estar solos en soledad. Desde ahí se origina una lucha de poder para ver QUIÉN puede arrebatar QUÉ al otro. Son como dos mendigos peleándose por un trozo de pan. Sin embargo, cuando se unen dos seres completos comparten su totalidad, y desde esa posición no hay luchas dado que ninguno necesita nada del otro para sentirse completo y satisfecho. Vivir la vida en libertad, amar lo que merezca la pena, lo que nos llene de felicidad auténtica, eso es luz.

Una vez una persona me sugirió: «Imagina que te entregan a una niña de seis años para que cuides de ella. ¿Acaso permitirías que alguien le hiciese daño? A buen seguro que no. Así es como debes tratarte a ti misma: con el mismo amor y protección con que cuidarías a esa niña pequeña.» Nunca nadie me había explicado de forma tan sencilla y clara cómo era eso de cuidar a mi niña interior. Cuidar de mi niña interior... Hay tantas gaviotas con las alas rotas ya desde pequeñas, alas rotas que nunca sanarán. Y no sólo hay gaviotas-niñas, también hay gaviotas-niños.

Gaviotas «adultas» con alas rotas que quebraron a su vez las alas de otras gaviotas «bebés». Pensaron que sin alas sufrirían menos, pues sin alas estarían privadas de la tentación de la Libertad. Por consiguiente, al estar domesticadas se quedarían en el hogar, no saldrían a descubrir mundo, por lo que no tendrían que afrontar peligros, tan sólo repetir el patrón aprendido en la familia «gaviota alas rotas». Sin embargo, a pesar de esa rotura colectiva y generalizada de alas, a pesar del «apagón general de luz», siempre ha habido, y habrá, gaviotas que añoran el Hogar de donde provienen, porque guardan a buen recaudo la memoria de la misión que vinieron a realizar a este planeta: «Enseñarles a otras gaviotas dónde estaba el interruptor de la luz y el botón de arranque de las alas.»

Seres destinados o PRE-destinados a ser puerta para otros.

Seres que tal vez han tardado varias vidas en aprender el significado de la Libertad, o seres angelicales en misión especial para ayudar a sus hermanos y hermanas gaviotas en apuros.

La LIBERTAD es un don, un regalo del Cielo.

No somos libres en la misión, mejor dicho, no lo es el Ego inferior, ya que la escogimos antes de venir. Me explico: antes de «bajar a la Tierra» (nacer físicamente) decidimos libremente, con la ayuda de nuestros Guías y Maestros, cuáles de las lecciones pendientes vendríamos a aprender —a esto yo lo llamo «venir con una agenda»—. Sin embargo, sí que creo que somos libres en cuanto a la decisión de aprender o no las lecciones PRE-asignadas. Por lo tanto, somos responsables del resultado final cuando termina este «curso terrenal». Como sucede al acabar el año escolar, habrá quien se pasará el verano estudiando para tratar de recuperar en setiembre, y habrá quien podrá disfrutar de unas cálidas vacaciones en el mar o en la montaña. Esto es lo que nos sucede al «morir»: volvemos a Casa con o sin deberes, o, por el contrario, con más deberes (pues hay almas que, encima de no aprobar curso, acumulan más lecciones en sus alforjas).

Aclararé que «morir» es el término usado en la Tierra para describir el acto de dejar el vestido receptáculo y personalidad escogida para venir aquí (Tierra), todos escogemos un vehículo físico que nos va a permitir habitar en esta densidad energética y poder asistir a las clases del curso correspondiente. Dicho «vestido», o receptáculo físico, está dotado de unas características acordes con las lecciones a aprender: «todo» el Universo conspira para que podamos cumplir con nuestra misión. Si alguien tiene entre sus lecciones o asignaciones —agenda— la misión de divulgar ideas mediante la palabra hablada, tened por seguro que vendrá a la Tierra provisto de facilidad de palabra, capacidad de síntesis, entusiasmo, etc. Puede que lo lleve «dormido» y tenga que despertarlo a base de «ejercicios». Puede que le lleve mucho tiempo darse cuenta de que tiene un don. No en balde nos han hecho creer que sólo los genios tienen dones, y de ésos hay muy pocos, cuando en verdad todos somos genios a nuestra manera. Tener un don no significa necesariamente hacerse rico y famoso con él, no.

En este vuelo vital he conocido a muchas gaviotas que se quejaban amargamente de su «vestido»: que si era corto, que si era ancho, que si era de un color no apropiado, que si podría tener ojos azules, que si podría ser más sano, etc. En su reproche no se daban cuenta de que lo único que estaban consiguiendo era hacer el aprendizaje de la lección todavía más difícil. A buen seguro que les quedaba pendiente una lección de aceptación incondicional o de búsqueda de la belleza en las cosas no obvias. Pongamos el caso de un ser que en otra vida fue muy bello según los cánones occidentales-latinos, que malgastó o mal usó su belleza, por lo que quizá esta vez —vida— haya decidido colocarse un traje físico vulgar y feo (léase: ser feo físicamente, bajito, gordito, etc.) que le recordase a nivel inconsciente que hay algo más que belleza física en los seres, que aun careciendo de la misma se puede ser tan valioso como cualquier otro que posea belleza física. Es más, estoy convencida de que nuestro cuerpo físico-vestido tiene a su vez también grabados recuerdos de otras vidas, los cuales siguen ahí esperando a que el Alma en alguna vida las sane. Imaginemos el caso de alguien que pasó hambre en otra vida; puede que en ésta haya escogido desarrollar una gordura física, la cual no podrá eliminar hasta que no haya tratado la raíz del problema, pudiendo ser ésta la de «asumir que el Universo es abundante en todo y para todos, una fuente inagotable de cosas para todos». Es más, en esta vida no tiene por qué volver a suceder lo mismo siempre y cuando haya aprendido a no generar las circunstancias (causas) que dieron lugar a pasar hambre.

Hay quien no cree que sea uno quien elige las circunstancias, sino que es a la inversa: las circunstancias le eligen a uno.

Sigo en desacuerdo con ello.

Tengo la firme creencia de que soy yo quien escoge en cada momento, ya sea por acción o por omisión. Quizás no escogiese directamente las circunstancias más desagradables, mas sí que debí seleccionar (contribuir) algo que acabó conduciendo a las mismas. Puede darse el caso de alguien que no escogiese directamente el involucrarse en una guerra. No obstante, escogió unirse en matrimonio a una persona determinada, que a su vez escogió el irse a ese país a vivir, lo cual acabó por generar la circunstancia de que les «pillase» la guerra allí. Las circunstancias son como las perlas que se van ensartando en un collar a medida que tomamos decisiones: unas remiten a otras. Tal vez el origen de una circunstancia haya que buscarla en otra vida, o vidas. Somos la suma de todas las vivencias desde el nivel del Alma. Todo ello significa que no sólo es esta vida de la que hay que ocuparse, sino de otras muchas.

No podemos responsabilizar a nadie de nuestros actos y de sus consecuencias. No existe ni la buena ni la mala suerte.

La suerte, estoy firmemente convencida, es un invento del ser en su forma humana para excusarse o intentar librarse de la responsabilidad que tiene sobre los resultados y consecuencias de sus actos, ideas y emociones. Cuando vemos a alguien «triunfar» en algo solemos decir: «Qué suerte que tiene.» Si bien son muy pocos los que se detienen a pensar lo que habrán tenido que hacer —renuncias, sacrificios; el precio, en suma, que habrán tenido que pagar— para conseguirlo. Casi nunca nos cuestionamos si nosotros estaríamos dispuestos a hacer lo que esa persona ha tenido que hacer para lograr su meta. Eso sí, queremos lo mismo que tiene esa persona, pero sin tenernos que esforzar. Y, claro, al no obtenerlo pensamos: «Qué mala suerte tengo.» Y ¡ya está, cerramos capítulo! Y «a otra cosa, mariposa». Nos quedamos con la conciencia tranquila. Al fin y al cabo, todo es cuestión de buena o mala suerte, nunca de libertad.

¿No es así, hermanas gaviotas?...

Un día me di cuenta de que conducía mi vida. Era quien creaba mi realidad. Por eso me dije: «Si he creado este desastre, esto quiere decir que también puedo crear... ¡una maravilla!» Desde entonces tengo una enorme colección de «Éste es el día más feliz de mi vida». Debo confesar que hay días en que pliego las alas, las doblo hasta hacerme daño y las escondo en una cajita oscura, una que tengo especialmente para estas ocasiones de «días sin alas». Esos días todo ME SALE MAL, le refunfuño a la Vida y la Vida me devuelve lo que yo le he enviado, ni más ni menos. Como decía alguien que conozco: «Si escupes al cielo, ¿qué esperas que te caiga, rosas...?»

Hay que ser consecuente, y libre.

En esos días de «alas plegadas» me recuerdo a mí misma que tengo una magnífica sonrisa. Acto seguido, mis alas comienzan a cantarle a la cajita/cárcel, con lo cual ésta se abre mágicamente. Poco a poco, las alas se despliegan y comienzo a volar de nuevo, retorna la MAGIA.

«Soy magia, soy luz.»

Así remonto el vuelo. Se me acerca la gente, me habla, me sonríe, me facilita la vida, me ama. Y todo tan sólo porque al tener las alas extendidas emito una luz que hace que otras gaviotas, con alas rotas o alas sanas y abiertas, quieran estar cerca de mí, sentir mi luz y mi calor. Disfruto de la luz, de la armonía que se crea en torno a nosotras las gaviotas de alas mágicas.

Hay gaviotas que me dan mucha pena porque ni tan siquiera recuerdan que un día tuvieron un par de alas maravillosas, llenas de luz. Unas alas puro amor. Las perdieron en algún rincón del jardín del silencio, allí en el palacio de invierno donde sólo se escuchan los sonidos de la ausencia. A esas gaviotas les mando mi luz y mi amor con la esperanza de que algún día RECUERDEN, recobren la memoria de quiénes son.

Crear nuestra propia realidad es maravilloso y libre. Nos concede poder, del auténtico, de ese que nace del corazón. Nadie es culpable de lo que nos acontece. Nadie, excepto nosotros. Han cruzado mi vida gaviotas que se empecinaban una y otra vez en responsabilizarme a mí, o a cualquier otra gaviota, incluido Dios Padre-Madre, de lo que les sucedía. Entregaban todo el poder de sus vidas a otros, librándose con ello de las responsabilidades sobre sus actos. Sin embargo, a la par que hacían esto también se desprendían de la libertad de elección, quedándose desprovistas de toda luz y pasando a depender de otros, teniendo que mendigar luz, amor, pan, poder... Bueno, algunos hacían como que mendigaban o pedían cuando en realidad lo que urdían era una manipulación soterrada.

Os voy a contar un relato sobre unas gaviotas que ilustrará perfectamente lo que trato de contaros, mis queridas hermanas gaviotas. Érase una vez el reino de la ciudad SÉPTIMO CIELO, donde una gaviota mediterránea fue a posar sus alas. Estaba llena de luz, ilusión y fantasía. Llegó con un bagaje de luz exquisita, repleto de ilusiones y de energía. Pronto a su alrededor se arremolinaron otras gaviotas que, cansadas del aire frío de la montaña, necesitaban el tipo de luz que ella emitía. Nadie había enseñado a estas gaviotas que podían generar ese mismo tipo de luz sin importar dónde se hallasen ni de dónde proviniesen. En la ignorancia, unas a otras se «malgastaron». Lo que sucedió es que al no saber cómo hacer para obtener esa luz pasaron a «cogerla» de la gaviota mediterránea, la cual a su vez sabía enseñar, si bien aún no había madurado como maestra de luz. La situación que se creó fue que la gaviota mediterránea se dedicó a alimentar a las gaviotas montesas y éstas la adoraban mientras en silencio la despreciaban por tener que depender de ella para obtener luz. Esa situación de «salvadora» y «víctimas» se prolongó durante años, hasta que un día la gaviota mediterránea comenzó a estar «hasta las plumas» de tanta víctima quejica de la suerte que corría: «Este mundo es muy injusto», repetían una y otra vez las gaviotas montesas. «¿Por qué tienes tú tanta suerte, por qué eres una privilegiada de la Vida, por qué no te sale algo mal, por qué no te hundes ante lo que otra se hundiría...?», solían echarle en cara o «en ala».

Éstas y otras muchas eran las acusaciones que le proferían a la gaviota mediterránea, la cual se hartaba de repetirles que el secreto estaba en la actitud que uno tomaba ante las situaciones o circunstancias de la Vida. Ella, la mediterránea, en cada problema buscaba la oportunidad, dedicaba sus energías a buscar soluciones y no a quejarse de lo que había sucedido; pensaba que a buen seguro aquello sucedía para su bien, tal vez el Yo-Ego inferior no lo supiese aún, pero tenía claro que su Yo-Ego superior conocía y estaba al tanto de todas las razones. Siempre daba gracias por su vida, la bendecía cada mañana al levantarse. Su pensamiento siempre era muy positivo, dedicaba sus energías a «recordar» su agenda vital, a desentrañar el misterio de esta vida. Es cierto que tenía días «grises», ¡cómo no los iba a tener si respiraba todos los días aire negativo a grandes dosis! A su alrededor había siempre más gente quejándose que alabando o bendiciendo la vida. «No es extraño que las gaviotas vivan vidas repletas de escasez, cómo no van a vivir si tienen su atención centrada todo el día en la escasez», decía ella. No querían aceptar que su forma de pensar creaba su realidad, les era más fácil quejarse que poner remedio a la situación. Al fin y al cabo siempre había alguien a quien culpar, cuando no era a Dios era al gobierno o al vecino, todo menos coger las riendas y tomar decisiones «arriesgadas».

Un día a la gaviota mediterránea la echaron de aquella playa. Lo que en principio parecía que iba a dar al traste con su vida fue tan sólo el acicate para comenzar de nuevo, el ladrillo a partir del cual construir una nueva vida. No se dedicó a lamerse las heridas, en su lugar se dedicó a pensar en qué podía hacer, qué otras playas visitar, qué otras gaviotas conocer. Remontó el vuelo hacia otras playas, pero lo más importante es que el que la echasen de aquella playa de aparente lujo y fantasía sirvió para que iniciase el viaje más hermoso: el viaje al interior de su propio corazón. Dicho viaje conllevó asimismo el conocimiento de su comportamiento como «salvadora». Empezó a entender que otras gaviotas estaban con ella por lo que les daba y hacía por ellas pero no por sí misma. Comenzó a dejar de hacer cosas por los demás, dejó de proveerles el alimento y he aquí que comenzaron a destapar su auténtica cara: la de «víctimas» que se nutrían de ella. Como quiera que fuese que ella tenía cada día más luz, las otras no podían comprender cómo a pesar de ello les daba menos y menos cada día. Comenzaron a amotinarse, acusándola de no amarlas y no preocuparse por ellas. Alegaban que ya no las alimentaba como antes.

Todo eran quejas.

Ninguna de esas gaviotas se preocupaba de cómo estaba ella, no le preguntaban acerca de cómo se encontraba en su «noche oscura del alma». Sin embargo, cuando ella les hizo frente diciéndoles que había comprendido que la auténtica forma de obtener amor es darse uno mismo, y que ahora podía enseñar lo aprendido a quien lo quisiera, se enfadaron y le replicaron que «si ya no les iba a dar más, ellas se iban». Dicho y hecho: se fueron dejándola sola, para volver a comenzar e ir en busca de otra gaviota.

Pasó una temporada sola, repasando y tejiendo sus nuevas alas. Poco a poco fue encontrando a otras gaviotas que la amaban por ser quien era y no por lo que les daba. Las nuevas relaciones que tenía eran mucho más auténticas. Las nuevas gaviotas de su vida eran mucho más luminosas y la trataban muchísimo mejor que las anteriores. Hay que decir en honor a la verdad que ella había aprendido a dejarse «dar y amar», que igual que daba ahora sabía recibir, y de buen grado. Comenzó a disfrutar la recepción de regalos, se dejaba agasajar y mimar. Encontró gaviotas que agradecían infinitamente ese «nuevo estilo de regalo». El que les diese su luz mediante la enseñanza de cómo crear luz a su vez era lo mejor que les habían podido dar en sus vidas.

El vuelo comenzó a ser cada vez más y más alto.

La gaviota mediterránea reconquistó su libertad de tal manera que nunca había volado tan alto ni tan absoluta. Se tenía a sí misma por vez primera. Había aprendido la lección de la «salvación»: «Ayúdate y ayudarte he.» Aun con la mejor de nuestras intenciones, el que una gaviota haga el trabajo a otra no beneficia a ninguna de las dos: la que adopta el rol de «víctima» sigue sin saber hacer aquello que la que adopta el rol de «salvadora» ha hecho por ella, es decir, no aprende, y genera con ello una relación de dependencia insana entre ambas. Asimismo, la que adopta el rol de «salvadora» sigue sin atreverse a que la amen por sí misma, lo cual a su vez crea y alimenta esa relación de dependencia insana.

Cuando uno adopta el rol de salvador debería hacerse las preguntas siguientes, a saber:

¿Qué es lo que teme perder?

¿A qué teme enfrentarse?

¿Qué sucedería de variar su estrategia o, mejor dicho, qué es lo que no quiere que suceda («eso» por lo cual no varía su estrategia=no deja de lado el rol de «salvador»)?

Hay muchas gaviotas que no saben delegar, que quieren controlarlo todo, que tienen miedo de aceptar que su versión no es la única válida. No deberíamos alimentar a nadie más allá de su fase de «bebé» (única alimentación que es verdaderamente sana, ya que un bebé está indefenso y necesita de un adulto que le cuide, alimente y proteja).

Asimismo, también el que adopta el rol de «víctima» haría bien en averiguar cómo es que no coge las riendas de su vida y las lleva personalmente. Sugerencia de preguntas a hacerse para averiguar el «origen o gestación» del victimismo:

¿Qué se lo está impidiendo?

¿Qué piensa de sí mismo?

¿Qué programaciones tiene desde la más tierna infancia que pudieran haber generado dicho comportamiento victimista?

¿Qué tipo de padres ha tenido, cómo ha sido la relación?

Y, ahora de adulto, ¿qué le sucede?...

El camino del amor comienza por uno mismo. Aceptarse, cuidarse, ocuparse de uno. Asumir la responsabilidad, en suma, es el mejor método para amarse y ser feliz. Eso sí, hay que pasar olímpicamente de lo que dicen los demás. Cada uno tiene una forma de ser y de entender la vida, y esa forma sólo es válida para uno mismo. Los demás han de vivir acorde a la suya. Si lo hiciésemos, si cada uno viviese acorde a su «plan de navegación», nos iría mejor a todos.

Capítulo 6

LAS ENSEÑANZAS DEL PESCADOR

Soy una gaviota cabezota y testaruda —o al menos eso creo yo— como la mayoría de las gaviotas. He de retomar una y otra vez la misma senda con tal de aprender la lección y verlo claro. Una gaviota mediterránea, de nombre Mariarosetta (que, por cierto, cocinaba muy buenas paellas), solía decir: «El ser humano es el único que tropieza dos y más veces con la misma piedra.» Al menos en mi caso así fue, tuve que recorrer el laberinto miles de veces, volarlo una y otra vez, dejar pasar muchas playas, hasta poder comprender el mensaje que me llegó una noche de luna llena:

«EL CAMINO SE RECORRE POR SEGUNDA VEZ, PERO DESDE DIFERENTE ÁNGULO. Y ELLO CON EL FIN DE QUE PUEDAS APRENDERLO DESDE OTRA ÓPTICA, Y DEFINITIVAMENTE POR ESO ES LO MISMO, AUNQUE EN OTRA DIRECCIÓN.»

Meses me llevó comprender el mensaje. Tenía lecciones por aprender, o lo estaban a medias, no sé. Sólo sé que de esa forma pude aprender las líneas que me faltaban y pasar a la lección siguiente. No obstante me aferré al camino, no quería soltar la lección. El dolor aún me dolía demasiado y no quería aceptar que me había «equivocado» sin equivocarme. De nuevo, «al mirar afuera de mí, buscando las respuestas en otros, había equivocado el rumbo dentro del laberinto». Toda vez que no confiaba en mi intuición, cada vez que quería que los demás me dijesen lo que yo ya «SABÍA Y CONOCÍA» me daba con la brújula en las narices. Mi luz interior es muy poderosa, tan poderosa que no puedo esconderla ni acallarla. Ahora, en la actualidad, ni tan siquiera hacerlo quiero ya. La certeza es o no es. Y yo sé cuándo tengo certeza. Otra cosa es el miedo que me inunda nublando mis alas y acorralando mi corazón hasta que dejo de oír sus latidos.

LA CERTEZA ES UNA LUZ QUE SE ENCIENDE EN EL CORAZÓN, QUE NOS HABLA CON CARIÑO Y CON DULZURA HASTA HACERSE ACEPTAR. ES ESA LUZ A LA QUE EL MIEDO APARTA, CUBRIÉNDOLA CON UN PAÑO OSCURO. PERO LA CERTEZA SIGUE AHÍ, Y TARDE O TEMPRANO ACABA POR SALIR, NO IMPORTA CUÁNTO TENGA QUE ESPERAR.

LLAMA SIEMPRE A TU ÁNGEL DE LA CERTEZA PARA QUE TE AYUDE A CONOCER LA VERDAD DE TU VIDA, AUNQUE ÉSTA NO LE GUSTE O PLAZCA A TU EGO.

Al Ego Inferior —se lo llama así no porque sea menos importante que el Yo Superior, sino porque se refiere a la personalidad terrena—, no le placen muchas cosas, o sí. Sinceramente, no lo sé. No creo que el ego sea una mala persona que nos lleve a hacerlo todo mal o a ser egoístas —palabra tan denostada en nuestra sociedad, luego volveré sobre ella—. Hay quien piensa que cumple su función, y así debe de ser pues, caso contrario, el Ser Supremo, Padre-Madre, Dios, Universo o como quiera usted llamarlo, no nos lo habría dado. Creo que fue creado para ser la expresión del alma en la Tierra. Asimismo, otra de sus «funciones» es ayudarle a aprender las lecciones pendientes, cumplir su tarea, misión o «agenda». Lo mismo que el alma se apoya en el cuerpo para disfrutar del paraíso Tierra y aprender en esta escuela terrena, el Ego se apoya en el Alma «para cobijarse cuando llueve», esto es, para sentirse amado, nutrido, comprendido y entendido. Es el refugio al que acude cuando afuera todo se ha puesto negro, llueve a cántaros, caen chuzos de punta, y hay tormenta de la buena. El alma son los brazos amorosos de la madre que cobija y acepta con total amor incondicional. Los seres de luz, esos que nos ayudan desde cualquier plano de realidad, han estado y estarán en nuestras vidas por siempre jamás. Mi abuelo pescador me dijo antes de partir: «Recuerda, donde quiera que yo esté y tú estés, no importa el tiempo ni el lugar, cuando me necesites llámame porque yo siempre estaré a tu lado, siempre te protegeré.» Así ha sido siempre. Soy una gaviota afortunada. Soy una gaviota educada junto a las olas del Mediterráneo por un abuelo pescador.

En un seminario de encuentro con el Self (Yo) nos preguntaron acerca de las bendiciones que habíamos recibido en algún momento de nuestra vida por parte de algún miembro de la tribu de la humanidad. Compartí, con el resto de los allí presentes, algo que mi abuelo pescador decía de mí, y que yo siempre me tomé como un cumplido del amor incondicional que me tenía y no como una realidad de mi alma: «Eres única, las madres no parirán otra igual como tú.»

Es cierto, soy única entre las únicas.

Si bien se trata de una verdad válida también para todas las gaviotas, puesto que todos somos únicos, irrepetibles e insustituibles.

Esa frase suya es una de las bendiciones más maravillosas que me hayan podido regalar jamás.

Esas palabras mágicas marcaron mi energía con una luz especial.

He sido una gaviota-niña rodeada de amor auténtico. Hecho que, en parte, hizo que me fuese tan difícil aceptar las cosas «desagradables» que ciertas gaviotas frustradas me devolvían alegando que «eran mías». Eso me sucedió cuando salí a volar por ahí y me topé con ellas. Se trataba de gaviotas que tenían el alma llena de negrura, lo cual generaba en ellas una mezcla de odio-envidia al ver que yo no era oscura como ellas, o al constatar que no tenían mi luz. Al principio no sabía distinguir si lo que me decían era cierto o no. Entonces no sabía que existían las «proyecciones» —término que en psicología se refiere a proyectar, esto es, «ver» en el otro algún defecto, carencia o disfuncionalidad que nos pertenece o está en nosotros—, y, dado que poseo energía por un tubo, me apropiaba de las proyecciones de los demás en vez de devolvérselas —tal y como aprendí a hacer años más tarde—. Pero como «en todo problema hay una isla llamada oportunidad», merced a las proyecciones de su frustración pude recordar qué había venido a hacer aquí, cuál era mi misión. Ya comenté que soy una gaviota afortunada, y lo soy porque también sé hacer «reencuadres de las situaciones» o, lo que es lo mismo, sacarle partido a todo tipo de circunstancias.

En las relaciones con otras gaviotas olvidamos que nos hacemos de espejo unas a otras: «Lo que vemos reflejado en otra gaviota está, en realidad, en nosotros mismos. Tanto lo que nos gusta, como lo que no.» Pondré un ejemplo para explicarme mejor: pongamos por caso que yo admiro la sinceridad y el pragmatismo en alguien. Lo más seguro es que esas cualidades estén en mí, ya sea desarrolladas o por desarrollar. Seguro que si os cuento que las cualidades observadas en el otro están en nosotros mismos, con total seguridad, eso os complace y gusta. Sin embargo, si os cuento que ocurre lo mismo con los defectos, y sobre todo con esos que nos ponen de «ala negra», me temo que la idea ya no os guste tanto, que incluso os desagrade. Ahora bien, nos guste o no, lo cierto es que cuando no nos place lo que vemos en otros es señal inequívoca de una proyección.

Ya os he contado que se llama así todo defecto o comportamiento que al ser observado en otro nos crispa. O sea, que cuanto más nos crispe o enfurezca, más nuestro es. Puede tratarse bien del reflejo directo —un defecto mío que observo en el otro—, bien del reflejo de una carencia —el comportamiento del otro pone de manifiesto algo de lo cual carezco, o se refiere a algo que no estoy haciendo—, pero que, en cualquier caso, me enfurece, por lo que no debo pasarlo por alto. No siempre se trata de proyecciones cuando el comportamiento del otro nos «sienta mal», a veces el comportamiento de la otra persona puede que, objetivamente hablando, no haya sido el adecuado o haya estado falto de respeto. En este caso sabremos que es así porque nos centraremos en el comportamiento del otro sin insultar, menospreciar o adjetivar negativamente (ejemplo: «Eres un desgraciado, un infame, un cantamañanas»...) su identidad. Si hacemos esto último quiere decir que nosotros, a su vez, tampoco hemos respetado su integridad, pues «adjetivar negativamente» o elevar un comportamiento al rango de la identidad es irrespetuoso y atenta contra la integridad de ese ser humano. Pero hay más, con el fin de que no se emponzoñe la relación haríamos bien en comentar, cuanto antes mejor, el comportamiento a raíz de la acción iniciada por el otro, centrándonos en el mismo y hablando de cómo nos hemos sentido nosotros frente a ese comportamiento, única y exclusivamente.

Con el propósito de ilustrar con mayor amplitud lo que os acabo de relatar voy a contaros una historia:

Se trata de dos gaviotas bien dispares. Una de ellas posee cualidades, largamente admiradas por muchas de sus hermanas gaviotas, como son la sinceridad, la honestidad, el ser genuina y coherente hasta la médula, así como el pragmatismo y el discernimiento. Dicha gaviota, de nombre Illaa, se encontró con otra, de nombre Columna. Ambas, Illaa y Columna, iniciaron una colaboración y coimpartieron clases de vuelo energético. Mientras que Illaa era sincera en todo su cariño para con Columna, le contaba lo que esperaba y quería en la colaboración que ambas desarrollaban —era proactiva y tenía un sentido del YO muy saneado y estructurado—, le pedía opinión, dejándole espacio para manifestarse y expresarse. Por consiguiente, creía que las palabras de Columna eran tan sinceras como las suyas propias. Lo cierto es que la realidad de Columna era muy diferente de lo que aparentaba, porque era una «gaviota reactiva» —se comportaba en función de lo que los demás hacían o no hacían—, y con comportamiento sumiso —yo carezco de derechos, los demás los tienen todos, por eso se han de ocupar de mí y adivinar mis necesidades para satisfacerlas—, lo que equivale a ser «terreno abonado para el conflicto», como así fue. Un buen día, Columna «cambió» y comenzó a comportarse de manera muy diferente y extraña. Cuando Illaa le preguntó acerca del porqué, Columna tardó en responder, pero cuando lo hizo le dijo en tono acusador, envuelto en amargo celofán de reproche: «Tú piensas de una manera y te comportas de otra.» Asimismo, la acusó de no haber hecho las cosas tal y como a ella, Columna, le gustaban. Reproches y más reproches. Acusaciones. Ataques a la identidad. Por eso Illaa sentía que Columna no era sincera ni hablaba claro, por lo que parapetaba la verdad detrás de las acusaciones apestosas de sumisión y transferencia de responsabilidades. Por consiguiente, Illaa trató de hacer razonar a Columna; quería que dijese, soltase, lo que tenía dentro. Y sobre todo le preguntó por qué en tantos meses había callado, por qué no había manifestado lo que sentía cuando ella le preguntaba —y lo hizo varias veces, pues sospechaba que algo le ocurría—. La respuesta de Columna fue contundente. En su opinión, era Illaa quien tenía que cuidar de ambas. Illaa se quedó perpleja ante semejante respuesta, porque todo ser adulto tiene derecho y «obligación moral» de cuidar de sí mismo, por lo que ha de ocuparse de manifestar lo que siente, pedir lo que quiere, decir no cuando quiere decir no, y todo eso en vez de trasladar a otros las responsabilidades propias. Pero Columna era una de esas gaviotas que adoptan un comportamiento sumiso: callan lo que piensan y sienten, y lo hacen porque creen carecer de ese derecho y esperan que otro se haga cargo de sus vidas y responsable de sus sentimientos; cuando los demás no hacen lo que ellos esperan los critican o los acusan de no quererles, de ser egoístas y mezquinos, y de todo aquello que se les ocurre. Las gaviotas con comportamiento sumiso nunca dicen las cosas a la cara, suelen ir por detrás y atacan a traición. Su intención positiva es defenderse de «su incapacidad para expresar aquello que sienten». Pero en vez de asumir la responsabilidad sobre su comportamiento —aceptar que, si uno no expresa lo que quiere, se arriesga a que le den cualquier cosa menos lo que quería—, les es más cómodo trasladar su incapacidad a los demás. Dicho traslado se expresa en forma de proyección, por lo que acusan a los demás del reverso de la moneda de la «incapacidad» —defecto de quien adopta el comportamiento sumiso—, diciéndoles que «ellos tendrían que haber hecho esto o lo otro». La acusación que Columna hacía a Illaa en la superficie era la siguiente: «No eres sincera, piensas de una forma y actúas de otra.» Lo que en verdad quería decir era: «Eres más inteligente que yo, estás mejor preparada. Por lo tanto no quiero que ganes más que yo. Es más, tú y yo tenemos ideas diferentes con respecto al dinero. Y como yo te he buscado clientes, tú deberías darme una parte que no me has dado, pero que yo nunca te pedí explícitamente...» ¿Puedes reconocer la proyección de Columna, entre lí-neas? La proyección que ella había desarrollado estaba basada en la incapacidad para expresar lo que sentía y pensaba acerca de las cosas. Por eso se sentía frustrada. Su creencia acerca de su supuesta incapacidad la había condicionado, generando una paradoja. Y es que al haber trasladado a Illaa su propia responsabilidad de manifestar lo que quería y pedirlo, generó una situación de «adivinanza», esto es, Illaa tenía que adivinar lo que ella, Columna, quería. Pero como Illaa no hacía ni adivinaba lo que ella tenía en la cabeza, en vez de hablar persistió en acumular frustración y cocinarse en resentimiento. Columna seguía sin asumir que ella era la única responsable, esto es, no había expresado verbalmente su deseo. Y si uno persiste en esto, sólo le queda el recurso tan poco aconsejable de la proyección, por lo que pasó a atacar a Illaa acusándola de no darle participación de su trabajo —en verdad, Columna nunca le pidió una comisión de esa parte del trabajo personal de Illaa—. Y como quiera que las proyecciones distorsionan enormemente la realidad, Columna persistía en su acusación sin valorar ni tener en cuenta todo lo que Illaa había hecho gratuitamente —nunca le cobró nada— por ella y su familia. La frustración y los celos en Columna fueron más fuertes que su sentido común y sensatez. Lo único que Columna consiguió fue hacerle una herida a Illaa en su corazón, por lo que su amistad se malogró —y malograr una amistad «no tiene perdón», pues es un regalo de los dioses—, se quedó sin amiga y colaboradora, y no consiguió su propósito (cobrar más dinero, sentirse valorada). Si hubiese sido asertiva y respetuosa. Si se hubiese hecho cargo de sí misma y hubiese expresado lo que quería y cómo se sentía, probablemente la amistad se hubiese salvado, y quizás ella hubiese conseguido su objetivo.

Cuando dejamos nuestra vida en manos de los demás, lo más probable es que acabemos frustrados, ya que por más que los demás hagan, nunca harán exactamente lo que nosotros queremos. Es mucho más sano pedir lo que queremos, decir lo que sentimos o pensamos, ya que de este modo nos damos la oportunidad de recibirlo tal cual, o al menos nos daremos la oportunidad de negociarlo. Acusar a otro de las consecuencias de nuestra incapacidad, difamarle tachándole de un adjetivo y/o comportamiento que en realidad no es sino un reflejo de algo que está en nosotros, es como pedirle al Universo que lluevan chuzos de punta. Así nunca conseguiremos lo que queremos. En vez de ello, acumularemos más y más frustración, y nos quedará el amargo sabor que deja el alejamiento progresivo del alma. Se tacha a los demás de egoístas cuando en realidad los egoístas son precisamente esos que, al no obtener lo que quieren de otros, los acusan de «egoísmo». Sólo el que quiere manipular u obtener cariño a través de maniobras, y no desde la nobleza del corazón, acusa a otros de egoístas. Y todo porque no consigue alcanzar su objetivo, que no es otro que el de lograr que los otros hagan lo que a él/ella le apetece. La manipulación, las proyecciones y el colocar la responsabilidad de nuestras vidas en las manos de otros, ¡eso sí que es egoísmo! Uno ha de responsabilizarse de su vida y decir lo que piensa en cada momento y ocasión. Debemos aprender a expresar de forma sana y asertiva nuestros deseos, dándonos la oportunidad de obtener aquello que queremos. Es muy positivo, sano y productivo el ser responsable de nuestras vidas. El respeto por uno mismo comienza cuando asumimos la responsabilidad de ejercer nuestros derecho a «decir SÍ y a decir NO» cuando así queremos manifestarlo. Otro de nuestros derechos-responsabilidades consiste en aceptar que cuando uno ha dejado de expresar lo que quería puede obtener cualquier cosa. Asimismo, consiste en aceptar que no existen culpables a quien cargar con las culpas de una ausencia nuestra. Respeto es asumir que a cada acción sigue una reacción o consecuencia:

«Si no te preocupas en especificar lo que quieres, no te quejes si te dan otra cosa. La próxima vez pide exactamente lo que deseas, bien detallado, con puntos y señales.»

La gaviota que se respeta a sí misma y dice NO cuando quiere decir NO y SÍ cuando quiere decir SÍ, no sólo está defendiendo sus derechos sino que, a su vez, admite y respeta el que los demás también tienen sus derechos y responsabilidades. Esto último se refiere a que «no asume la responsabilidad sobre la vida de nadie», o lo que es lo mismo, no les hace las tareas a los otros —lo cual queda reservado para las gaviotas salvadoras y rescatadoras de víctimas—, responsabilizándose solamente de sus propios comportamientos y asumiendo sus propias obligaciones, ya que mantiene la máxima que reza: «Cuando ayudarte a ti significa hacerme daño, no te estoy ayudando sino rescatando.» Lo cierto es que existen muchas gaviotas con «comportamiento víctima» (se han quedado encerradas en la habitación del victimismo, donde la persona cree carecer de capacidades, recursos y talentos, y espera que alguien con más talento venga en su auxilio), que no expresan sus deseos. En vez de ello esperan que los otros, a través de sus insinuaciones, adivinen sus deseos. Y se enfadan mucho cuando los otros no lo hacen; lo de adivinar, claro. Es más, cuando una gaviota asertiva y sana (psicológicamente hablando) no les hace el trabajo, esto es, les deja espacio para que decidan por sí mismas y digan lo que quieren, pasan a tacharla de egoísta, la insultan o difaman proyectando en la gaviota asertiva lo que está en ellas y les corresponde a ellas solucionar o enfrentar.

Las gaviotas cuyo comportamiento es de tipología SUMISO (son las que van de víctimas en su vuelo) creen carecer del derecho a decir «no». Sin embargo, paradojas de la vida, piensan que los demás sí poseen derechos, precisamente esos que a ellos «la vida les niega». Generalmente, esto se debe a que creen firmemente que si especifican lo que quieren o dicen lo que piensan los demás dejarán de amarlas. Dicha posibilidad les produce pánico tan sólo el considerarla. Por consiguiente, pasan a decir «sí» cuando, de atreverse a ser asertivos, hubiesen dicho «no». Este comportamiento incongruente deviene en un ataque al prójimo, puesto que el resentimiento y la rabia que les produce saber que han dejado, una vez más, en manos de los demás el tomar decisiones ha de salir por alguna parte. Y, si añadimos que ésos no les dan lo qué esperaban, la frustración puede llegar a convertirse en depresión: uno de los peores autoataques que nos podemos llegar a producir, y que suele llevar el propósito oculto de castigar-manipular a quien no nos dio lo que hubiésemos querido que nos diese. Ese cuyo egoísmo nos ha privado de nuestro objetivo y no nos ha rescatado de nuestro victimismo.

Si eres de esas gaviotas que dicen «sí» cuando quieren decir «no», harías bien en aceptar que el único amor, el auténtico, es el incondicional. Todo lo demás es cualquier cosa menos amor. Ahora bien, ese amor auténtico sólo se da cuando uno se acepta a sí mismo tal y como es. Por eso, las gaviotas que se han aceptado a sí mismas se aman desde el corazón. Alguien que de verdad te ama incondicionalmente te aceptará tal como eres. Mas no esperes encontrar gente que te ame y acepte tal como eres si antes no han hecho ese proceso ni lo has hecho, asimismo, tú. No es habitual hallar gaviotas sanas e interdependientes, de esas que se gustan a sí mismas tal como son y disfrutan su singularidad.

Cuando te encuentres con una gaviota que te dice «sí» o que te dice «no», y luego sigue tan contenta, ten por seguro que es una gaviota saneada.

Cuando veas a una gaviota que vuela grácil por el cielo, que parece flotar en vez de volar, sonríe y es luz, verás a una gaviota asertiva que se ama a sí misma tal y como es. Ésa es una gaviota que se respeta y te respetará. Ésa, y sólo ésa, es la tipología de gaviotas que merece la pena tener como amiga o maestra.

Cuídala a través de cuidarte a ti.

Alguien que sólo está dispuesto a amarte cuando hagas ciertas cosas (o sea, condicionalmente) o te comportes de una manera determinada (sigas su «guión y normas»), ni te ama ni se ama a sí mismo. A una gaviota así te conviene tenerla cuanto más lejos mejor. Es más, tampoco te conviene tener gaviotas «insanas» en tu vida, y has de alejarte de esas que no quieran sanearse ni asumir responsabilidad alguna sobre su vida.

En verdad, cuanto más te ames y respetes, mejores gaviotas querrás tener en tu vida. Por consiguiente, las que te amen sólo por lo que haces y no por lo que eres se irán solas —al ver que no haces lo que a ellas les place; y, por más trucos de manipulación que intenten, no les funciona—, o las «irás».

Las gaviotas pueden adoptar un comportamiento sumiso o agresivo dependiendo de con quién estén y según las circunstancias. Generalmente, la gaviota de comportamiento sumiso se crece cuando está ante alguien al que considera inferior, pasando a ejercer un papel de «yo tengo derechos, pero esta otra no». Y cuando se encuentra con una figura de autoridad real u «otorgada» —a veces es la gaviota sumisa la que le otorga el título de «autoridad» por razones varias, que generalmente tienen que ver más con el sentirse inferior que con la realidad— pasa a adoptar una actitud sumisa.

Ambos comportamientos están en la misma línea de miedo, pero se sitúan en el extremo opuesto, esto es, cada cual responde a uno de los extremos de la línea del miedo.

Ambos se basan en la ausencia de derechos de alguien, y de ahí la falta de respeto hacia uno mismo y hacia el otro. El comportamiento agresivo se basa en el supuesto de «quien ataca primero, ataca más eficazmente», esto es, la gaviota «agresiva» cree que si no ataca primero será la otra, y no ella, la que se llevará el pez al pico. Por lo que ataca, se lanza al combate. Cuando no obtiene lo que quiere se pone sarcástica, irónica, o insulta, grita, boicotea. Su comportamiento se parece al del sumiso: ambos pueden dejar de hablarte o ignorarte. Hasta que un buen día te explotan en la cara su resentimiento. Esto último es, sobre todo, típico del comportamiento sumiso (traga y calla, pero ataca por la espalda).

El sumiso se detecta fundamentalmente porque calla y otorga, mira hacia abajo —nunca a los ojos—, asiente con monólogos y casi nunca te dice lo que piensa a la cara, si bien actúa a tus espaldas en cuanto te das la vuelta. En cambio, el que adopta el comportamiento agresivo te explota en la cara, te grita, no te deja hablar, te corta cuando tú hablas, da puñetazos, vocifera, etc. Ambos tienen miedo a mostrar quiénes son (se sienten muy vulnerables por creer que carecen de derechos y de capacidades), decir lo que piensan, contar lo que sienten. Eso sí, siempre te harán responsable de cómo se sienten o de lo que les pasa. Nunca les hagas caso. Simplemente, les sucede lo que ellos permiten y promueven que les suceda. Y si lo que —estrategia o comportamiento— han hecho no les funciona, siempre está en sus manos el cambiar de estrategia o seguir lamentándose. Es su elección.

Un profesor mío decía: «Lo que permites es lo que promueves.»

Por eso mismo deberías aprender a proteger y a defender tus límites (tu integridad, tu vida, tu yo).

Di «no» cuando lo creas conveniente, cuando te apetezca.

Tienes derecho a decir «no».

Y si alguna gaviota decide dejar de amarte porque no hiciste lo que ella quería, piensa que a quien no le interesa alguien así es a ti. Y ella..., ella puede aprovechar la oportunidad para crecer —madurar psicológicamente—, aprender a amarse y respetarse a sí misma. En lo concerniente a ti, le has hecho de maestra. Es más, piensa que cuando alguien se va de tu vida es porque le está haciendo sitio a alguien mucho mejor. Hazle sitio tú también a lo «mejor».

La fórmula mágica para decirle a alguien lo que piensas y sientes de una forma asertiva es:

a) YO creo, pienso, siento (especifica aquí QUÉ).................................

b) CUANDO tú......... (explica aquí el comportamiento del otro que no te ha gustado, y en base al cual has iniciado esta conversación con a)

c) PORQUE (esgrime aquí las razones de por qué te sientes como te sientes, piensas, etcétera, cuando el otro hace, dice, etc.).

Date cuenta de que la fórmula comienza hablando de ti («YO PIENSO...»), nunca con el acusativo «tú», que es lo que solemos hacer —luego no es de extrañar que el otro se defienda atacando, pues suena a «acusativo» cuando, de entrada, se hace al otro responsable primero y directo en la conversación—. Cuéntale al otro cómo te sientes, háblale acerca de lo que piensas, etc. Hazle saber que respetas y admites que su forma de ver la realidad sea diferente a la tuya, lo cual no excluye la tuya, ya que para ti «la tuya es válida por ser tuya». No es mejor ni peor, sólo diferente.

Cuéntale que el hecho de que ella no comparta tu opinión no la invalida ni te invalida a ti. Para ella, asimismo, su opinión es válida por lo mismo, porque es suya, si bien tú la respetas aunque no la compartes.

Habla a otros siempre de respeto.

Cuando a las gaviotas les hablas de respeto, las colocas en otro estado, les paras las patas. Además, cuando alguien te diga o te acuse de algo, PÍDELE siempre que te dé ejemplos, datos que soporten la «acusación». Observarás que muchas veces carecen de argumentos, por lo que pretenden salirse por la tangente, tratando de obviar lo palpable: que las razones no están en ti, sino en ellos, las cuales se les hacen obvias cuando les pides que se definan o enumeren los hechos. Nunca acuses a nadie de nada; en vez de eso, preséntale pruebas que soporten tus comentarios. No enjuicies a la gaviota, háblale de sus comportamientos sin juzgarlos, tan sólo preséntaselos, y que saque sus propias conclusiones.

Se da el caso de gaviotas que piensan que una buena defensa es un buen o mejor ataque. Por lo que les encanta atacar a otras con tal de no tener que enfrentarse con sus «defectos». No caigas en la tentación, ni en la suya, de atacar o morder anzuelos de combate. Ámate y trátate con respeto. Y si alguna gaviota te deja de lado por no volar al son que ella toca, no sufras, piensa que alguien así no merece la pena. Eres demasiado hermosa para ensuciarte en el fango de las que sólo quieren manipular. Son celos o envidia, cualidades ambas no deseables en nuestras vidas. Si alguien te tiene celos, te los tendrá bien porque cree que tú puedes —capacidades, recursos— hacer algo que él no puede —lo cual no es cierto, pero su realidad es ésa, y como se lo cree, así es—, bien porque cree que tú te mereces algo que él/ella no se merece —que no es sino otra creencia limitadora; ya se sabe: «Así pensamos, así experimentamos la realidad»—. Las gaviotas que se aman y aceptan tal cual son no envidian a nadie ni tienen celos por lo que esa otra gaviota posea o sea. Tan sólo las gaviotas de autoestima baja, que se creen no merecedoras de algo o inferiores, se dedican a meter su pico en el fango en vez de elevar sus alas hacia el firmamento. Cada gaviota es única en su misión, por lo que porta un talento único en su interior. Tristemente, algunas se irán de esta playa sin haber visto la Luz de su alma, sin haber visto el alba del Espíritu.

Aprende de Jesús, Maestro de maestros, que amó incluso a aquellos que le odiaron. Su capacidad de amor fue inmensa y eterna. Se supo Hijo de Dios y vivió con esa convicción en su corazón. Nos enseñó a amarnos sin límites ni cláusulas en el seno de Dios Padre-Madre. Por consiguiente, sigue su ejemplo, y recuerda que tú también eres hija de Dios, en tu playa también nada Él-Ella.

Mi abuelo pescador me enseñó a amarme de forma incondicional. Él me dijo una gran verdad: que yo era ÚNICA, y es cierto. Pero ¿sabes una cosa?, tengo una gran noticia que darte: tú también lo eres. Puede que no tuvieses un maestro y mentor como yo tuve en él. Puede que te echaran del nido nada más nacer. Puede que se te quebraran las alas al comenzar a volar... puede. Pero la bendición que él y sus palabras supusieron para mí son el regalo que el Cielo ha tenido siempre para ti, a tu disposición... Sólo que a ti ningún abuelo pescador te dijo que eras Luz única de Amor y Alas.

Mi abuelo me enseñó la risa y la espuma de las olas. Me enseñó a volar en el atardecer de verano. A él debo la impronta de una infancia con un abuelo magnífico, que acompañó mis vuelos de gaviota mediterránea. Las alas mojadas por la mar, el pico repleto de sal y el alma abundante de hermosura. Mis pilares han sido tan fuertemente asentados que no hay terremoto existencial que los quiebre. El Universo me regaló la fortuna más bella del mundo: el amor y la alegría. Puede que me lo haya trabajado en otras playas, en otras vidas, seguro que sí. O puede que no. Puede que me diese a mí misma la oportunidad de aprender a disfrutar de un manjar así de exquisito, y os garantizo que aprendí a saborearlo. Adoro a los seres que rodearon mi aterrizaje del vuelo 1959, creo firmemente que los elegí yo antes de venir. Si así fue, ¡lo hice genial!

Un abuelo, pescador de sabiduría, que adornó las tardes de estío jugueteando con el viento, permitiendo que mis alas se desplegaran solas. Mi infancia es la base sólida donde se asientan mis estructuras y columnas a prueba de tornados, tormentas y maremotos. Mi infancia es un bello regalo de los ángeles que me dieron el billete para este vuelo mediterráneo. Me recuerdo feliz, llena de sus sabios mensajes. Me costó reconocer quién era. Cuando dejó el mar me percaté de quién era en verdad: un iniciado en la eternidad disfrazado de pescador. Todo un privilegio haberle tenido por abuelo en este vuelo. Él me mostró mi Luz, me enseñó a mantenerla, y aquí está prendida en mis alas destellando en el mar, serpenteando en la arena.

Desde el lugar en el que actualmente vive y evoluciona, sigue supervisando mi vuelo sobre el mar, sigue riendo mis travesuras, me sigue amando y animando a volar hacia la noche plena de estrellas... Sigue impulsándome a volar hacia la Vía Láctea, hacia la comunicación eterna.

Capítulo 7

EL CANTO DE LA SIRENA ROSITA

«Destellos de rubí en las brillantes escamas...

Cada uno alcanza su destello cuando acierta

a cantar la canción grabada en su corazón.

Abre su puerta, deja que fluya su canto.

Nada hay más hermoso que el guiño

de unas notas mágicas maceradas al alba

del deseo y al anochecer de la esperanza.

Canta.

No dejes nunca de cantar la risa de tu alma.

Tus notas son eternas, como lo es la voz

de tu celestial risa.»

Desde siempre me han fascinado las sirenas, ahí tumbadas al sol eterno, cantándole a Neptuno y a todo aquel que se sentara a escuchar su canto. Por supuesto que en todos los tiempos han existido seres dispuestos a transportar música celestial a la Tierra. Música que al ponerle las sirenas su voz y abrazar con sus dedos su alma se convirtieron en músicos de melodías infinitas: Mozart, Bach, Corelli, Albinoni y tantos otros. Yo solía revolotear en torno a ellas. ¡Cómo no, si me había criado entre ellas! Mi madre es una de ellas, de nombre Rosita, como ya os había dicho. La fascina el mar y adora subir a la superficie, haga frío o calor. Mas suele ser en verano cuando más rato se la puede ver contemplando el sol y peinándole al mar sus olas. Su risa es alegre y cantarina, llena de caracolas de colores. Me alegra mucho que esté en mi vida. Me halaga el que un ser de tanta luz me acogiese como hija en este viaje. He aprendido de ella, y con ella, muchas lecciones. Tal vez la más importante sea la del amor incondicional. Aunque en honor a la verdad hay otra: la esperanza y la certeza de que los milagros existen.

Os voy a contar su historia.

Mi sirena madre resbaló un día de una roca con tan mala, sería mejor decir buena, fortuna que se fue a romper la cola. Se la rompió «tan mal» que no podía navegar y por ende no podía tampoco subir a la superficie. Al principio enmudeció su canto, llenó de lágrimas sus ojos y dejó inertes sus conchas. La risa antaño cantarina se tornó rumor de viento negro en la tormenta. Sin embargo, todo había sucedido con el propósito de ser oportunidad para aprender una lección, si bien no era la única que debía aprender, no; el resto del grupo también y, en especial, yo con ella.

Un día de tempestad plegué mis alas y sorbí mi tristeza, discutí con ella y con un golpe de ola me fui a volar a otra playa. Me había hartado de oír sus cantos tristes, sus lamentos ahogados en sal vaciada de sabor. Tras volar muchas nubes decidí regresar y proponerle algo. Me escuchó sin escucharme, pero aceptó mi propuesta y así fue como comenzó el proceso de sanación. Le comenté que no se trataba de curar, sino de SANAR, y sanar tiene que ver no sólo con el cuerpo físico sino también con el emocional, mental y espiritual. Le advertí que la sanación espiritual nadie, salvo Dios Padre-Madre, sabe cuánto tiempo de la Tierra deberá transcurrir y, si después de darse la sanación, se dará a su vez la física. El cuerpo físico nos sirve de vehículo para disfrutar de este planeta y poder «asistir a clase», por lo que una vez finalizada la escuela y/o aprobado el curso regresamos a «casa», es decir, se produce la tan mal interpretada y/o entendida «muerte física» —como su nombre indica, es el cuerpo físico el que se desconecta, pero no así nosotros, ya que la naturaleza de nuestro Yo Esencia es eterna—. Como os decía, comenzó el programa de «rehabilitación». Éste consistió en varias cosas combinadas: ejercicios mentales y físicos, cambio de actitudes, comprensión del evento, etc.

Vayamos por partes:

1.º  CREER. Tener plena convicción de que el milagro se puede dar y se dará.

2.º  VOLUNTAD para hacer los «ejercicios».

3.º  ACTITUD ABIERTA Y ALEGRE.

4.º  ESPERANZA.

5.º  PERSEVERANCIA.

A todo esto le añadimos unas cuantas meditaciones con ángeles y visualización creativa. Los ángeles a los que se puede invocar son variados, desde el de la ESPERANZA, PERDÓN, SANACIÓN... Todos los que uno quiera, puesto que hay un ángel para cada cosa y situación.

Las meditaciones suelen comenzar yendo al templo de los MAESTROS. Una vez allí en el centro de la sala se «llama» telepáticamente a los MÉDICOS DEL CIELO y a los ángeles para que traten nuestra «dolencia» y la llenen de luz. Antes de comenzar nos imaginaremos rodeados de luz VIOLETA (es la que transmuta lo «malo en bueno y la enfermedad en salud»). Una vez «lavados» en esta luz, estaremos listos para ser tratados por los médicos del cielo y los ángeles.

El resto del día, cada vez que nos acordemos de nuestra «dolencia», en vez de quejarnos dedicaremos nuestras fuerzas y energías a «imaginar salud, esto es, que la dolencia está curada».

En el caso de la sirena Rosita, ella imaginaba su cola perfectamente sana y que navegaría bien, «viéndose» a sí misma nadando en el mar y jugando con las olas. Le dedicó muchas palabras de cariño y de ánimo a su cola de sirena. La constancia fue su aliada. Cada día hacía sus ejercicios «angelicales» e iba a sanarse al templo de los Maestros en compañía de los ángeles y delfines (se reproduce más adelante dicha meditación). Tal fue su fuerza de voluntad, su esperanza y fe que, contra todo pronóstico, la cola recuperó su movilidad y pudo volver a navegar los mares de espuma azul.

CÓMO LLAMAR A LOS ÁNGELES

Cuando te vayas a dormir por la noche, una vez acostado en la cama pídele a tu ángel guardián que te lleve al «centro de sanación angelical» para sanar «aquello» que quieras sanar. Asimismo, puedes solicitarle que te lleve a la «escuela angelical» para que puedas aprender lo que quieras o hayas de aprender para sanar tu vida. Dale siempre las gracias después de realizar la petición, y acuérdate de saludarle por la mañana al levantarte. Sé amable con ellos/ellas, pues los/las ángeles lo son contigo. Llama a un ángel de algo que tengas todavía por aprender, cuídalo y te convertirás en esa vibración angelical. Para ello puedes usar las cartas de ángeles que se encuentran a la venta en el mercado, o fabricar las tuyas propias.

Los/las ángeles están siempre a nuestra disposición, nos aman, nos ayudan, nos protegen. Pero recuerda que dan forma a lo que les pedimos con la materia que les facilitamos nosotros.

¿Qué es eso de la materia que les facilitamos nosotros?

Muy sencillo: si una persona está llena de malos pensamientos, abusa del tabaco o del alcohol, se queja constantemente, etc., le está dando material «inflamable» a su ángel. Por lo que no es de extrañar que para hacer realidad su petición primero le pongan su vida «patas arriba» —ése será el proceso de sanación: limpiar para llegar a curar u obtener lo solicitado—. Muchas veces podríamos comprender mejor la mecánica angelical y celestial si le echásemos un vistazo a la vida cotidiana; por ejemplo, cuando se procede a limpiar una estancia en casa al principio se pone todo patas arriba y de repente parece como que hay más suciedad que nunca y que aquello nunca «volverá a estar aseado». Sin embargo, poco a poco, al ir recolocando las cosas, la estancia comienza a cobrar un aire diferente, y cuando está de nuevo todo en su sitio podemos admirar lo limpia, ordenada y organizada que ha quedado. Verdaderamente, mereció la pena el esfuerzo, ahora está francamente divina. Esto es lo que suele sucederle a menudo a nuestras vidas: para que lleguen a estar limpias hay que pasar por la fase de «limpieza», la cual se conoce por «crisis de sanación» —uno se pone peor, aparentemente, antes de sanar por completo no importa el qué—. Para poder traer algo nuevo a la vida de alguien es preciso «hacerle sitio antes», y ese hacerle sitio puede que consista en «limpiar el lugar donde irá colocado», lo que equivale a determinada parcela de nuestro ser y/o vida. Pongamos por caso que quiero tener un trabajo que me permita tener una vida más confortable y de mayor calidad. Puede que tenga que pasar por un período previo, caso de no estar preparada, de aprendizaje de nuevas técnicas, o por un «despido» (que me despidan en la empresa donde presto mis servicios), o que tenga que comenzar por una lección de desapego dado que el trabajo maravilloso para mí está en otra ciudad. Nada nos sucede hasta que estamos preparados para ello, nada de nada. Así como tampoco no aparece nadie en nuestras vidas hasta que estamos preparados para recibirle.

Todas estas verdades que el alma conoce muy bien le suelen ser desconocidas al consciente-Yo Inferior. Ahora bien, le son desconocidas porque le es más cómodo responsabilizar a otros de lo que acontece en su vida que asumirlas. Nos guste o no, nada ni nadie sucede por azar en nuestras vidas, todo está perfectamente planeado en el Cosmos, aunque dentro de esa «planificación» haya espacio para el «libre albedrío» de cada ser. Todo está interrelacionado en una perfecta coordinación, donde todo se modifica para adaptarse a la nueva creación ya sea de un pensamiento, emoción, obra, criatura... Nada sucede por azar, nada. Hay una previsión Cósmica sin haberla, todo existe y todo está por hacer. El tiempo del Cosmos es eterno, es circunferencial, esto quiere decir que dentro de la gran esfera nada es pasado ni presente, sino que se da en un «continuo» inagotable, inacabable e inconmensurable.

Las ideas cobran forma.

Los ángeles atienden nuestras peticiones...

Tanto pedir y no pedir.

Tanto hacer y no hacer.

Tanto vivir y no vivir...

Dejamos atrás en otras vidas el recuerdo de la experiencia. Sin embargo, volvemos una y otra vez a recoger lo sembrado. Para poder entender esta vida hay que abarcar todo aquello que nuestra memoria cósmica alcance, es decir, debemos trascender el umbral de esta vida actual y «bucear» en los registros de las anteriores («registros akásicos»), muchas de las cosas que nos acontecen en «este curso» tienen su origen o creación en otro u otros cursos anteriores, sucede que no los recordamos conscientemente, lo cual no quiere decir que no hayan sucedido. Si alguien en esta vida nos deja, puede que sea porque en otra nosotros le dejamos, de ahí que la balanza cósmica deba equilibrarse.

Es cierto que hay situaciones en esta vida actual que no nos gustan nada, pero la «justicia» cósmica funciona de acuerdo a nosotros y a nuestro pesar. Muchas enfermedades del cuerpo físico actual son reminiscencias de lecciones inacabadas de vidas anteriores. Ciertas experiencias dolorosas (por la actitud que toma el YO Inferior) son fruto de nuestras acciones previas a esta vida. Pero, a todo esto, también hemos de añadir todo aquello que hemos acumulado desde el momento de la concepción de nuestro nuevo cuerpo físico —desde el momento en que decidimos volver a la Tierra y comenzamos a escoger padres—. Esto significa que «la máquina recoge-experiencias» se puso en marcha desde el momento mismo de la concepción, por lo que todo lo que sentimos, escuchamos y pensamos en la etapa prenatal —cuando estábamos dentro del vientre de nuestra madre— se entretejió perfectamente con todo lo que ya existía en nosotros —lo que venía de otras vidas—. Puede que hayamos estado relacionados con esos padres actuales en otras vidas anteriores. Puede que hayamos alcanzado un grado de estabilidad y perfección en la relación que se traducirá en una fuente de amor, comprensión y apoyo en la vida actual.

Por contra, puede que suceda que exista una lección de amor incondicional que aprender, por lo que la relación que se dé será del tipo «aprenda a ser tolerante». Por consiguiente, para aprender a serlo, se darán situaciones en las que se pondrá a prueba constantemente la tolerancia. De ahí que cada uno tenga maestros de muy diversa índole. Miembros de una misma familia pueden tener lecciones muy diferentes que aprender entre ellos y de ellos. Por lo que no es de extrañar que haya armonía entre unos, mientras que entre otros integrantes de la familia se esté dando una especie de fricción o crisis de «acoplamiento» de las lecciones que ambas partes han venido a aprender en su mutua colaboración.

Cuando uno ha escogido por padres a personas que se «lo ponen muy difícil» haría bien en pararse a pensar QUÉ lección queda por aprender. Tratar de entender por qué que escogió a esos maestros, y dejar de dedicarse a refunfuñar y maldecir su «mala suerte». Sólo nuestra alma sabe qué hicimos y a quién, o con quién, en otras vidas. Mejor será, pues, por nuestro bien y el de todo el planeta, recordar qué tenemos aún pendiente en nuestra agenda del aprendizaje. La sanación del planeta Tierra comienza por cada uno de nosotros. Sólo así, uno a uno conseguiremos que éste sea el Paraíso que fue al principio de los tiempos.

Existen gaviotas que aprendieron a leer el inconsciente en otras vidas y que ahora han venido —nacido a esta vida— con esa «gracia o don», mientras que otras lo están aprendiendo. Aprendido o en fase de aprendizaje, deben hallarse entre ellas muchos con trabajo de coaches, psicoanalistas, psicólogos, tarotistas, cabalistas, astrólogos, reikistas, médicos... Puede verse en la carta astral de cada persona, y en función de los genios de la cábala que aparecen en su tema natal. Existen gaviotas que nunca necesitarán pasar en esta vida-curso por una facultad de psicología, puesto que ya alcanzaron el doctorado en otras; podría decirse que son «psicólogos naturales», seres con un don especial para penetrar en la psique humana y poder interpretar el inconsciente humano. Se trata de gaviotas que están en perfecto contacto con su esencia. Son gaviotas INICIADAS, saben, conocen. Y ese conocimiento, a veces, hace sufrir a su Ego Inferior, que no puede dedicarse al infructuoso ejercicio de la lamentación porque conoce demasiado, sabe sin saber. El conocimiento está despierto en él/ella, y genera una perspectiva del Cosmos diferente a la que tiene la gaviota con CONSCIENCIA bloqueada (tal vez la tiene aún, porque prefiere seguir con ella). Se sabe, es un sentir interior, y esa voz nada ni nadie la puede acallar.

SANAR es un proceso que se hace a diario, poco a poco, como decía una canción que parafraseaba al poeta Antonio Machado: «Caminante, no hay camino; se hace camino al andar.»

Capítulo 8

EL CABALLERO DE TEZ EGIPCIA

«No sabemos de dónde venimos

ni adónde vamos... Pero hay un lugar

donde todo se sabe.»

Érase una vez un príncipe de lejanas tierras que fue de viaje al mar Mediterráneo y se quedó prendado de una Sirena cantarina, hija de un Pescador...

Érase una vez un príncipe venido de lejanas tierras donde las pirámides asoman sus majestuosas piedras y códigos herméticos. Donde la arena es más inconmensurable que en ningún otro sitio. Donde la luna refleja las batallas libradas hace siglos y la armonía del silencio apenas se rompe nunca. Un lugar donde los ojos son realmente el espejo del alma y reflejan en su brillo las enseñanzas ocultas en las panzas de las pirámides y archivadas en los granos de arena del desierto.

La paz y predisposición de los caballeros de tez egipcia a dialogar era algo esencial para el vuelo libre de la gaviota. Sin esas enseñanzas nunca hubiese podido volar sobre determinadas tierras y ciertas playas. Desde pequeña la acompañó cual mentor espiritual, juntas las alas de ambos, en el aprendizaje del «Dialogue asertivamente», sencillamente porque él era el maestro que impartía dicha materia en la escuela de sirenas. La majestuosidad de este caballero de tez egipcia era evidente hiciese lo que hiciese, pero cuando caminaba aún lo era más. Por eso, verle caminar junto a la pequeña gaviota mediterránea, cuando iba al encuentro de su papiro secreto, era toda una estampa poética. Él se sentía sumamente orgulloso del desparpajo y carisma que aleteaba en los ojos de su pequeña gaviota ya desde tan pequeña. Ella, su hija, había heredado su magia. Él le enseñó a la gaviota, en la escuela donde impartía clases, a dialogar en vez de discutir, a negociar en vez de imponer, a encontrar y desarrollar estrategias para obtener lo que deseaba en esta vida, en vez de manipular. De su mano, la gaviota incluso aprendió a ser práctica con sus activos financieros y a desarrollar una mente sumamente organizadora. Él fue su mentor ayudándola a aprender una lección de organización que todavía tenía pendiente de otras vidas.

Cuando no estaba con ella se le podía hallar detrás de un libro, sentado al sol del desierto, apoyado en la pared de una pirámide o caminando entre naranjos, o acompañando a la Sirena en sus baños marinos. Este iniciado era hijo adoptivo de otro iniciado: el pescador de «almas», padre a su vez de la sirena. Todos se habían reunido para ser maestros, en la misma encarnación, de la gaviota mediterránea. Ambos, Caballero de Tez Egipcia y Pescador, habían estado juntos en muchas otras vidas, y habían sido magos, hechiceros, chamanes, reyes, pescadores, guerreros, sacerdotes iniciados, atlantes..., lo cual explicaba la compenetración existente entre ambos.

Todavía puede verse su reflejo cabalgando por las arenas del desierto.

Sin embargo, en esta vida-curso había venido a impartir lecciones de «aceptación» y «diálogo» a través del recuerdo proporcionado por experiencias vitales en esta vida. En una ocasión, el Caballero de Tez Egipcia se rompió la pierna izquierda al bajar de su caballo. Aquello, así a primera vista, y sin meditar acerca del hecho en sí mismo, parecía más bien una broma cruel del destino en forma de prueba que le llevase a trascender el umbral de la enseñanza egipcia.

Él había formulado muchas veces cierto deseo. Uno que se refería a poder disfrutar del tiempo y de la vida, esto es, emplear su energía en hacer todo aquello para lo cual no había tenido nunca tiempo dado que se había pasado media vida cabalgando de un lado para otro. Cosas tan vitales como pasear orilla del mar arriba, orilla del mar abajo, con su sirena mediterránea, tumbarse al aroma de azahar, leer frente a las costas marinas, cocinar sus mejores alquimias y un sinfín de momentos vitales que entretejer mano a mano con el destino. Como siempre suele suceder, él vio cumplidos sus deseos, mas a buen seguro que no hubiese escogido «la forma que para él escogió el destino, por su cuenta y riesgo, para hacerle realidad su sueño». Y es que querríamos tener lo deseado, pero... sin esfuerzo. Sin embargo, a veces sucede que en función de la «suciedad» en la que se halla el canal que conduce a ese «sueño hecho realidad» tendrá que realizarse un determinado tipo de limpieza y usar cierto detergente cósmico. Ahora bien, otras veces nada tiene que ver con la «suciedad» a limpiar, sino con la conexión existente entre nuestra lección y las de otros seres, esto es, se trata de una contribución sinergética. En el caso del Caballero de Tez Egipcia se trataba más bien del segundo caso. A raíz de su caída, toda la tribu tuvo que reorganizarse y adoptar nuevos roles, experimentar nuevos sentimientos y nuevas vivencias. En unos afloraron virtudes ocultas. Otros tuvieron que aprender a vivir situaciones y experimentar cosas, y de no haber sido por la oportunidad de aprendizaje que les brindó la caída del Caballero de Tez Egipcia, quizás no se hubiese dado la «circunstancia» para la evolución de sus alas.

Todo camino iniciático es duro, simplemente por el hecho que supone la novedad o desconocimiento del «qué será» lo que nos deparará nuestro destino. Mientras una parte de nosotros —el inconsciente— conoce perfectamente lo que se esconde en el futuro, y nos transmite mensajes de preaviso mediante sueños precognitivos, coincidencias, sincronicidades bordadas en esas cosas cotidianas del día a día, otra parte de nosotros se empecina en eludir la realidad de su alma, no haciéndole caso. A pesar de este comportamiento pueril del consciente, el inconsciente persevera y persiste en su tarea de enviar mensajes hasta que, finalmente, nos topamos de bruces con nuestra realidad interior y nos oímos a nosotros mismos decir aquello de: «No, si ya me lo olía yo. Tenía que haberle hecho caso a mi intuición.»

Nadie mejor que uno mismo para saber qué destino habita más allá de la muralla del futuro.

Nadie mejor que uno mismo para decidir qué quiere hacer, cómo, cuándo y con quién o a pesar de quién.

Lo obvio, a veces, no es tan obvio.

Lo anormal pasa a ser normal.

Lo normal se convierte en excepcional.

Lo lógico pasa a ser no-lógico.

Lo ilógico cobra sentido y las nubes dejan paso a un sol cegador.

La Voz Interior nunca miente ni amenaza, tan sólo susurra entre «ruidos y zambombas» aquello que es nuestra verdad más alta.

Cuando nos sentimos inclinados a hacer algo, debemos escuchar nuestro corazón y seguir la guía de nuestra voz interior. No deberíamos forzarnos a ir en una dirección a la que una o varias partes de nuestro cuerpo se niegan a ir. Las resistencias se originan dentro de nosotros por alguna razón —tienen su intención positiva—; por consiguiente, lo mejor que podemos hacer es averiguar de qué se trata, por qué se están dando dichas renuencias. «Cuando una puerta se cierra, otra mucho mejor se abre.» Nunca falla. Siempre es así para el que supo esperar y confiar. En vez de llorar por lo que pudo ser y no fue, mejor será emplearnos en «descubrir» qué de positivo hubo en —o pudo aportar— la situación y/o el resultado del experimento.

Lo aparentemente negativo, con el transcurso del tiempo, se puede comprobar que no fue sino, con toda seguridad, una bendición. Así fue en el caso del Caballero de Tez Egipcia: la rotura de su pierna propició —fue el puente a— la consecución de su sueño. Dicha rotura hizo realidad su deseo mucho antes de lo que él pensaba. Hasta ahí todo perfecto, salvo un detalle... no fue como le hubiese gustado.

Si pides algo, pídelo bien claro y especifica hasta el último detalle. Caso de no pedirlo detalladamente, corremos el riesgo de que se nos dé tal cual lo hemos pedido, y quizás nuestra petición está falta de matizaciones varias y nuestro sueño, antes de hacerse realidad, se parezca más a una pesadilla de dudoso despertar que a un regalo divino. Por consiguiente, no debemos olvidar detalle en el pedido. Asimismo, hemos de tener en cuenta que sólo nos concederán los sueños en perfecta armonía con nuestra alma, esto es, alineado con nuestro bien superior. De ahí que puede que se tenga que dar «una rotura», como en el caso del Caballero de Tez Egipcia, para que el sueño sea perfecto y alineado desde la perspectiva del alma.

Debemos pedir aquello que queramos, y dedicarnos a esperar la recepción del «pedido». No obstante, debemos tener en cuenta que al firmar el pedido tendremos que aceptar todas y cada una de las condiciones de entrega, esto es, para que «ellos» puedan expedir el encargo puede que tengamos que comprometernos a desarrollar el aprendizaje de todas y cada una de las lecciones que nos colocarán en situación y disfrute del pedido o sueño hecho realidad. Ni antes ni después. Justo a tiempo. Perfecto el escenario y con los actores apropiados. A la medida y mucho mejor de lo que habíamos soñado. Por lo tanto, pidamos a lo grande. Nunca deberíamos ser tacaños con la persona más importante de nuestra vida: nosotros mismos. Al diseñar y pedir un sueño hay que ser sumamente generosos y no privarnos de nada.

REGLAS PARA PEDIR

•    Pide a lo grande, lo mejor que sepas, y deja volar tu imaginación.

•    Deja bien claro que te comprometes a hacer todo aquello que tengas que hacer por tu parte con tal de lograr tu meta. Asimismo, comprométete a cumplir tu parte del trato.

•    Piensa en lo que estás dispuesto a dar a cambio de recibir el sueño. Por ejemplo, caso de querer un trabajo mejor piensa, antes de pedirlo, si estarías dispuesto a cambiar de ciudad, país, etc.

•    Hazle sitio. Si tienes un sofá y quieres otro, además de definir muy bien cómo es el sofá que deseas, por favor, «tira el viejo», haz hueco para la energía del nuevo sofá que está por llegar... Procede igual con todo y todas las personas de tu vida.

•    Estate plenamente convencido de que TE LO MERECES. El universo no «juzga», tan sólo nos da cuando estamos preparados para recibir y nos sentimos dignos de recibir en nuestras vidas el regalo que supone un sueño hecho realidad.

•    Detalla todas y cada una de las características del «pedido». No olvides nada que sea «importante», porque tal cual lo pidas, tal cual te lo darán. La que fue mi maestra de Reiki me contó de una mujer que pidió hallar el amor de su vida —su alma gemela—. Se lo pidió, rogó y reclamó a su ángel de la guarda. Y tanto lo pidió que un día le «enviaron» el pedido. Era perfecto, salvo en una cosa: la edad. Ella había olvidado especificar la edad. Por lo que el Universo le envió a su «hombre perfecto», pero ¡tenía setenta y cinco años y ella tan sólo treinta! Era tal como lo había solicitado, exacto. Si bien, al haber olvidado la edad —no puso «límite» ni por arriba ni por abajo—, el Cielo le envió simplemente al hombre que se ajustaba a la descripción, obviando el factor edad que, por inespecificación por parte de ella, fue interpretado por el Universo como «variable no condicionante» o, lo que es lo mismo, «da igual». Esta anécdota se me quedó grabada, y desde entonces especifico hasta la marca del papel higiénico...

•    Demuestra que realmente deseas lo que has pedido, lo que equivale a hacer cambios en tu vida. Por ejemplo, si deseas tener un hijo, compra un osito o algo que será para ese ser cuando «aterrice». Procede, haz, en parte, como si ya existiese. Si quieres una relación sana, estable, comprometida... echa de tu vida a todas esas personas que sólo te marean el corazón y están ahí estorbando y ocupando el sitio de tu «alma gemela» o alguien especial. Además, compra algo que simbolice la espera de la llegada de esa persona a tu vida; por ejemplo, un pijama, una taza de desayuno para esa persona...

LOS REGISTROS AKÁSICOS

Dado que el Caballero de Tez Egipcia era un experto en registros akásicos, nos legó sus recetas para ir hasta ellos. Antes de seguir adelante explicaré qué son los registros akásicos: toda la información sobre nosotros está almacenada-registrada en «libros» que se hallan en la BIBLIOTECA AKÁSICA, la cual está ubicada en dimensiones de elevada frecuencia más allá del mundo físico. Los registros o libros akásicos contienen información de todos nosotros, tanto acerca de esta vida como de otras (pasadas y futuras), nuestro crecimiento o evolución espiritual, nuestras metas y misiones vitales, y mucho, mucho más.

CÓMO IR A LOS REGISTROS AKÁSICOS O ACCEDER A ELLOS

1. Para los iniciados en REIKI (técnica de sanación energética por imposición de manos a distancia)

a) Si tienes la Sintonización del 2.º nivel REIKI, usa para este propósito el símbolo de la distancia. Escogeremos un lugar tranquilo y encenderemos una vela blanca e incienso. Pondremos música suave. Descolgaremos el teléfono para no ser molestados. También nos daremos tiempo —este ejercicio hay que hacerlo sin prisas—, se puede hacer a cualquier hora del día o de la noche.

b) Traza el símbolo de la distancia, primero en tus manos, después enfrente de ti y sobre cada uno de tus chakras. Luego traza en la habitación tanto el símbolo del poder como el mental emocional. Imagina cómo se pegan en cada una de las paredes, el suelo y el techo de la habitación.[*] Una vez hecho esto, imagínate (visualización interior) dicho símbolo y a ti mismo unidos-fusionados.

c) Llama a tu ángel de la guarda y pídele que te lleve a los registros akásicos.

d) Imagínate yendo hacia atrás en el tiempo, si lo que quieres es recuperar la memoria de otras vidas, o hacia adelante si prefieres conocer cosas del «futuro». Ese verse ir atrás o adelante lo harás encajado en el símbolo y de la mano de tu ángel guardián.

e) Te imaginarás llegar a las puertas de la gran biblioteca AKÁSICA donde se guardan todos los hechos de todas las vidas.

f) Llama a la puerta, seguro que vendrá «alguien» a abrirte. A quien quiera que te abra la puerta —el «quién» te lo dejo a tu gusto, lo mismo que el cómo quieres que sea el sitio—, dile lo que te trae por ahí, qué has venido a hacer y qué deseas encontrar. Deja que te guíen, déjate llevar, sigue las instrucciones y no cuestiones lo que «esté sucediendo» (deja a tu parte crítica-destructiva) a un lado.

g) Cuando hayas obtenido lo que has ido a buscar, dale las gracias al guía que te facilitó la información, y dales también las gracias a todos los seres de luz que estuvieron involucrados en el ejercicio.

h) Regresa cómoda y plácidamente al momento presente a través de tomar contacto con tu respiración.

i) Bendícete a ti mismo, a modo de despedida y cierre del ejercicio, trazando sobre ti el símbolo del poder y el mental-emocional.

2.  Para los que no tienen ningún grado de Reiki

a) Retírate a un lugar tranquilo, con música suave, vela blanca, incienso, un vaso de agua (para que absorba las energías negativas del ambiente), un cristal de cuarzo doblemente terminado (para sostenerlo durante el viaje entre tus manos), un papel y un bolígrafo.

b) Escribe en el papel una carta al ángel de los registros akásicos, pídele ayuda, es decir, dile qué quieres (averiguar tal o cual cosa), dale las gracias y firma, añadiendo la fecha.

c) A continuación túmbate, respira lentamente, relájate.

d) Llama a tu ángel de la guarda y pídele que te lleve a los registros akásicos, háblale de la carta que le escribiste al ángel de los registros akásicos.

e) Déjate llevar por tu imaginación. Imaginarás, probablemente, llegar a las puertas de la gran biblioteca AKÁSICA donde se guardan todos los hechos de todas las vidas.

f) Llama a la puerta, seguro que vendrá «alguien» a abrirte. A quien te abra la puerta (el quién sea lo dejo a tu gusto, lo mismo que el cómo sea el sitio), dile qué te trae por allí, qué has venido a hacer y qué deseas encontrar allí. Deja que te guíen, déjate llevar, sigue las instrucciones y no cuestiones lo que «esté sucediendo» (deja a tu parte crítica-destructiva) a un lado.

g) Cuando hayas obtenido lo que has ido a buscar, dale las gracias al guía que te facilitó la información, y dales también las gracias a todos los seres de luz que estuvieron involucrados en el ejercicio.

h) Regresa cómoda y plácidamente al momento presente, toma contacto con tu respiración.

i) Traza sobre ti, a modo de bendición, la señal de la cruz (no importa si eres católico practicante o no).

Capítulo 9

CÓMO OBTENER TU PAR DE ALAS

«Todos llevamos incorporadas un par de alas,

pero sólo a través del Amor y de la Luz

podrás, peregrino, desplegarlas.»

Ábrete a la Vida.

Ábrete al Amor.

Sonríe y la Vida te sonreirá.

Llénate de alegría, canta, baila, diviértete, sueña. Danza, elévate por encima de los «problemas» diarios.

No te tomes demasiado en serio y ríe, ríe mucho, será la mejor y más fácil manera de conectar con los ángeles, tus mejores aliados.

Al hacer todo eso, al reír, te expansionas y tus alas se abren, comienzas entonces a sentir la magia de la vida, a volar hacia el sol.

Nos empeñamos en estar tristes, en añorar todo lo que no tenemos en vez de agradecer y disfrutar de todo lo que ya poseemos. Debemos aprender a disfrutar de las cosas, de las personas, de los momentos, como lo que son, «momentos». Nada dura eternamente, aquí en la Tierra, claro está.

Para poder vivir primero hay que morir. Sí, morir.

Morir al apego, a la posesión.

No por estar más apegados a lo que tenemos más lo disfrutaremos.

Las alas sirven para despegarse del suelo, disfrutar, volar, amar, reír y cantar.

La vida es un camino hermoso, y esto es UNA ESCUELA DE FELICIDAD, hemos venido aquí a ser felices y no a amargarnos la existencia lamentándonos de lo que podría haber sido y nunca fue, de lo que hubiera sucedido de haber hecho tal o cual cosa o de haberlo intentado.

Alguien dijo un día: «De lo que nunca debería una gaviota arrepentirse es de haberlo intentado, al menos HABERLO INTENTADO.»

Abre tus alas, déjate llevar por la suave brisa. Acércate al sol, llega hasta la luna. Podrás llegar donde tú quieras, tú lo decides, eres tu propio dueño, sí, eres el único dueño de tu destino.

¿Sabes lo que es eso? Me refiero a lo de ser dueño de tu destino.

¿No?...

Verás, se trata de decidir en cada momento adónde vas, con quién, cómo, cuándo, de qué manera. Consiste sobre todo en hacerse cargo de las consecuencias o reacciones de todos nuestros actos y acciones. Consiste en no echarle la culpa a nadie de lo que nos sucede. En vez de ello, usar las energías para averiguar qué lecciones nos quedan aún por aprender. Detrás de toda experiencia hay una lección determinada por aprender. El Alma de cada ser encarnado en la Tierra le ayuda mediante las experiencias a aprender las lecciones pendientes, y nos recuerda a través de los sueños, mediante el lenguaje simbólico de éstos, cómo lo estamos haciendo y cómo corregir el rumbo. Cuando nos desviamos mucho de nuestro camino y nos alejamos de nuestro centro el cuerpo físico enferma de una forma o de otra. Al principio son dolencias leves, por lo que, si seguimos sin hacer caso, acaban por ser «graves». El cuerpo es la pantalla donde el alma escribe los mensajes.

Mensajes éstos que, escritos en clave, deberán ser descifrados para poder conocer y aprehender las lecciones pendientes o las nuevas, es decir, cómo debemos corregir el rumbo para poder llegar a puerto.

A todos, o a casi todos, nos gustaría podernos tomar una pastillita mágica y, ¡paf!, hacer desaparecer por arte de magia todos los problemas. Pero al resistirnos a aprender no hacemos más que cerrar más y más las alas, hasta casi olvidarnos, o hacerlo por completo, de su existencia. Con ello se pierde la magia, se pierde, se va, se esfuma, se regresa al reino de nunca jamás a esperar de nuevo nuestro aletear de alas.

He permitido muchas veces que los acontecimientos exteriores me arrebataran la calma interior, la sonrisa y el suave batir de mis alas. Si bien, cada vez que sucedía esto, resurgía mucho más sabia, más hermosa, más divina y más alada si cabe.

¿Que por qué?

Sencillamente, porque apreciaba más lo que había perdido y trabajaba mucho por volver a tenerlo y a mantenerlo. Se aprecia mucho más la gracia cuando ésta se ha perdido que cuando nunca se tuvo. Esa gracia, ese ángel de gracia tocó mis alas de luz. Cada vez que lo hace me siento ligera, liviana, elevada a las alturas. Cuando me abro a la luz, cuando me relajo y confío, se produce el milagro. Cada vez que he pretendido dirigir mi destino según mis deseos, algo no funcionó, algo se torció. Sin embargo, cuando renuncié, confié y esperé se produjo el milagro y me dieron lo mejor para mí en cada momento. Pedir y esperar. La esperanza es fundamental, es saber que, pase lo que pase, siempre será lo mejor para nosotros, para nuestra evolución.

Siempre dije que llevo a mi alrededor ángeles de risa y buen humor, dado que siempre estoy riendo y alegre. Mi capacidad para disfrutar de la vida hace que irradie una luz en la que todos quieren estar. Ilumino las tinieblas, pongo luz donde hay oscuridad; alegro los corazones y enseño a la gente a amar. Sé que he venido a la Tierra para ser una puerta para los demás, una puerta al amor, a la felicidad, a la risa, a disfrutar de este paraíso, a encontrar su esencia interior, a abrir sus alas.

Amo, amo y amo, nunca me canso de amar.

No espero a que me amen para amar, me adelanto, y eso a veces me ha hecho llorar.

¿Sabéis por qué?

Porque no amé incondicionalmente.

Porque esperé en vez de aceptar lo que se produjo. Al esperar y no darse lo que yo quería me sobrevino la frustración; desde ella no fui capaz de entender nada. Hubiese sido mucho más sano «esperar con aceptación» lo que viniese, es decir, tan sólo «ser».

La frustración era como alquitrán que me mantenía pegada al suelo, llenas las alas de brea y sin poder siquiera moverlas.

Al no poderme elevar no conseguía comprender la verdad, la enseñanza, lo cual conducía a que me revolviese una y otra vez en el dolor de la lucha sin fin hacia la nada. Quería hallar un culpable, al de mi desdicha; quería verle la cara y decirle lo mucho que me había hecho sufrir...

Resulta que la única que me hacía sufrir era yo, sí.

Me llevó mi tiempo aprender que NO PODEMOS HACER NADA CON LOS COMPORTAMIENTOS DE LAS PERSONAS, PERO SÍ CON LA ACTITUD QUE DECIDIMOS TOMAR ANTE LOS MISMOS.

Era libre de decidir qué actitud tomar.

¡Vaya sorpresa!

Eso era llevar las riendas de mi vida, eso era tener el poder sobre la misma. Fue el mejor descubrimiento de mi vida, el mejor regalo de mi ángel. Los demás podían dejarme, podían no amarme, podían insultarme, podían maltratarme (mientras yo lo permitiese, claro está), pero nunca podrían obligarme a actuar. La decisión acerca de cómo me sentiría frente a sus actos era tan sólo MÍA, SÓLO MÍA, EXCLUSIVAMENTE MÍA.

¡Qué maravilla!

Así, desde la responsabilidad y la libertad que otorgan el poder —el poder sobre uno mismo, el del Amor y de la Luz hechos vehículo para poder asistir a las clases de la escuela Tierra—, me liberé de la frustración y comprendí lo que una gaviota me dijo un verano bajo el sol de California: «AMAMOS A LAS PERSONAS, PERO NO AMAMOS SUS COMPORTAMIENTOS.»

Desde ese amar a la persona comencé a aceptar que cada uno tiene su lado de luz y su lado de sombra; si bien esto lo conseguí a través de aceptarlo en mí, de amarme más y más de forma incondicional.

Soy como soy, y me gusto a rabiar. Me encantan mis alas, mi risa, mi luz, mi aletear de gaviota mediterránea.

Me gusta pasear por las rocas en noches de luna llena y bañarme en la espuma de sus reflejos ámbar en el mar.

Abro mis alas al sol y a la luna. Me dedico a cuidar de mí misma y a ser feliz. Procuro tratarme bien. ¿Cómo? Muy sencillo, trato bien a todo ser humano, y sobre todo a esos que amo y a los cuales quiero tener en mi vida. Me amo. Me doy mis descansos, hago ejercicio. Me doy bien de comer. Me llevo de viaje. Me subo al tiovivo cuando quiero darle gusto a mi pequeña gaviota interior, no permito que otras gaviotas pateen mi vida a su antojo, que me usen para sus fines. No permito la entrada a víctimas en mi vida, sólo a gaviotas que quieran sanar. Así, desde la risa y la alegría del corazón, abro mis alas al sol.

Saludo las mañanas con un «HOY ES EL MEJOR DÍA DE MI VIDA». Desde ahí comienzo a sonreírle a la Vida. Por eso siempre que voy camino de enfadarme me recuerdo a mí misma que éste podría ser mi último día en la Tierra. Y, dado que no querría irme con una mueca de disgusto en mi boca sino con una gran sonrisa y unas bellas alas doradas abiertas al sol de mediodía, no me permito plegarme las alas a mí misma.

ABRIR LAS ALAS

Siente tu columna vertebral, vértebra a vértebra. Siéntelas una a una. Desde ese reconocimiento de tus vértebras comienza a imaginar hilos dorados saliendo desde cada una de ellas y dirigiéndose hacia la derecha y hacia la izquierda. Imagina esos hilos haciéndose cada vez más y más densos, hasta formar hebras muy gordas y espesas. Trénzalas. Imagina cómo se entrelazan entre ellas y dales forma. Moldéalas como si estuvieses pintando en un lienzo unas alas. Una vez que tengan forma, dales color, blanco y dorado, rosa y dorado, el color que más te guste, recuerda que puedes variar su color a voluntad cada día y/o para la ocasión. Una vez que tengan forma y color, estíralas, ábrelas y comienza el aleteo, para ayudarte a hacerlo extiende tus brazos y muévelos arriba y abajo, una y otra vez, como si tus brazos fuesen tus alas. Y, así es, porque se funden con ellas y forman un todo.

Para realizar este ejercicio puede que necesites pedir ayuda a tu ángel guardián y/o al ángel de la «apertura de alas». Puedes llamarlos usando tu voz (con un tono un poco más alto de lo normal, tratando de alcanzar la octava), o bien escribirles una carta. Para invitarlos a venir a tu morada, enciende una vela, prende incienso y pon música suave, eso creará una atmósfera propicia para su aterrizaje. Dales siempre las gracias y pídeles las cosas por favor.

Capítulo 10

ALAS DE SOMBRA O EL REVERSO DE LA LUZ

Todos tenemos un doble par de alas; mejor dicho,

un par de alas con dos caras: la Luz y la Sombra.

De ti depende el poder y la cantidad de energía que se dé en cada una de ellas.

ALAS DE SOMBRA, EL OTRO LADO DE LA LUZ

Olvidaba que, igual que existen alas de luz, existen sus gemelas, las alas de sombra, esas que contienen tesoros escondidos, los cuales decidimos negar para podernos acoplar y/o sobrevivir en la sociedad de la cual éramos —y somos— parte integrante. Esas alas de sombra nos acompañan siempre, lo queramos o no. En realidad han de acompañarnos, puesto que se trata de nosotros mismos. Son ni más ni menos que una parte de nosotros que quisimos silenciar. Sin embargo, siguen ahí pugnando por salir. De tantos como somos tratando de silenciar esta zona de sombra y negando estas alas del otro lado de la luz, la Tierra entera y el propio Universo están en peligro. Es nuestra sombra ahogada y apretada, que en su pugna por salir a la Luz destruye, dejándose llevar por el afán de ser conocida y reconocida. De ahí que la única forma posible de salvar a este planeta, a nosotros mismos y al Universo en general sea mediante el reconocimiento, la aceptación y el aprendizaje del amor.

Sólo al amar nuestras alas de sombra, sólo mediante el milagro del amor, conseguiremos dotarlas de Luz.

Tú, querida gaviota amiga, te preguntarás cómo hay que hacer para reconocer las alas de sombra y comenzar a amarlas. La verdad es que hemos estado hablando de ello, si bien quisiera dedicarle un espacio más propio debido a la importancia que han cobrado durante estos últimos días para mí.

Trataré de responderte a través de contarte cómo lo hago yo, sí, cómo lo hago en presente continuo porque sigo y sigo en ello, descubriendo cada día una pluma más de sombra y, así dulcemente, la cojo y comienzo a amarla después de tratar de entenderla. Una vez hecho esto, la incorporo a mis alas plenas.

NO NIEGUES TU LUZ

Las alas pierden su luz

cuando dejamos de amar,

cuando le damos la espalda al Amor.

Las alas niegan su propia luz

a medida que dejamos de amarnos

en la totalidad.

Volver al amor es volver a la Luz,

a la Luz del inmenso Amor

que nunca nos dejó.

Las alas de sombra no son sino

el reverso de las alas de Luz,

pues se han dado la vuelta.

Para devolverlas a la Luz

basta con un giro y ya está.

Tan fácil, tan fácil...

y nos empeñamos en hacer del proceso

una tortura...

Pruébalo,

coge tus alas y dales la vuelta.

Míralas con amor y con deseo.

Verás como comienzan a despedir destellos

inusitados de esperanza abierta.

Abrázalas, ámalas,

déjalas ser ellas mismas.

Acéptate tal cual,

abre tus alas, llévalas a la luz.

Confía, sé tú mismo.

Desde el reino del dolor sólo se percibe

el reverso de las alas,

su sombra alargada y fría.

La culpa no ayuda a sentir

el tibio calor del abrazo de la Luz...

La incomprensión, sus muros son gélidos...

La incomunicación, con el calor de la mañana,

genera la soledad que alarga su mano

hasta tocar los pliegues más recónditos

de nuestras alas, y las deja heladas,

las deja yermas, desoladas...

...en sombra no más.

Vuelve a la luz,

vuelve al Amor,

regresa a casa,

al nido de calor.

Camina por la playa,

cruza el puente que separa

la Luz de la Sombra,

date la vuelta,

comienza a sentir el tibio

amanecer del sol primaveral.

Grítale al viento que te amas,

dile al Universo entero que

estás ya listo para el viaje,

abre las alas y déjalas a la Luz,

deja que las envuelva la calidez

de la ternura y de la gracia divina.

Así no más.

Así a la Luz.

Mi propio proceso pasa por:

1.  Escuchar mi cuerpo.

2.  Escuchar mis alas.

3.  Recordar, escribir e interpretar mis sueños.

4.  Prestar atención consciente a mis miedos.

5.  Prestar atención a las cosas, comportamientos, actitudes, etcétera que «me ponen de las plumas» en otros.

6.  Escuchar las impresiones y experiencias que otros tienen de mí.

Con todo esto me hago un «cuadro» de mí misma. Desde ahí comienzo a digerir cada cosa, y a integrarla.

Vayamos por partes.

1.  ESCUCHAR AL CUERPO

Somatizamos todo aquello que no somos capaces de integrar en nosotros mismos, ya sean experiencias, ideas, comportamientos, sensaciones, sentimientos, lecciones por aprender o cualquier cosa o acontecimiento relacionado con el proceso del vivir diario aquí en la Tierra. Eso de somatizar significa llevar al cuerpo físico algo que ha quedado por «digerir» en el cuerpo mental, en el emocional o en el espiritual. Estamos aquí, en esta escuela Tierra, aprendiendo, nos guste o no. Cada experiencia elegida es en la que ahora estamos. Seguimos eligiendo a cada momento, por lo que cada pensamiento tiene su creación en el mundo de la forma. Este mundo de forma también engloba al cuerpo físico humano.

Pongamos por caso que todos los días pienso que soy «torpe», a continuación mi energía hará que mi cuerpo físico (cuerpo energético más denso de los siete que poseemos) tropiece con todo una y otra vez con el fin de «darme la razón», es decir, mantendrá el equilibrio o congruencia entre lo que pienso y lo que «soy»: crea, da forma física a lo que yo programo.

Hablando en sentido metafórico, podemos decir que nuestro cuerpo físico es como la pantalla de un ordenador donde aparece lo que se escribe. El cómo se escribe depende de la información contenida en el disco duro del ordenador (nuestro cerebro, en el caso de los humanos). El ordenador necesita de alguien que le introduzca la programación o información; en nuestro caso, esa programación viene dada en forma de pensamientos mentales y/o hablados (palabras). Por tanto, creo un pensamiento a modo de orden, la cual introduzco en mi cerebro, pasando éste a ejecutarla y creando una reacción. El tiempo que transcurra entre la elaboración o gestación del pensamiento y su reflejo o aparición en la «pantalla» —cuerpo físico— dependerá de varios factores, a saber: intensidad del pensamiento, frecuencia de repetición del mismo, antigüedad del mismo, si proviene o no de otras vidas, importancia de su contribución a la/las lecciones por aprender, grado de convicción que se deposita en el pensamiento...

Siempre me imagino a mi cerebro como una gran oficina luminosa llena de gnomos, hadas y duendes que se afanan por cumplir mis órdenes. Cuando estoy tranquila, todos ellos lo están y disfrutan de «su oficina». Sin embargo, cuando estoy nerviosa o asustada comienza a sonar la alarma y todos se «estresan» y no atinan a dar con el botón adecuado, lo cual acaba creando confusión, y de ahí están/estamos a un paso del caos. El caos se genera cuando cada gnomo, duende o hada, al no acertar a dar con su botón y apretar otro que no es el suyo, colaboran muy a su pesar a dar forma a mis «locas» creaciones.

Dichas creaciones tienen su repercusión en todos mis cuerpos energéticos. Mi alma o energía superior pasa a tener que hacer tremendos esfuerzos para comunicarse con su YO Inferior o el que está aquí encarnado. Del resultado de estos esfuerzos generados en tiempo de crisis surgen las llamadas enfermedades, que no son otra cosa más que los intentos desesperados del Alma o Yo Superior de comunicarse con su Yo Inferior. Ahora bien, se trata de mensajes cifrados, «lo cual viene a complicar aún más las cosas por si no lo estaban bastante», piensa el Yo Inferior. El Yo Superior ha tratado de comunicarse sin éxito a través de los sueños, es el momento en el que el consciente baja la guardia, literalmente se va a dormir, y entonces el subconsciente puede emerger y enviar sus mensajes. Ya en los sueños se pueden detectar las posibles o futuras enfermedades físicas que estamos generando como consecuencia de no ajustarnos al plan divino que se halla codificado en el interior del corazón de cada uno de nosotros.

Existen muchos libros que hablan sobre el lenguaje del cuerpo, por eso no entraré ahora a definir o catalogar cada una de las posibles lecciones a aprender, pero sí que os diré a modo de ejemplo que cuando no queremos ver algo que existe en nuestras vidas generamos un problema de visión, y de ahí pasamos a llevar gafas. Yo misma fui una de esas gaviotas con gafas durante unos cuantos años de mi vida, y es que me entró un miedo terrible al futuro. Cada vez que pensaba en el futuro de mi vida lo veía «borroso», lo cual se acabó traduciendo en una necesidad de gafas, en el mundo físico, al no poner remedio a ese miedo a verlo borroso... Nunca tuve problemas de oído, pero sé que cuando uno «no quiere oír algo» bloquea la entrada de sonidos existente en el cuerpo físico, o sea, los oídos. Al igual que cuando no expresamos lo que sentimos, pensamos o necesitamos se nos bloquea el chacra de la garganta y de ahí pasamos a tener afonía, ronquera, faringitis, etcétera. No hablemos ya de la «circulación de emociones» por el cuerpo, que puede ir desde un leve problema de circulación a problemas agudos de corazón.

Las enfermedades son el EFECTO de lo que nos pasa, pero la CAUSA debe buscarse en otra parte. Para ilustrar esto, os hablaré de los efectos que ocasiona en el organismo físico la desnutrición a nivel espiritual:

La causa: falta o ausencia de nutrición del ser para consigo mismo en forma de amor, atención, dedicación, tiempo, regalos, detalles, respeto, dignidad, optimismo, es decir, no darse cinco minutos de descanso, darse un baño de espuma, dar un paseo por el mar, escuchar música, meditar un ratito, darse un paseo a solas, tener «mi propia hora», buenos amigos, gente que nos ame y respete como seres humanos, y un largo etcétera.

El efecto (síntoma): descalcificación de los huesos físicos. Lo mismo que el esqueleto da sostén al cuerpo físico, el amor «da soporte» al Ser Esencia, al Alma, es decir, se comporta como su «esqueleto». Así, al no entrar amor, el Ser, después de reclamarlo repetidas veces a través de «mensajes de petición de auxilio» en forma de complicaciones físicas menores, se va desnutriendo. Pero no lo hace como «castigo», sino como consecuencia, puesto que carece de alimento, y su efecto es a la par la llamada desesperada solicitando ayuda. Pide desesperadamente que se le proporcione amor para así poder seguir viviendo y acabar felizmente el curso que vino a realizar en la Tierra, además de disfrutar del placer que proporciona la nutrición amorosa.

2.  ESCUCHAR A MIS ALAS

Para ayudaros a escuchar a vuestras alas, os propongo una meditación de acercamiento al Yo Superior. Desde el nivel del Yo Superior todo cobra una nueva perspectiva, las injusticias dejan de serlo y los interrogantes encuentran respuestas. Me explicaré. Desde el punto de vista del Yo Inferior o personalidad en la Tierra, unos tienen «buena suerte» y otros la tienen «mala», todo es «cuestión de suerte», dicen muchos... La respuesta o explicación a por qué uno aterriza al nacer en una familia pobre económicamente hablando o en una con muchos y sobrados medios económicos; en una familia que le ama o que le desprecia; con una tara física o con una belleza física fuera de lo común, con discapacidades, con ojos azules, pelo negro, piel negra, piel amarilla, coeficiente de inteligencia elevado, siendo un genio, con... Podría seguir hasta la eternidad pero no lo haré, en su lugar me dedicaré a contaros cómo se ve todo eso desde el punto de observación del Yo Superior. Un día decidí usar mis alas para algo más que volar. Ese día recobré la conexión con mi parte llamada Yo Superior.

Desde el punto de observación del Yo Superior-Alma cambia la perspectiva, toda, absolutamente toda. Ahí podemos observar cómo cada acción del ser en la Tierra (Yo Inferior) tiene una reacción o consecuencia en el Universo. En la vida o trayectoria vital de cada gaviota se dan millones y millones de «acciones» de todos lo colores, de todas las índoles. Así, una acción «mala» generará una «carencia» de luz; es como si se hubiese fundido una de nuestras bombillas. Cada vez que hacemos algo «malo» se apaga una bombilla.

¿Podéis imaginaros la de bombillas que debemos haber apagado en esta y otras vidas y las que tenemos que reemplazar o volver a iluminar?

Pues bien, lo mismo que una acción «mala» apaga bombillas de luz, una «buena» ilumina muchas bombillas. Nada ni nadie tiene la culpa de lo que nos sucede, somos nosotros o, mejor dicho, nuestras personalidades terrenas las que antes o después han apagado o encendido bombillas. Todo lo que nos ocurre es pura consecuencia de nuestras propias acciones, sean éstas manifestaciones físicas o mentales (pensamientos, palabras, ideas). Las acciones pueden haberse dado tanto en encarnaciones anteriores o en ésta. Tanto si las recordamos o no conscientemente, tanto si negamos o aceptamos que tuvimos «acto y parte» en el hecho, no quedamos eximidos de la responsabilidad en las consecuencias.

Estoy convencida de que escogemos a los padres, a los hermanos y a todos los actores principales de nuestra «obra» u «ópera» (en italiano quiere decir obra), dependiendo de las lecciones que nos queden por aprender o por perfeccionar. Aunque puede también que algunas de nuestras teóricas lecciones no sean «nuestras», sino para facilitar a otros el aprendizaje de las suyas: imaginemos el caso de un «niño» de seis años que desarrolla un cáncer incurable y se va (muere físicamente). Podría pensarse: «¿Qué ha hecho ese niño de corta edad para merecer esa desgracia?»...

Vayamos por partes: una, considérese el hecho de que su cuerpo físico es de seis años, es decir, lleva un traje de seis años de antigüedad, lo cual no quiere decir que estemos ante una alma de seis años y sin historia, ni mucho menos, tan sólo el traje-cuerpo físico de esta encarnación tiene seis años, no así el alma que lo habita. Dos, consideremos la posibilidad de que esa alma se hubiese puesto de acuerdo con otras almas —sus padres, hermanos, abuelos, etc.—, a las que tenía que ayudar a aprender una lección cualquiera que fuese ésta (amor, aceptación, fe, esperanza, unión familiar, alegría, fortaleza, etc.). Tres, puede que fuese una alma muy elevada, o puede que fuese una alma que al servir de vehículo de aprendizaje para otros estuviese a su vez aprendiendo su lección particular. Dicen seres espirituales muy elevados que cada uno de nosotros tiene que experimentar en «piel» propia lo que hizo a otros, ya sea en esta vida o en otras. Así, el que en otra vida mató a otro, en esta vida deberá experimentar lo mismo, es decir, será asesinado; quien robó a otro, deberá pasar por el hecho de que le roben... Tal vez lo será por la misma persona a quien él/ella sustrajo algo en otra vida —«ironías del destino»—, y no se trata de un castigo de nadie, sino de las decisiones que toma el alma antes de encarnar.

Según las Leyes Universales del Karma: «Toda alma debe experimentar en su propia energía a fin de aprender todo aquello que ocasionó a otra u otras almas.» El alma se tomará «su tiempo» y escogerá la encarnación más propicia para el aprendizaje de sus lecciones-vivencia de experiencias. Hay muchas vidas, muchos maestros y muchos discípulos, tantos como estrellas en el firmamento o granos de arena en una playa...

Las familias que se aman mucho, cuyos miembros tienen una relación saludable entre ellos, a buen seguro que se han «encontrado» ya en muchas vidas y han ido puliendo las «aristas» de la relación. Las gaviotas que se quejan tanto de los padres que les han tocado en suerte harían bien en pararse, analizar la situación, es decir, considerar «qué lecciones» les pueden estar ayudando a aprender. No en vano los demás nos hacen de espejo y pasan a reflejar todo aquello que está en nosotros, tal vez una intolerancia, un egoísmo, una incompetencia, una actitud irresponsable...

Muchos hijos se quejan de sus padres y muchos padres se quejan de sus hijos. Cuán bien harían en gastar más energía en averiguar qué lección tratan de enseñarles en vez de refunfuñar y maldecir la existencia de esas personas. El amor lleva al amor, lo mismo que la incomprensión lleva al odio, el odio lleva a la separación y la separación lleva a la incomprensión, cerrando el círculo. Los hijos están para enseñar lecciones a los padres, aunque sólo sea la del «reflejo» de las conductas de los padres en los hijos.

Los padres acusan muchas veces de inmadurez y de irresponsabilidad a sus hijos, no reparando en que son ellos los que actúan de la misma manera, si bien nunca clasificarían sus comportamientos como tales: las conductas de los hijos son reflejo de las de los padres, ni más ni menos, o de su lado opuesto. Los hijos son los mejores maestros del mundo para los padres, y viceversa. Toda una lección de amor incondicional y de aceptación se ofrece a ambas partes para ser ensayada en esta gran «ópera» de la vida.

Cuando uno es capaz de separarse o alejarse del hecho, y tomar una posición neutral, le es posible observar tan sólo el comportamiento del otro ser como si éste fuese un traje que lleva y no su identidad. Observar el comportamiento como un traje y no como el ser en sí nos permite desdramatizar el hecho, despojar a la persona de su acción, pasando a comprender que todo ser en sus acciones tiene una intención positiva, aunque nos cueste mucho llegar a entenderlas.

La facilidad de comprensión es directamente proporcional a nuestra habilidad o disposición para colocarnos en posición neutral.

Pongamos el caso de un alcohólico, ¿cuál pensáis que es su intención positiva? Con toda probabilidad, la suya es la de llamar la atención, está lanzando un grito silencioso de desesperación, llama al amor, trata de decir con su comportamiento que está falto de amor, que lo necesita desesperadamente; para empezar, necesita él aprender a amarse a sí mismo. Sin embargo, en una sociedad como la nuestra, donde a las personas que muestran alguna debilidad se las tacha inmediatamente de cobardes y de apestados, el alcohólico obtendrá en su llamada precisamente lo opuesto de lo que anda buscando-necesitando desesperadamente: el olvido, el aislamiento. Nadie quiere saber nada de un débil, de alguien que no sabe solucionar sus problemas como los demás.

¿Sabéis por qué se alejan los presuntamente sanos?...

Lo hacen porque les recuerda que ellos a su vez llevan caretas (máscaras o personas), tienen cosas que «arreglar».

Les recuerda sus propias imperfecciones, y es mejor acallar, esconder al alcohólico antes que enfrentarse a la dura verdad, a la terrible tarea de exorcizar los demonios interiores, a la maravillosa escucha de las alas...

Por «alcohólico» se entiende no sólo el que bebe alcohol, sino todo aquel ser que desarrolla una relación insana y de dependencia con algo o alguien: trabajo, drogas, sexo, comida, baile, enfados, negativismo, llevar puestas «gafas de color rosa», crispación, estrés, juego, medicinas, sustancias, relaciones, chocolate, dulces, anorexia, bulimia, tabaco, cuerpo «perfecto», etc. Haríamos bien en echarnos un vistazo a nosotros mismos, a nuestras dependencias, antes de proceder a criticar el comportamiento de otros o, lo que es peor, a juzgarlos a partir de sus acciones.

Me produce mucha pena cuando escucho a otras gaviotas decir cosas tales como: «Si supiese lo enferma que estuve por culpa de él, lo que su manera de ser me causó...» Esta gaviota, madre de un homosexual que se había operado para ser mujer, relataba que le había dado un derrame en un ojo el día en que vio a su retoño-gaviota por la tele ya convertido en mujer y ejerciendo la prostitución callejera. Su Yo Superior tiene clarísimo que le dio el derrame en un ojo porque no «quería ver» literalmente lo que su hijo/hija hacía. Debo añadir que la gaviota madre en cuestión padecía de artrosis, dolencia muy común entre las gaviotas con actitudes rígidas. Sí, amigas gaviotas, la rigidez de pensamiento en el cuerpo mental se traduce en la génesis de artrosis en el cuerpo físico. Cuanto más flexibles seamos en nuestras actitudes, comportamientos y forma de pensar, mejores rodillas y todo tipo de articulaciones tendremos. A todas las gaviotas con unos cuantos años y a los que tienen menos, que van en busca de medicinas que les alivien los dolores de rodillas, les diría que dejen las medicinas químicas y que tomen la única medicina milagrosa: el amor.

El amor produce tolerancia, comprensión, aceptación, indulgencia, flexibilidad.

Podemos no estar de acuerdo en lo que los demás hacen, pero debemos respetar que lo que hacen es lo que ellos creen que es lo mejor para sí mismos. Si algo sano podemos hacer es decirles lo que pensamos y luego seguir respetando su decisión.

«Amamos a las personas, pero no a sus comportamientos.»

Desde el nivel del Yo Superior se ve todo muy diferente, todo deja de tener importancia. La contemplación del gran patrón universal hace que todo cobre un nuevo y diferente sentido. Qué más da si mi hijo quiere o no hacer tal carrera universitaria. Qué más da si quiere irse a vivir aquí o allí, lo mejor que puedo hacer por él/ella, por mí y por toda la humanidad de gaviotas es ayudarle a seguir su esencia, a cumplir su plan vital. Cada uno debería hacer en esta vida solamente aquello que le hace feliz. Desde esa experiencia vital cada uno se sentiría muy satisfecho y no tendría que recurrir a nadie para conjurar sus frustraciones. Nada de proyecciones, nada de papeles traspasados de padres a hijos, nada de esperanzas depositadas en otros, nada de «con las ilusiones que había yo puesto en ti, en este matrimonio, en este trabajo». Nada de colocar nuestro poder fuera de nosotros mismos. Cuando me dicen que soy una gaviota afortunada les respondo que sí, que en verdad soy muy afortunada, pero no en el sentido en que ellos lo dicen, sino en el de la valentía y amor a mí misma: yo hago aquello y sólo aquello que me hace feliz, y en lo que soy feliz.

Asumo los resultados de mis experiencias.

Cuando algo o alguien no me gusta después de haberlo probado, en vez de discutir, enfadarme y comenzar a culpabilizar al otro de mis «desgracias», adopto una actitud más sana para mí y a la postre para todos: me voy a mis playas a recapacitar sobre la lección y sus enseñanzas, emprendo el vuelo a otros mares y hacia otras experiencias vitales.

No existen las injusticias ni las justicias, tan sólo la ética del Alma, esa que sabe de la responsabilidad sobre nuestros actos pasados, presentes y futuros.

Las gaviotas que se quejan de sus «desgracias» harían bien en asumir las responsabilidades de sus actos; uno no puede pasarse la vida con una actitud infantil ante las situaciones, deberá madurar y aceptar la responsabilidad sobre su propia vida; sanando su actitud, contribuirá a sanar al Universo. Cada uno, a nuestra manera, nos vamos haciendo adultos en el sentido del alma, vamos madurando y evolucionando. Vamos encendiendo más bombillas con el paso de las vidas. Las oportunidades, a nivel de alma, se dan a todos por igual, otra cosa es lo que cada uno de nosotros hace: «Muchos serán los llamados y pocos los escogidos.» Mas nadie nos escoge, salvo nosotros mismos. Pues somos nosotros quienes nos escogemos.

3.  RECORDAR E INTERPRETAR MIS SUEÑOS

Cada mañana dedico un buen rato a recordar mi sueño de la noche anterior, lo escribo en mi libreta de sueños, le pongo un título y mi propia interpretación. No juzgo nada de lo acontecido en mi mundo onírico, tan sólo tomo buena nota de lo que mi subconsciente me «dice» y enseña cada noche. Habla en sentido metafórico, con imágenes y arquetipos. Si bien he aprendido a descifrarlos y para ello hablo con los personajes del sueño, y me dejo llevar por mi mundo emocional.

Por la noche al ir a dormir le pido a mi ángel guardián de los sueños que me lleve al «centro de sueños angelical» a soñar lo que sea más necesario para mí. Me digo a mí misma que al despertar recordaré lo soñado.

El mundo onírico es muy importante, no sólo porque recompone lo que en nosotros está desarreglado, sino porque nos avisa de los procesos que se están desarrollando en nosotros, de las cosas a las que debemos prestar atención, de las consecuencias de nuestras actitudes, de nuestros comportamientos, del destino que lleva nuestra existencia, de los posibles cambios de destino, también nos avisa con antelación de hechos acerca de nosotros mismos y de otros (premoniciones). Incluso sirve para solucionar problemas; para ello, al irse a dormir uno se dará a sí mismo las instrucciones pertinentes sobre lo que quiere una respuesta mediante el sueño.

4.  PRESTAR ATENCIÓN CONSCIENTE A MIS MIEDOS

La forma más sana que encontré de hacer desaparecer mis miedos fue la de enfrentarme a ellos. Los siento conmigo a tomar un té y charlamos. Les pregunto por qué están allí, cuál es su intención positiva, qué mensaje tienen que darme.

Ocurre siempre lo mismo, que en cuanto les enfoco la luz, mis miedos se desvanecen, me doy cuenta de que su sombra alargada no es más que un producto de mi creación alterada, son bombillas apagadas, las cuales al ser sustituidas vuelven a iluminar. No hay nada como plantarle cara a los miedos; pierden toda su fuerza. La verdad sobre su naturaleza es que son partes nuestras que mandamos en destierro a la zona de sombra, a las mazmorras oscuras existentes en un rincón del subconsciente, que tienen un letrero en la puerta que reza «zona altamente peligrosa, contiene monstruos, no abrir sin mascarilla». La sombra distorsiona su perfil, por lo tanto hay que traerlos a la luz y dejarlos hablar en vez de seguir huyendo de ellos.

Vuestros miedos dejarán de serlo, lo mismo que los míos. Confiad en vuestra Voz Interior. Sé que algún día dejaré este traje, y sé que cuanto menos apegada esté a las cosas materiales y a esta encarnación más fácil me será irme. La muerte es sólo física, dejamos el traje, y al retornar nuestra energía del mismo, éste se corrompe, se queda vacío de vida, listo para volver a la Tierra y contribuir en la cadena transmutadora.

Nosotros nunca dejamos de ser, tan sólo evolucionamos. Vamos y venimos cambiando de traje, lo hemos hecho infinidad de veces, ¿por qué esta vez iba a ser diferente? Hay momentos en que me gustaría alejarme de todo este lío que hemos creado en la Tierra, de la destrucción del paraíso. Nos empeñamos en enseñarles a los que siguen aterrizando aquí que esto es un «valle de lágrimas». Sin embargo, me doy perfecta cuenta de que mi misión aún no ha terminado. Por tanto, me dedico a crear mi propio paraíso particular y a seguir enseñando a otros —a los que quieren aprender— a crear su propio paraíso.

«Hoy es un día más en el paraíso.»

5.  PRESTAR ATENCIÓN A TODO LO QUE ME «PONE DE LAS PLUMAS» EN OTROS

Los demás sólo son espejos que reflejan nuestros propios comportamientos. Decía hace un rato que todo lo que en otro me crispe, debo volver la vista hacia mí y buscar la causa en mí, nunca en el otro; esto no quiere decir que los otros no tengan comportamientos deleznables, lo mismo que yo también puedo tenerlos. Ahora bien, serán reflejo de algo que está en mí en la medida en que me «pongan de las plumas». Cuanto más intensa sea la irritación que produzcan en mí sus comportamientos, con mayor motivo deberé detenerme a averiguar qué me sucede a mí, por qué la conducta del otro tiene tanto poder sobre mí, cómo es que me subleva tanto...

Pongamos por caso que alguien tiene un comportamiento manipulador, se trata de alguien cuya función en esta vida sea «ordeno y mando», le encanta meterse en la vida de todos y decirles cómo tienen que hacer las cosas, y además pretende siempre tener la razón. Cuando el comportamiento de alguien así me «ponga de las plumas» puede indicar bien que no creo tener derecho a decir «NO» a quien yo quiera, es decir, creo no tener el derecho a decidir quién entra en mi vida y quién no, o en qué momento. O bien mi subconsciente me manda señales tales como: «Te has manejado mal con este tipo de personas poco respetuosas y crees que no sabrás tampoco esta vez pararles los pies», lo cual genera ansiedad en mí pues temo volver de nuevo a no saber manejar la situación. El comportamiento de la otra persona no queda excusado por el hecho de que yo tenga mi «lección» o «mi parte» pendiente. Son dos cosas diferentes. Si bien yo debo prestar atención a mi parte, que por ser la mía es la que más me interesa. Cada uno debe ocuparse de su vida y prestar ayuda cuando se la soliciten. Eso sí, siempre y cuando ayudar al otro no signifique perjudicarse a uno mismo, no sea a costa su energía.

6.  ESCUCHAR LA EXPERIENCIA QUE OTROS TIENEN ACERCA DE MÍ

Esto no quiere decir que me vaya a tomar al pie del ala todo lo que me digan. Los escucharé sabiendo que albergan (consciente o inconscientemente) una intención positiva al decirme lo que piensan. Además tendré en cuenta quién me lo dice, qué relación tengo con esa persona y cómo es esa persona. Y más importante aún, cómo es, cómo se comporta esa persona, cómo lleva su vida. No es lo mismo que me diga algo alguien con quien tengo una estrecha relación y a quien respeto profundamente y tengo por persona sensata y madura que alguien con quien me une una relación casual y de quien opino que no es muy congruente entre su forma de pensar y su forma de actuar, ni excesivamente respetuosa.

Presta atención a lo que otros te digan acerca de ti, pero recuerda pasarlo siempre por el filtro de ti mismo. Nadie mejor que tú sabe —o debería saberlo— lo que te conviene y lo que quieres, y cómo eres. No te dejes avasallar por los «sabelotodo», esos que saben arreglar muy bien la vida de los demás mientras la suya es un puro desastre; observa quién es el «emisor» de los comentarios, y luego decide qué hacer con ellos. Es mucho más importante prestar atención a quién te lo dice que a lo que esta gaviota te dice. Observa si es una gaviota congruente, si lo que dice y hace son lo mismo. Si existe la congruencia y el equilibrio en su vida en general.

Y cómo no, ten en cuenta si quien te lo dice te ama o no. Y cómo es el amor con el que te ama, es decir, si te ama como a ti te gusta que te amen.

Capítulo 11

EL GRITO DE LAS ALAS DE SOMBRA

LA SOMBRA DORADA

Busco tu fuego en la pasión.

Y es que la pasión no es sino deseo,

deseo de Vida eterna.

Te busco en la lluvia de mis brazos.

Quisiera abrazarte al compás

del rítmico latido de mi corazón.

Hay un deseo incierto en ese abrazo,

que tal vez sea el de acariciar la piel

de tus alas inmensas...

No recuerdo piel más hermosa

ni más suave que la que batió

mi alma en un vuelo de regreso

al centro del ser.

Bajé al infierno de la duda,

recorrí la negra oscuridad del Error.

Y amanecí en negro un día de otoño

al no poder ya sentir tu piel

en mis alas de gaviota dorada...

Había una sombra dorada que me seguía

a todas partes, era de un intenso dorado.

Alzaba sus rayos al sol de un país en negro

y enmudecía su reflejo al tocar

las tierras de oscura penumbra.

Te añoré en esas tierras de desconcierto.

Busqué tu calidez, tu latido, tu eternidad,

y no hallé sino la ausencia hecha silencio.

La terrible realidad que se estrelló en mi alma

al no poderte abrazar,

al no poderte llenar de mi Luz.

Mi dorada sombra alcanzarte no pudo,

y morí en cada rayo de suspiro.

Quiero fundirme en un abrazo dorado,

quiero perderme en la lejanía del calor.

Quiero despertar la pasión que anida

en mis alas repletas de sueños por soñar,

de soñadores por despertar.

Quiero la Luz y quiero la Sombra,

quiero integrarme en las dos,

quiero aunar su fuerza y su generosidad.

Quiero perderme en su plenitud.

Quiero volver a ser completa,

no más quiero para mí la separación.

Dame mi vida de vuelta.

Dame mi ser completo.

Devuélveme mi Alma de gaviota

con su sombra y con su luz.

Déjame a solas con ella para poderle decir

todo lo que callé durante tanto tiempo.

La libertad es un largo camino a conquistar

a golpe de ala, a golpe de suspiro.

Debí perdonarme mucho antes...

Debí aclararme en la Fuente del Resplandor

hace ya años, pero he aquí que nunca

hallé la manera de alcanzar la llave.

Hoy hallé la puerta, y con la llave en mi mano

el reino del suspiro me dio la bienvenida...

Aquí podré completar mi sueño.

Aquí podré amarme sin respiro alguno.

Aquí podré alcanzar por fin mi sombra dorada,

batir las alas y disfrutar de su reflejo

de sombra dorada en el mar de dicha y plenitud.

Ya sé cómo llegar a Casa...

EL GRITO DE LAS ALAS DE SOMBRA

No soy ningún prototipo o «arquetipo» de gaviota.

No encajo en ninguno de los conocidos, por la sencilla razón de haber creado el mío propio.

Soy una gaviota de luz en un mundo de ruidosa sombra.

No obstante, tampoco yo escapo a ella. Si bien acepto que la luz de mis alas la crea. Por consiguiente, soy gaviota de luz con alas de luminosa sombra, hechas luz, hechas deseo en un suspiro de oscuridad clareante. Llamas que esconden el potencial de un fulgor inusitado de sombras. Mi espejo atravesado de imágenes y proyecciones que no me pertenecen. Mientras que la impronta de mi reflejo ha quedado impresa en otros espejos, impregnando con su luz las aristas de los marcos que los cobijan sin dueño. No sé si añorarán a quien el reflejo dejó, pero sí sé que no olvidarán el momento de luz que dio calor a su alma, atravesando la maraña de dudas y los muros de silencio de su corazón, reflejando la luna en su sol.

No hay sombras en los espejos, sólo reflejos de luces claro-oscuras.

Brillos de unas añoranzas que reclaman ser traídas a su dimensión. «No me dejes olvidada —susurran una y otra vez—, no me dejes, no me dejes.» Son el oscuro sonido del oro puro que alberga nuestro escondido tesoro.

No negarme, no oscurecerme, no ocultarme.

Mis miedos, mis desidias, mis ansias y mis iras, todos quieren ser reconocidos por su fuerza, por la energía que aportan a mi vida. Pienso darles un puesto en mi reino lunar. De hecho, estoy haciendo cambios para darles cabida en un lecho de rosas y sombras plateadas, con tenues destellos dorados en los besos que las rodean.

Atraviesa el espejo y ven a la luz.

A la luz que besa la sombra, la abraza y ama en el lecho eterno de un amor sin fisuras, sin exigencias ni torturas. Ven a la vida, ven a la transformación y a la vida que se gesta en toda muerte. Porque sin ella no hay vida. Sí, sin la muerte no es posible la vida, la transformación no se daría, se necesitan la una a la otra.

No existe la una sin la otra.

Son lo mismo, el principio y el final de un túnel de eterna ida y vuelta. Según como se mire el túnel, una es el principio y la otra es el final, o viceversa. Mas ¿el final de qué y hacia qué o el principio de qué o desde qué? Son, existen al unísono como la mente consciente y la inconsciente, como la luz y la sombra, como el amor y el odio, como la salud y la enfermedad. Como el principio y el final. Las dos caras de una misma moneda, así, unidas para siempre en una interrelación sin final, como el magnífico y poderoso ocho, símbolo de la eternidad.

Y yo aquí, sentada frente al espejo busco amar mi reflejo oscuro. Quiero verlo brillar. Deseo aprender a amarlo. Ansío abrazarlo y ser uno los dos. Poco a poco voy creciendo, como la luna en su ciclo, siempre en progresión de la luz total, y vuelta a empezar. Así eternamente aprendiendo de mi luz y de mi oscuridad, pasando por fases donde hay de ambas. Si bien en realidad siempre están ambas, y tan sólo depende de qué lado se mire la luna en el espejo. Te abrazo, amada sombra; te adoro, amada luz. Venid, que quiero disfrutar de mí misma en toda mi plenitud de iluminada sombra y de sombreada luz.

Déjame salir, soy la intuición.

Déjame salir.

Déjame volar.

Déjame vivir.

Déjame enseñarte todo mi amor, mi luz y mi potencial.

Vive, enseña y disfruta de todo lo bueno que tiene la VIDA.

Aprende a vivir.

Aprender a soñar.

Presta atención a tus sueños pues en el CAMPO DE SUEÑOS hay una magnífica información esperándote. Allí donde el sueño y el soñador son lo mismo, donde el presente y el futuro son idénticos, donde todo es posible, donde sólo reina la armonía, donde la sombra no es mala pues le es necesaria a la luz para existir. Ven al amor eterno del sueño, ven a los brazos del soñador mágico. Ven a la magia. Aprende a amarte y transforma lo negativo en positivo, los problemas en oportunidades. Aprende a utilizar la Energía correctamente y desde el corazón del Amor. Sueña que eres todo lo que quieres ser, ama lo que ya eres.

Un día subí a la cima del esplendor y la vi, circundada de nubes de sueño. Me dejé caer en la roca de la cima al tiempo que los rayos del sol calentaban mi sombra. Mis dedos se alzaron para tocar el sol y las estrellas, y en su camino rozaron la magia, sintieron el amor del sol. Mis alas se abrieron en un vuelo de libertad sin final, alcancé la libertad, y supe lo que ser libre era. La sensación nunca desconocida, la emoción primero, la responsabilidad después. Aquí en la iluminación de la conciencia supe que había llegado a ella a través de la oscuridad de mi túnel, mediante la noche oscura del alma. La transformación, la elaboración de mi oscuridad, de mis «defectos», la recuperación de mis partes negadas y aisladas, la reparación de mis alas y la entrada en el campo de sueños habían hecho posible que tomase conciencia de nuevo de QUIÉN ERA YO.

Yo.

¡Por fin, yo!

Miré en el espejo y no vi más que la luz, la belleza de mi esencia, esa que a veces noté o vislumbré en mis ojos muchas mañanas de verano frente al mar cuando la sirena acudía a escuchar las historias que el abuelo pescador relataba a su nieta gaviota.

La vida más hermosa, la danza oscura, la música de luz. Yo entera, completa de nuevo igual que cuando llegué aquí para empezar otro curso. Cuánto me alegra estar reunida de nuevo, cuánto me gusta sentirme entera y no fraccionada. Ahora sé que la confianza y la seguridad que anunciaba mi ángel eran más allá de un sentirme segura o confiada, se refería a la CONFIANZA y SEGURIDAD de saber que estoy en el camino adecuado, de que todo sucede según un plan divino, y por lo tanto perfecto. Me apartan lo que no es bueno. Pero, si es bueno para mi crecimiento y evolución, me lo conceden. Ahora sé que no sólo se trataba de ESPERANZA. Es tener la seguridad y la confianza de que, pase lo que pase, hay un camino perfecto para mí y de que en él estoy guiada siempre por mi ángel, unida en sombra y en oscuridad, traída la sombra a la oscuridad. Desde que comencé a amarme ha sido todo muy fácil, estoy más bella que nunca por fuera.

¿Queréis saber el secreto?

Sí...

Es porque dentro de mí está brillando la belleza, la auténtica. Cuando uno se ama a sí mismo, cuando se acepta, se va reintegrando y sanando las partes enfermas, aceptando su oscuridad para transformarla, y ocurre el milagro y se dispara toda la LUZ interior, la cual sale al exterior en forma de Belleza.

La sombra se esconde a veces de nosotros, o eso parece; en realidad somos nosotros quienes la escondemos en un desesperado intento de amarrar lo que nos huele mal. Preferimos proyectar en otros las maldades o los desperdicios que están en nosotros. Lo cierto es que no se trata de desperdicios reales, son experiencias, vivencias a las cuales hemos colocado la etiqueta de «aborrecible». Recuerdo el caso de una gaviota amiga mía cuyo museo de viejas creencias era un hermoso edificio de varias plantas situado en medio de un paraje paradisíaco. Me comentó que siempre accedía directamente por el ascensor de la derecha a la planta superior, donde estaban sus consejeros. Dicha planta superior tenía un techo de cristal con forma de pirámide, y encima del vértice se sentaba Dios Padre-Madre, y desde ahí le daba sus consejos. Un día, trabajando con él, descubrió que este maravilloso museo tenía un ascensor a la izquierda con el cartel de «averiado», cerrado con un candado cuya llave había tirado y perdido. Hasta ese día en que le ayudé a hacer consciente su museo no se había percatado de que nunca jamás había visitado el resto de las plantas, y mucho menos la planta baja. Resultó que en la planta baja había archivado todas las experiencias calificadas de desagradables o vergonzosas. Revisando, encontró cuadros por terminar, un libro que nunca había escrito, un día en que se sintió ridículo, y muchos de sus comportamientos que había calificado de «vergonzosos», los cuales no eran más que partes de sí mismo que reclamaban ser aceptadas e integradas en la luz. Para más señas, os diré que su planta sótano, a diferencia de la superior —iluminada, elegante y señorial—, estaba mugrienta, llena de polvo y con un ventanuco que apenas proporcionaba un trémulo y tímido rayo de luz a la estancia. El contenido de esta planta baja le producía malestar, porque estaba activo, tan activo que, por más que él se empeñase en ignorarlo, no dejaba de influir en su vida cotidiana. Una vez reparado, mi amigo gaviota se sintió más alto, más ligero, más luminoso, fresco, totalmente invencible e iridiscente; tal fue la fuerza de haber integrado la sombra en la luz, el milagro era palpable. Abrió sus alas y salió a disfrutar de un vuelo de eternidad como el que nunca había tenido.

No hay nada comparable al resultado o consecuencias de haber integrado la sombra en la luz. No hay nada parecido a cuando abrimos las ventanas en el sótano de nuestras vidas y dejamos, ¡por fin!, entrar la luz y el aire. Hay muchas maneras de dejar pasar la luz; eso sí, necesitarás un milagro que sólo tú puedes crear; te pueden ayudar, pero si tú no lo deseas con toda tu alma, el milagro no se obrará. En tus alas está el que se haga la luz en tu museo.

Me he encontrado con muchas gaviotas cuyo pasado está totalmente en la sombra, ese lado de su vida carece de luz y suele estar desordenado, cuando no sucio y con olor a cerrado. Abre la ventana, deja pasar la luz. Deja que entre el sol, acepta que al haber estado cerrado olerá a rancio, pero que un rato después cambiará su olor, y si no, pues entra con una varita de incienso, del aroma que gustes, en la mano. Llévate a tu ángel para que te ayude a limpiar, si eso te place, y por qué no... ¡incluso a toda la corte angelical de limpieza!

IR AL MUSEO DE LAS VIEJAS HISTORIAS

1.   Escoge un momento y lugar donde nadie te molestará. Cierra los ojos e imagina cómo es tu museo. Todos tenemos un museo donde hemos ido coleccionando y almacenando viejas historias, experiencias, vivencias, ideas, amores, etc.

2.   Tómate un momento para encontrarte con tu museo. ¿Cómo es?:

¿La puerta está abierta o cerrada?

¿Está frente a ti, a un lado, alejado, cerca...?

¿Hay escaleras que suben o bajan, o está en la planta baja?

¿Tiene luz, o está en la sombra?

¿Huele bien o mal?

¿Hay figuras, libros..., qué hay?

¿Hay colores? ¿Brillantes u opacos?

¿Hay sonidos? ¿Son armoniosos, disonantes...?

3.   Una vez te hayas encontrado con tu museo, llama mentalmente al ángel de la luz violeta. Él/ella acudirá con un saco de amatistas. Coge una en cada mano, y ve colocándolas en las esquinas del museo, en la puerta, en donde tú quieras.

4.   Limpia el museo: imagina que se llena todo de una poderosa y magnífica luz violeta, lo inunda todo, hasta el rincón más escondido. La amatista y la luz violeta son transmutadoras, y transmutar quiere decir integrar y superar algo. La amatista alivia el karma, es decir, ayuda a entender por qué sucede lo que nos sucede, y, además, nos ayuda a aprender y a integrar la lección, por lo que el karma una vez aprendido e integrado se disuelve, y nos «aliviamos» de una carga.

5.   Una vez sientas que la luz violeta ha transmutado todo y que no queda nada, dedícate a disfrutar junto con el ángel de la luz violeta del nuevo aspecto del museo, ahora limpio.

6.   Opcional: puedes llamar a los ángeles decoradores y a los pintores y dedicarte a redecorar tu museo bajo la nueva Luz.

7.   Cuando hayas finalizado, da las gracias a todos los que colaboraron en el proceso, y a ti mismo. Puedes regresar a tu nuevo museo cada vez que lo desees. Ahora ya sabes cómo hay que hacer para limpiar y transmutar la sombra en luz.

Capítulo 12

REINTEGRANDO LAS ALAS

«Detrás de toda Reina existe una historia con su punto de fantasía, de vivencias que querrían ostentar el rango de olvidables, de amores que nacieron limpios y luego extraviaron el sentido, de noches de ausente sueño, de besos inolvidables que nos hicieron creer que el amor era posible, y de sentimientos que un día pudieron ser auténticos.

»Detrás de toda Reina hay una historia de inocente corazón, y desconocida corona.»

© ROSETTA FORNER,

La reina que dio calabazas al caballero

de la armadura oxidada (RBA, 2004).

Espero no llegar tarde a mi cita de «SOÑANDO CON LOS ÁNGELES». He decidido compartir mis deseos de Luz y de Amor con otras gaviotas en su faceta terrehumana, es decir, que «todavía llevan traje humano». Asumo que crear Abundancia en la Vida no es fácil a veces, sobre todo cuando hay que librarse del «alquitrán» que lleva tanto agarrado a las alas, tanto que ha echado raíces en las plumas. Sé que tampoco facilita la tarea el que haya que limpiar la oscuridad, el miedo y la opresión que lleva tantos años envolviéndonos el corazón sin dejarlo respirar, sin dejarlo amar, sin dejarlo sentir el calor.

La Vida es todo lo «fácil» que nosotros queremos que sea. Lo diré una y otra vez. Y lo digo porque sé que puedo elegir cómo afrontar mis experiencias, cómo sentirme frente a ellas. Tal vez no esté en mis manos el elegir conscientemente con quién, cuándo o dónde, o incluso el QUÉ, es decir, qué tipo de experiencia o situación.

Lo que depende de mí es escoger libremente entre crear AMOR u ODIO, entre dar LUZ o generar SOMBRA, entre DAR o QUITAR...

Puedo escoger siempre cómo reaccionaré ante una situación; nada ni nadie puede privarme de ese privilegio, el cual me pertenece por derecho de nacimiento.

Nadie ni nada puede arrebatarme la libertad de decidir. Podré, quizás, no escoger los sucesos. Podré, con toda seguridad, no escoger los comportamientos de los demás. Pero lo que siempre podré es escoger libremente qué hacer frente a los comportamientos, acciones, hechos y palabras de los demás.

El mismo «suceso», algunos lo llamamos «oportunidad de aprendizaje», con total seguridad generará dos tipos de comportamientos y actitudes muy diversas en dos gaviotas diferentes.

Por ejemplo, el hecho de «ser despedida del trabajo» para «A» puede ser considerado como la oportunidad de hacer lo soñado hasta entonces (quizás trabajar por su cuenta), mientras que «B» se lo puede tomar como el desastre de su vida. Esto es independiente de que tengan o no «cargas familiares». Pensemos en que ambos son solteros y con nido propio.

Asimismo, dos gaviotas con el mismo nivel de ingresos y la misma situación familiar tendrán poderes adquisitivos muy diferentes, derivados no de la cantidad de dinero que ingresan, sino de cómo administran su energía de dinero. Luego, no se trata de ganar más o menos, sino de lo que se hace con el dinero, de cómo se administra. En suma, de la relación que se tiene con este tipo de energía.

Y así sucede con todo en la vida aquí en la Tierra. Mientras unas gaviotas enfocan los problemas como OPORTUNIDADES para crecer —«en todo mar de problemas hay una isla llamada oportunidad»—, otras, en cambio, se lamentan de su «mala o poca» suerte.

Mientras emplean las energías en lamentarse, no hacen nada por remediar la situación, y la excusa está servida: «Me convenzo de que el mundo es un lugar inhóspito. Por tanto, la única salida es lamentarse de estar en un lugar así.» Lamentarse no es tan sólo un mal empleo de las energías, es que además las deja descargadas y acaban por sentirse vacías y cansadas. Lo cual no es de extrañar, ya que el malhumor nos conecta con las energías de baja frecuencia, lo mismo que el miedo, la desidia, la desesperación, el negativismo, la intolerancia, la frustración... La conexión a las energías de baja frecuencia no ayuda a remontar el vuelo, más bien llena las alas de alquitrán pegajoso y lúgubre. Las lamentaciones nos introducen en una espiral que va hacia abajo, a gran velocidad, por una cuenca que se hace cada vez más estrecha y más difícil de remontar.

La Vida está ahí «siempre de guardia», las 24 horas del día, los 365 días del año esperando, ofreciéndose. La cantidad que «cojamos» no depende de lo que la vida nos quiera dar, sino de la que estemos dispuestos a coger. Porque con ello va pareja la responsabilidad de la administración de la cantidad tomada. Muchas veces no cogemos más cantidad, sería más propio decir, que el Alma decide no coger más que lo que el Yo Inferior (el que está en la Tierra) puede manejar en función del nivel de aprendizaje en el que «está» en ese momento. Mis manos aladas son grandes, cálidas, fuertes y generosas, dan y cogen, se mueven con suma facilidad en la energía de la Vida. Aprenden, aceptan y palpan la inmensa alegría que es el recibir regalos en esta Vida y de la propia Vida.

Mis alas están abiertas a las experiencias de la Luz y de la fulgurante claridad del nuevo día. A veces caigo en la negrura del olvido de la GRATITUD, aunque trato con rapidez de reintegrarme en mi luz-sombra dorada, para así poder seguir amándome día a día un poco más. Soy hermosa, pero no sólo por fuera sino sobre todo por dentro. De tanto trabajar mi lado angelical he conseguido absorber sus características luminosas, así como proyectarlas hacia otros como si fuesen mías. De hecho lo son: «Aquello en lo que uno centra su atención consciente, en aquello se convierte» (la frase en inglés, es de Wayne Dyer: «What you think about, is what you expand»).

«SI OTRO PUEDE HACERLO, YO TAMBIÉN»

Siempre sostuve que no debía ser cuestión de «suerte» el que unos tengan y otros carezcan, ni tampoco producto del «merecimiento». Nunca creí en la existencia de un Dios malvado y/o caprichoso que decidía, no se sabía en base a qué criterio o variable, la suerte de cada uno de nosotros, es decir, que a uno le tocase la miseria de Ruanda y a otro la opulencia de ser príncipe o millonario.

Se me antojaba incongruente. No creía que pudiese haber un Dios misericordioso todo Amor y Luz que al mismo tiempo fuese presa de una esquizofrenia feroz, pasando a ser ruin y malvado con sus criaturas o creaciones.

¡Ni hablar!

Esto me parece más bien producto resultante de la neurosis de los que estamos aquí en la Tierra, la cual nos sirve para justificar las mil y una atrocidades que cometemos muchas veces, antes que la posibilidad real de un Dios infantil e inmaduro.

Nunca me creí tales cosas. Nunca me las quise creer puesto que me parecían demasiado fáciles, demasiado vulgares, demasiado cobardes. Yo aspiraba a llenar mi vida de Luz y de oportunidades, pero no conseguía dar con la clave. Tal vez de puro sencillo que era dar con la misma, se me hacía harto difícil, cuando no imposible, hallarla. La imaginación siempre fue uno de mis fuertes; uno de mis mejores activos junto con ese «yo interno» tan bien estructurado, fuerte y sano que me permitía afrontar todo tipo de estragos, tormentas y desconciertos sin que se me resquebrajasen las columnas internas, saliendo al paso de la tormenta, recuperando mi equilibrio antes de la playa.

Siempre me amé y confié en mí misma.

Si bien es cierto que también digo que les debo mucho a los maestros que me cobijaron en su seno al llegar a este planeta: mi familia mediterránea; esos seres con los que, estoy segura, he compartido muchas otras vidas de luz y de amor. Ellos, repito, me dieron unos pilares muy fuertes, hechos a base de amor, ternura, aceptación y aliento. Siempre rieron todas mis gracias, alabaron cada uno de los progresos de mis vuelos, alentaron mis sueños, calmaron mis heridas y pusieron bálsamo en cada una de las experiencias vitales que se dieron en mi volar. Volver al «refugio atómico» una y otra vez en busca de solaz y de cariño. Allí existe la más preciada comida para mí. No hay otros seres en este mundo capaces de darme más de lo que necesito que ellos, y es allí donde hallo la fe necesaria, la fuerza pertinente y el coraje apropiado para poder seguir en el vuelo, a veces sin motor, que un día lejano de agosto emprendí. Ahí reside el secreto de mis fuertes e irrompibles columnas interiores, el Amor alimenta su fortaleza, su indestructibilidad, sólo Amor...

Creo firmemente que cada uno de nosotros aterrizamos en el «nido» previamente elegido junto con nuestros Guías Caseros (seres de Luz del otro Lado, entendiendo por «el otro lado» nuestra Casa por excelencia, o la del Alma, que es lo mismo). Esos seres con los que hemos elegido compartir esta Vida han sido cuidadosamente elegidos para poder ayudarnos a aprender y/o completar las lecciones vitales pendientes. Ya sé que muchas de vosotras, queridas gaviotas de alas rotas, pensaréis que estoy «loca», y os preguntaréis:

«Pero... ¿cómo pude yo elegir semejantes seres?»

Pues sí, pudiste. Y yo también. De hecho, ellos son tus maestros, y si no aprendes con y de ellos otros más «duros» vendrán que seguirán, o tratarán de seguir enseñándote las lecciones que tengas aún pendientes. Trata de verlos, aunque sólo sea por un momento, desde el punto de observación del Alma. Elévate un poco y amplía la perspectiva. Estoy segura que desde ahí podrás contemplarlos en toda su grandeza. Considera la posibilidad de que ellos hayan escogido «ser así», «así de malos», con el propósito de ser tus maestros. No es la primera vez que hablo de esto, mas he creído necesario repetirlo por no ser algo «fácil» de digerir para la gran mayoría de las gaviotas.

Imaginemos por un momento que se trató de un compromiso adquirido antes de la llegada a la Tierra, a esta Vida, es decir, de nacer físicamente. No son así porque quieran serlo o, porque no sepan otra forma mejor de ser y de vivir, sino por y para que tú y yo podamos aprender lo que tengamos pendiente a través de ellos, y viceversa. Todos y cada uno de nosotros jugamos un papel perfecto en la obra de teatro de cada uno: todos somos actores en la vida-obra de teatro de todos. Solamente somos protagonistas en la nuestra, en la de los demás algunas veces somos artistas invitados; otras, ni tan siquiera se nos invita oficialmente... Asumo que al contemplar a la gente desde la perspectiva del Alma, y bajo ese prisma de interrelación e intercambio de roles, «profesor» vs. «alumno» que se da todo el tiempo, te cambiará la percepción que tienes de esos seres y/o de sus comportamiento.

En mi caso, contemplar a mis hermanos humanos desde el punto de observación del Alma me cambió la vivencia de lo que otros, supuestamente, me «hacían».

No es que yo estuviese enfadada con mi familia-nido. Con quien estaba molesta era con otros integrantes de la Humanidad. Al pasar a contemplarlos desde su extasiante Luz interior, y no desde la incomprensión y la proyección de mis propios miedos, pude «ver». Ver y entrar en contacto con el Dios, la Divinidad y la chispa divina que toda gaviota lleva en su interior. Esto, amigas gaviotas, cambió mi percepción del mundo y mi calidad de Vida. Comencé a ser mucho más feliz, luminosa y generosa. Pasé a aceptarme a mí misma como soy. Y desde ahí pude comenzar a sanar mi oscuridad, a asimilar mis contradicciones. Cuanto más me amaba y aceptaba, más fácil me era encontrar lo BUENO que había en cada ser humano. Ese ser, al sentirse «reconocido», me daba lo mejor de sí mismo, aunque otros lo hubiesen rechazado o se hubiesen quejado de lo «poco que era». Quería hallar amor, y lo hallé. Y no sólo en UNA gaviota en especial, sino en toda la Gaviotidad, o sea, en todas las gaviotas que se cruzaban en mi camino.

Delfines y gaviotas tienen en común el mar, la alegría, la luz del sol y la Libertad.

¡Cuánto nos cuesta ser libres!

Ser libres es asumir la total responsabilidad de aceptar las consecuencias de nuestros actos sin culpar a nadie, ni tan siquiera a nosotros mismos. Y eso es muy duro para muchos humanos. Mientras los ángeles tratan de hacernos la Vida más llevadera, más suave, más alada..., nosotros nos empecinamos una y otra vez en «ahogarnos» en este mar de hostilidad y negatividad que hemos creado para protegernos de la Luz.

Soy una eterna optimista, sigo creyendo en la bondad de toda gaviota y de todo ser viviente donde quiera que vaya. El milagro de todo eso es que me parece que «nadie puede hacerme daño». En verdad no me lo hacen a mí, se lo hacen a ellos mismos.

Ya lo dijo Jesucristo en la cruz: «Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen.» O, lo que es lo mismo: «Lo que creen hacerme a mí, en realidad se lo están haciendo a ellos mismos.»

El vivir en un mismo océano de energía genera que «lo que se siembra, se recoge». Las ideas, pensamientos, actos, deseos, vivencias, salen de nosotros, dan la vuelta a la Tierra y regresan a nosotros amplificados. Consecuentemente, imaginad, amigas gaviotas, lo que sucede cuando «enviamos odios, malos pensamientos o negatividad», prefiero no pensarlo... Cada vez que alguien se queja en mi presencia de «lo mal que están las cosas, de la escasez que hay», y etcétera, me repito interiormente: «YO VIVO EN UN MUNDO PRÓSPERO Y TENGO ABUNDANCIA DE TODO.»

Dado que siempre me enseñaron que lo importante es lo que cada ser lleva «dentro», nunca me importó lo exterior. Siempre fui capaz de contemplar la belleza interior de cada ser que se cruzó en mi camino y de extasiarme en ella. Me dio igual «el color y diseño de su traje» (cuerpo humano), sus ideas, su país de procedencia, su origen social, su nivel cultural, su posición económica. Nada me frenó para poder admirar su belleza, su brillo, su esplendor.

Una gaviota de las costas californianas que había visitado playas exóticas me dijo en cierta ocasión que yo estaba dotada de un don especial: amar desde el corazón. Se trata de una clase de amor con la que pocos seres podían amar, y cuando alguien era amado por alguien así uno se sentía la gaviota más afortunada de la Tierra.

Los seres como yo seguíamos amando aun a pesar de que los otros hubiesen dejado de amarnos o incluso nos «odiasen». Dicha gaviota me dijo textualmente: «Jesucristo siguió amando a aquellos que un día comenzaron a odiarle; no le importó, Él les siguió amando. Ése es el auténtico amor. Y tú no puedes dejar de amar, ni aun cuando te dejen de amar. El milagro eres tú.»

Es cierto, sólo el amor que emana del corazón, ese que no se da en función de cómo se comportan los demás con nosotros ni contempla el amor como inversión...

El que es incondicional...

El auténtico.

Es el Amor que brota del más puro corazón, de lo más hondo del espíritu. Me sorprendió cuando me lo dijo, pues me enfrentó a una realidad de mí misma tan diferente de la que tenía hasta entonces que, en un principio, decidí rebelarme contra semejante idea pues suponía aceptar la responsabilidad de NO quejarme... Y yo quería quejarme, sí, quería hacerlo. Quería tener una excusa para dejar de amar.

Quería amar tan sólo a los que me amasen a mí.

Yo seguía amando y nunca supe lo que era el rencor.

Una vez obtenida la comprensión y la aceptación de este hecho, me complací en el don que me había sido otorgado, comencé a disfrutar de su Luz. Me lo habría trabajado en cada vida, pensé. Puede que lo hubiese escogido para venir aquí esta vez... Fuese lo que fuese, debería darme igual. Al fin y al cabo, aquí estoy con mis alas y un magnífico corazón con una capacidad amadora inagotable. Disfruto amando, si bien es cierto que añoro encontrarme con otro corazón igual al mío...

La bendición de los genios angelicales está muy clara, cada uno viene aquí con una misión y lo mejor es averiguar cuál es para así cumplir el plan divino antes del regreso a casa. El don de la palabra que me fue otorgado, lo mismo que el de la ordenación y la claridad, decidí usarlos en provecho de mis hermanos y hermanas gaviotas. Empecé por dejar de quejarme de la inmensa ignorancia existente en el mundo. Al fin y al cabo, la ignorancia no es más que oscuridad, y en la oscuridad ha colocado gran parte de la Gaviotidad su Luz y su Amor. Buscan afuera lo que tienen dentro. Siguen a otras gaviotas a las que han convertido en gurús por obra y gracia del marketing, las animan a que les digan qué tienen que hacer, concediéndoles la licencia de poder sobre sus vidas, pasando así, eso creen ellas, a quedar libres de la responsabilidad sobre sus actos, pensamientos, deseos, obras... «Si hago lo que me dice mi gurú, no me puedo equivocar, porque él es un iluminado.» No quiero decir que no existan gaviotas iluminadas en este planeta, pero muchos de los auténticos ni son famosos ni han escrito libros ni aparecen en programas de televisión, ni tan siquiera dan conferencias públicas. Simplemente, se limitan a dar ejemplo con sus vidas. Ya no necesitan de la «fama» terrena.

Cuidaos, pues, amigas gaviotas de los falsos profetas. Buscad la luz en sus ojos, pues ellos son el espejo del alma. Y, si creéis ver negrura, huid antes de que la oscuridad os alcance. Nadie que ame con Amor Incondicional, que haya comprendido el mensaje de Dios, os pedirá que le sigáis ciegamente, que hagáis cosas por él/ella, que creáis a pies juntillas lo que os dice. Muy al contrario. Os conminará a que seáis libres, tengáis vuestras creencias, seáis dueños de vuestros actos, a ser vosotros mismos, a pensar por vuestra cuenta, a ganar el dinero para vosotros mismos y no para él/ella. Buscad siempre la luz en sus corazones y hallaréis a Dios Padre-Madre. Estaréis de regreso en casa, habréis cruzado el portal cristalino de la octava dorada.

Viajero de las estrellas, gaviota mágica...

¡Bien venida a casa!

Capítulo 13

VUELVE LA PRIMAVERA

ESPERANZA

Un día de sol incierto amaneció el alba

más serena de lo habitual

y en ella pude apreciar ligeros atisbos

de una esperanza largamente añorada.

Busqué sin cesar en el fondo de mi corazón

un poco de verde esmeralda

pero sólo hallé desolación,

ausencia de color.

Mas un día resonó un eco lejano,

abrí la ventana y hallé una semilla.

La acuné en mis manos, le di calor

y al alba floreció.

Todas las gaviotas retornan al mar

de procedencia. Van y vienen, pero vuelven

siempre a casa. Retorno...

Alas mágicas de verde esmeralda.

Susurros de rosa.

Aleteos violeta.

Remando al viento de poniente,

aleteando el alma más allá

de la profundidad del océano,

más allá de la arena.

Volveré una y otra vez como la resaca,

besaré la playa de nuevo,

abrazaré la noche de luna llena,

y así junto a la espuma de las olas

dejaré que mis alas brillen de nuevo

con el color de la esperanza.

La gaviota sale de su letargo, vuelve a extender sus alas y se deja llevar por el suave rumor de la incipiente primavera. Allá a lo lejos se halla la luz del alba de una nueva vida. He decidido renacer a la vida y al amor. Estoy abriendo mis alas de corpórea luz dorada, me siento libre y ligera. Me siento llena de paz y de una energía jamás antes sentida. Sé que otras gaviotas pensarán que estoy un poco loca, o que tal vez me invento todo esto para impresionar. Nada más lejos de mi ánimo el pretender fingir o impresionar, ¡qué va!, para nada. Me siento libre y alimento cada día que pasa un poco más mi libertad, pues es mi fuerza, mi motor, mi energía propulsora, mi matriz de campo de sueños.

En mi vuelo hacia la plenitud voy contándoles a otros lo que he ido aprendiendo y recordando, es decir, recordando lo aprendido en otras vidas, esas que viví antes de ésta, y lo sé que es así porque estoy firmemente convencida de que existen otros mundos, otros sitios adonde ir y explorar, donde crecer y amar en el gozo del amor de Dios Padre-Madre. Añoro mi casa, la casa de donde venimos todos, si bien me siento muy feliz aquí en este paraíso terrenal. Nunca me tragué que esto fuese un valle de lágrimas. Me siento dueña y conductora del rumbo que toman mis alas, de lo que me acontece cada jornada de vuelo. No le echo la culpa a nadie de nada. Asumo que vivo en un lugar repleto de gaviotas, cada una de ellas con sus particulares manías, por lo que no voy a enfadarme por nada que las otras gaviotas hagan o digan. A medida que me he ido comprendiendo y aceptando, me ha sido más fácil aceptar y comprender a los demás. Nada ni nadie puede turbar mi paz. Nada ni nadie puede arrebatarme la libertad. Porque, aun suponiendo que me encerrasen, seguiría siendo dueña de la actitud que desease tomar ante los hechos y sucesos que me aconteciesen.

Trato de ser honesta y justa en mis planteamientos, aceptar mis errores, no juzgarme severamente con crítica feroz y destructiva.

Trato de ser benevolente conmigo misma, caritativa, amorosa y generosa. De vez en cuando, que es muy a menudo, me hago regalos, que no tienen por qué ser cosas materiales. A veces, el regalo consiste en disfrutar de la vida con gaviotas que amamos, revolotear por la orilla del mar, dejar que el corazón se llene del rumor de las olas del mar y del azul de cielo mediterráneo, disfrutar de una maravillosa música angelical, darse un baño de espuma de caracolas.

No me importa si hay otros que no entienden ni comparten mi forma de pensar. Al fin y al cabo, cada uno está donde debe estar en el camino de evolución, y dispone de toda la eternidad para hacer dicho camino. El evolucionar nos lleva cada vez más cerca de nuestro núcleo, de nuestra esencia, más cerca de Dios Padre-Madre.

Elevo mis alas, sumerjo mis plumas doradas en un manantial de aceptación y me dejo llevar por el perdón que habita dentro de cada pétalo rosado allá en el jardín de la abundancia. Perdonar es la clave, la llave que abre la puerta de la aceptación. Sin perdón no se puede trascender el portal de la abundancia y de la plenitud. Sólo puede traspasarse con el corazón repleto de amor, ingenuidad, alegría, expectación, cualquier sentimiento edificante y enriquecedor; mas si pretende traspasarlo con un corazón lleno de odio, rencor, resentimiento o de cualquier otra cosa que emponzoñe y agarrote las alas, ya puede ir uno despidiéndose de la idea de cruzarlo, pues por más que empujemos no conseguiremos penetrar en la tierra prometida.

Sin alas no se llega hasta allí. Éstas sólo aparecen cuando después de haber perdonado nos dedicamos a ser nuestra esencia: LUZ DORADA DE AMOR INCONDICIONAL, acompañada de autenticidad y verdad.

Pura magia de Luz dorada.

Perdonar se presenta difícil para aquel que no quiere olvidar o gusta de recordar, regodeándose en el fango, el supuesto mal que le hicieron. En verdad a quien no perdona es a sí mismo. A quien sigue maltratando y llenando de tristeza es a su propio corazón. No sé por qué nos empeñamos en hacer que la gente viva en nuestras cabezas sin pagar alquiler...

¡Menuda pérdida de tiempo!

Haríamos mejor en emplear todas esas horas, energías, esfuerzos y vida en dedicarnos a amarnos a nosotros mismos, cuidarnos, pensar en las maravillas que abundan en el Universo, en cualquier cosa edificante, menos en malgastar la vida que hemos venido a disfrutar en esta escuela.

He observado cómo muchas gaviotas se revuelven en la arena tratando de hallar una excusa que les permita seguir en su empeño de obtener algún tipo de reparación del supuesto daño que otras gaviotas les infligieron. No digo que otros no les hicieran daño, no diré tampoco que toda afrenta es producto de nuestra imaginación, aunque a veces así suceda. En mi ánimo está el llamar la atención sobre el hecho de que, independientemente de lo que hiciera el otro, nosotros éramos y somos dueños de nuestra actitud, de cómo afrontaremos lo que la otra parte ha hecho. Somos dueños de la actitud que tomaremos frente a una acción determinada de otra gaviota. Si bien es cierto que muchas veces nos ponemos a criticar lo que otro hace tan sólo porque no nos complace, es más claro aún que no lo hace a nuestra manera. Hay momentos en los que nos cuesta admitir que cada cual es cada cual, por ello tendrá una forma muy diferente de entender el mundo. Ser tolerantes, flexibles, parece ser las más de las veces tarea de Hércules, y sin embargo cuán felices seríamos si optásemos por observar el mundo con respeto, es decir, respetar que cada cual vuela a su manera.

El hecho de respetar no significa estar de acuerdo.

El estar en desacuerdo no excluye el respeto por esa otra forma de entender y volar por el mundo.

Si nos dedicásemos a aprender a vivir nos iría mejor a todos.

Se enseñan muchas matemáticas y otras materias en la escuela, pero poco acerca de cómo ser gaviotas sanas y felices. La ética ha dado paso a las leyes, a la eterna dicotomía de «bueno-malo» propia de sociedades autoritarias. Nos pasamos la vida colocando etiquetas: «Esto está bien, esto está mal.» Depende de quién sea el observador o, como suele decirse: «Todo depende del color del cristal con que se mira.» Juzgar no nos lleva a puerto bueno alguno ni genera buenas relaciones entre las gaviotas. Cuando juzgamos es porque buscamos alguien a quien culpar de lo que nos ocurre (tratamos de localizar un cabeza de turco). Cuando juzgamos estamos hablando de nosotros mismos, no del que está siendo juzgado. Sé que alguien pensará qué hay de esas gaviotas que matan.

¿Está bien eso?

Y yo me pregunto: «¿Bien o mal para quién?»

Es cierto que para el que asesina estará bien —por eso lo hará, digo yo—, pero no para los familiares de la víctima. No trato de excusar ni de juzgar el hecho, sólo trato de llevar la atención hacia el punto de observación del Alma de cada ser, lugar desde el cual cambia toda perspectiva.

Desde el punto de observación del alma, nadie puede matar a nadie pues todos somos inmortales: lo único que muere es el cuerpo o traje que usamos para poder volar aquí en la Tierra, aprendiendo y disfrutando de las cosas de este planeta. Cada uno de nosotros se ha de ir de aquí de alguna manera —con bastante probabilidad la habrá elegido antes de venir—, qué más da la forma si al fin y al cabo todos dejaremos nuestros «trajes corporales». Ese ser que le arrebató «el traje» a otro, que se interpuso en su camino, recogerá su siembra, cabe recordar que el Universo es perfecto y nada se altera, todo se ajusta de nuevo paso a paso con cada acontecimiento. Puede darse que aquel cuyo traje fue «asesinado» en esta vida lo haya sido para experimentar por sí mismo lo que le hizo a otro ser en otra vida-existencia. El Yo Inferior no recuerda nada de esto, pero no sucede así con el Alma, que sí lo conoce todo. La balanza siempre tiende a equilibrarse, y todo aquello que infligimos a otros lo experimentaremos tarde o temprano, en esta vida o en otra, en nuestra propia piel. Es la ley del karma: equilibrar balanzas, toda gaviota experimenta tanto sus actos como las consecuencias de los mismos. Esto no es ninguna amenaza. El Universo es puro amor y nadie se autocastiga a sí mismo. Sucede que, cuando una gaviota es única y exclusivamente Espíritu, con la ayuda de sus Guías revisa sus acciones de la vida anterior, decide qué experimentará o, mejor dicho, qué lecciones vendrá a aprender en la siguiente vida-curso. Para aprender esas lecciones se buscará los compañeros de curso más adecuados. Una vez decidido esto con la ayuda de sus Guías Espirituales y la compañía de sus ángeles, se lanzará de nuevo hacia esta Tierra-escuela: volverá a nacer a la materia.

Cada muerte ocurrida de forma no natural, si por natural podemos entender la enfermedad (también se la podría llamar «suicidio socialmente aceptado»), de buen seguro que proporciona una magnífica oportunidad a los compañeros de curso —familiares— del que se ha ido, para aprender cosas que aún tienen pendientes en su «vida».

Oigo muy a menudo calificar la muerte de alguien como una desgracia, «pobrecito, se ha muerto», suele decirse de alguien que se fue, y sin embargo yo siempre pienso lo mismo: «Pobrecito, ¿por qué?» ¿No es algo que nos tiene que acontecer a todos? Luego ¿por qué se califica de pobrecito al que se ha ido si todos nos tenemos que ir? Tal vez será porque jugamos a ser inmortales, y lo somos, pero no así nuestro traje de vuelo.

No obstante, desde el momento en que se asume que el traje es uno mismo, la perspectiva cambia. Si me identifico con mi cuerpo o traje, evidentemente cuando muera él moriré yo, porque somos lo mismo. Lo mismo que cuando yo estoy enfermo lo está también el cuerpo; hasta ahí de acuerdo si queremos identificarnos con el cuerpo como la identidad del ser y no como su portador aquí en la Tierra.

Despégate del traje. Aléjate de él. Obsérvate a ti mismo como lo que eres: un ser de luz infinita y eterna, y comenzarás a amar el traje que te permite estar aquí abajo, en esta casa terrena, y comenzarás también a entenderlo, no es ni más ni menos que una pizarra que el alma o ser superior utiliza para comunicarse con la parte de ti que está aquí en la Tierra.

Cada vez que tenemos «alguna enfermedad física» deberíamos hablarnos con la supuesta enfermedad y preguntarle qué es lo que nos quiere decir, qué tenemos que aprender, por qué está allí, cuál es su intención positiva. Al fin y al cabo ha sido uno mismo el que decidió escribir enfermedad en el «traje terrícola», nada ni nadie nos lo creó. Ya sé que están los virus, pero... ¿te has preguntado alguna vez por qué unos los pillan y otros no? Pues pregúntatelo, tal vez halles alguna respuesta productiva y diferente de las que venías utilizando hasta la fecha.

Particularmente, no creo que nadie me imponga desde fuera una enfermedad. Soy consciente de que si desarrollo algo es porque se dio una disfunción en mi campo energético en algún nivel. Sé que esta teoría es difícil de aceptar por muchos integrantes de la Gaviotidad. No en vano vivimos en una sociedad que enseña a echarle las culpas a alguien. Eso es así pues existen muchas gaviotas todavía en la fase «dependencia», y desde ahí uno busca a una figura de autoridad que se haga responsable de lo que sucede en sus vidas. Pero cuando le damos el poder de nuestra vida a otro nos exponemos a que haga cosas que no nos gusten. Eso sí, siempre podremos echarle en cara que no hizo lo que nos gustaba. En mi opinión, es preferible hacer lo que uno quiere, pedir lo que uno desea, y responsabilizarse de los resultados. La independencia es maravillosa.

La libertad está llena de responsabilidad.

Uno es dueño de su destino, no hay a quien echarle la culpa. No existen los culpables, sólo un responsable que experimenta: uno mismo.

Me gusta saber que lo que «siembro es lo que recojo». Eso me llena de energía y de ánimos, pues desde ese conocimiento puedo elevarme hasta donde yo desee. Ya sé que existen esas cosas llamadas «fracasos», sin embargo, yo las llamo «resultados». Es muy fácil, con el paso del tiempo, decir que nos equivocamos al tomar tal o cual decisión. Olvidamos que tomamos la mejor decisión de acuerdo a la información de que disponíamos en ese momento, a la experiencia que teníamos y a quienes éramos. Ahora, tiempo después, es muy fácil decir que podíamos haber hecho tal o cual cosa en vez de lo que hicimos. Claro, si pudiésemos ver el futuro por adelantado no haría falta aprender mediante el vivir, y sin tener que vivir no estaríamos aquí.

¿Para qué venir a la Tierra si ya lo sabemos todo?

¿Para qué experimentar si ya lo conocemos todo?

La vida es una aventura llena de experimentos y de resultados, hasta que uno no lo intenta no sabe cómo irá.

No te importe el resultado.

Disfruta de la experiencia y felicítate por tener el coraje de vivir cada día tu aventura particular.

Sonríele al mundo y recibirás sonrisas de vuelta.

No sé qué es lo que me espera en el futuro, qué cosas habrá previstas en el guión de mi alma, pero sea lo que sea estoy aprendiendo a hacer cada día lo que deseo, a disfrutar de éste como si fuese el último, y me despierto pensando: «Un nuevo día en el paraíso.»

Cuando me preocupo o me enfado, me detengo y me digo: «Si éste fuese el último día sobre la Tierra, ¿de verdad te gustaría irte con un día así? ¿Así querrías que se escribiese la última página?»

No, es la respuesta que obtengo, y cambio el ánimo. Para nada querría que la última página de mi estancia en la Tierra estuviese llena de melancolía, de quejas y de tormentas. Yo pienso pintar unas alas con una inmensa sonrisa en la última página de mi diario 1959. Y como eso es lo que quiero, cultivo la sonrisa, cultivo la amabilidad y me dedico a amarme un poco más cada día.

La paz interior que anida en mi alma se refleja en mi casa terrena, se expande y alcanza a todo el que se sitúa a mi lado. Es una maravilla poder vivir la increíble aventura de la vida en la Tierra, me siento afortunada de tener una misión aquí en este paraíso terrenal. Vivir es lo más maravilloso que le puede acontecer a un ser, experimentar la materia no es un castigo sino un privilegio que nos ha dado nuestro Creador/Creadora.

Dale gracias a la Vida por darte la vida.

La felicidad no existe sin el perdón, y para ello he preparado una receta que confío te ayude en tu vuelo hacia la Luz. Recuerda: «El perdón bien perdonado comienza por uno mismo.»

RECETA PARA PERDONAR

No importa a quién se va a perdonar, el proceso es idéntico tanto si se trata de otra persona como de uno mismo.

Nos sentaremos en un sitio donde no vayamos a ser molestados, y donde nadie podrá interferir un ejercicio tan íntimo. Nos proveeremos de pañuelos de papel (de buen seguro que lloraremos mucho), una vela del color que más os guste (aconsejo, si me permitís, rosa, por ser el color del Amor Incondicional, o dorado, por ser el del Universo), incienso del aroma que gustéis o de rosa (aroma del Amor), una amatista (opcional) es la piedra transmutadota.

PROCESO:

1.   Procederemos a relajarnos mediante un sencillo ejercicio de respiración: respirar por la nariz (inhalar) contando lentamente 1, 2, 3, 4. Luego soltar el aire por la boca, como en un suspiro. Cada vez que entremos aire (inhalación) debemos entrar «LUZ» (lo pensamos o imaginamos), y al soltar el aire (exhalación) pensamos que estamos soltando toda la tensión que hay dentro de nosotros. Se repite el proceso unas diez veces.

2.   Llamaremos a nuestro ángel de la guarda y al ángel del perdón. Les solicitaremos ayuda, pidiéndolo por favor y con amabilidad. Les diremos para qué requerimos su ayuda.

3.   Cogeremos un papel (se puede hacer también de viva voz) y escribiremos al ángel de la guarda de otra persona (si es a otro a quien hay que perdonar) o a nosotros mismos llamándonos por nuestro nombre, y le diremos el propósito de esa carta.

4.   Imaginaremos un círculo de luz dorada y nos colocaremos en el centro del mismo. Una vez dentro, llamaremos a quien vayamos a perdonar, al ángel del perdón, a su ángel de la guarda y al nuestro, y diremos por qué estamos allí. A continuación le entregaremos la carta, y le diremos:

4.1.  «Te perdono y me perdono por todo lo que ha pasado.»

4.2.  «Te pido perdón por todo lo que haya podido pasar entre los dos.»

4.3.  «Te envuelvo en mi círculo de perdón y de amor incondicional. Te libero y me libero de las ataduras de la culpabilidad, de ahora en adelante sólo nos unirán los lazos del Amor eterno e incondicional.»

5.   Imaginaremos que todo queda envuelto en una luz violeta primero, rosa después y blanca-dorada para finalizar. Llamaremos al Ángel del Amor y la Liberación y le pediremos que se haga cargo de la nueva relación.

6.   Agradeceremos a todos los ángeles que han intervenido en el proceso su asistencia y ayuda, y al Alma de la persona con la que hemos realizado el ejercicio del perdón.

7.   Saldremos poco a poco del estado de relajación y regresaremos al aquí y al ahora, sintiéndonos libres, amorosos y perfectamente felices.

Capítulo 14

CUANDO UNA GAVIOTA SE ENAMORA

ALGO FUERA DEL TIEMPO Y DEL ESPACIO

Enamorarse es algo fuera del tiempo y del espacio

donde un corazón comienza su latido.

Olas de calor que van y vienen

alejando la soledad, acercando el suspiro

de otro corazón.

Vida después de vida.

Ausencia que mata e inmortaliza.

Lluvia mojando mi alma desnuda.

Un espejo donde verme reflejada.

Alas que cubren mi ausencia.

He amado antes de ti, y mucho.

He amado con el corazón y el alma

y creí no volver a latir.

Aquí estás tú llenando mi alma

de suaves curvas y espuma marina.

Me dejas envuelta en suspiros,

envuelta en amor de albas doradas.

Desnuda de toda barrera,

ausente de todo rencor.

Y eres mar por donde navegar día y noche.

Y eres esa roca eterna donde descansar.

Eres un recuerdo que vive por sí solo.

Eres lo que ansío alcanzar día y noche.

Querría abrazar tu imagen,

querría fundirme

tan sólo con el pensamiento.

Andar tus alas, vuelo a vuelo,

abrazar tu suspiro.

Adornar tu sueño de alas de luz

y ser la brisa que sopla tu cara por la mañana.

Estoy en esa estrella que miras por la noche

y envuelta en la noche penetro en tu corazón.

Amo tu alma y descubro tu amor cálido y sincero,

descubro tu secreto,

descubro tu alma de luz y sombra.

Camino por tus venas,

suspiro al compás de tus latidos.

Soy tu presencia más añorada,

soy tu luz más brillante,

soy sirena en tu mar de delfines...

Somos piratas en un mar azul.

Dulces delfines en el mar de luz.

Espuma eterna...

Olas,

alas,

susurros de deseos

fundiéndose eternamente en un abrazo de pasión...

Algo fuera del tiempo y del espacio,

los gemelos sagrados,

las almas gemelas

unidas en luz y en alma

en el eterno vuelo de las gaviotas.

Reconozco que ando en busca de mi gaviota gemela, y mientras la hallo sigo volando en la esfera de azul eterno. Me dejo cobijar por las nubes y las flechas de Cupido. Pero lo más importante es que me estoy preparando para el cambio. Y qué hago, pues muy sencillo: ME VOY RECOMPLETANDO; sí, voy trayendo a la luz todo lo que coloqué en la sombra. Sigo aprendiendo. Sigo viviendo cada día como si fuese el último.

«Cuando alguien va detrás de su sueño, todo el Universo conspira para que pueda hallarlo y disfrutarlo.»

En ello estoy. Mas me dijo un ángel de amor un día: «No puedes enamorarte de otra gaviota si antes no aprendes a enamorarte de ti, si antes no aprendes a amar todo lo que eres. Debes comenzar por aprender a amarte. El buen amor comienza por uno mismo. Ve a la escuela donde enseñan cómo amar y luego, una vez hayas obtenido tu diploma, sal al mundo y vuela en busca de tu alma gemela.»

RECETA PARA IR A LA ESCUELA DE AMOR-AMAR

1.   Cuando te vayas a dormir o en un momento en que se pueda disfrutar de una hora o más de tranquilidad, túmbate cómodamente y pon el cartel de «No molestar». Toma contacto con tu respiración; inspira lentamente y espira como en un suspiro. Repite esto varias veces hasta que sientas que tu pulso se ralentiza y casi no sientes su respiración.

Una vez relajado y sereno, pasa al punto siguiente.

2.   Llama al ángel que pilota el vuelo que va al aeropuerto de la Escuela Amor-Amar. Pídele que te lleve allí. Dale un beso, un abrazo de amor, un poema o lo que se te ocurra como «pago» de sus servicios. Forma parte del protocolo ser agradecidos con este ángel. El ángel te llevará a la escuela. Una vez allí tendrás que ir a recepción, donde apuntarán tu nombre y te asignarán el aula en función de tu nivel de evolución amorosa. Tómate un momento para imaginar esto. Si has grabado esta meditación en una cinta, párala o deja espacio en blanco suficiente para que puedas realizar esta parte del ejercicio.

3.   Una vez te hayan asignado el aula-nivel, ve a la misma y preséntate al profesor/profesora de ese curso. Dile por qué estás allí, cuáles son tus objetivos, qué esperas lograr con la asistencia a ese curso.

4.   Una vez te hayas presentado, tu instructor te dirá que debes abrirte al amor. Dicho proceso pasa por recordar un momento en tu vida en el que sentiste auténtico amor por algo o por alguien. Revive esa experiencia, intensifica ese sentimiento, intensifícalo más y más. Llévalo ahora al área de tu vida donde quieras tener más amor. Llévalo a cualquier aspecto de tu vida, parte de tu cuerpo físico, persona de tu vida, a ti mismo en tu totalidad. Tómate el rato que necesites para realizar este proceso. Para aquí la grabadora o quédate en silencio. Cuando termines, abraza a tu instructor y comparte con él/ella tu alegría de amor.

5.   Puede que incluso hayas llorado en el apartado anterior, eso está bien, liberarse está bien, honrar las emociones de uno está bien. Hagas lo que hagas, está bien. Ahora vamos a pasar a la parte siguiente del ejercicio. Imagina que llamas a un guardián de amor. Pídele que cuide de tu vida como si ésta fuese un castillo. Pídele que no deje entrar en tu vida ninguna situación, pensamiento, persona o acción que no vaya acompañada de amor. Cualquier duda o comentario que tengas, piensa que tu instructor sigue aquí para ayudarte y que tú continúas en el aula asignada de la Escuela Amor-Amar. Éste es un primer nivel de seguridad y de protección.

6.   Ahora llama a un ángel de Pasión. Pídele que te transmita esta característica. Tómate tu tiempo para realizar esta parte del ejercicio. Cuando hayas realizado esto, pasa al punto siguiente.

7.   Llama a un ángel de Emoción. Pídele que te transmita esta característica. Tómate tu tiempo para realizar esta parte del ejercicio. Cuando hayas realizado esto, pasa al punto siguiente.

8.   Llama a un ángel de Sentimiento. Pídele que te transmita esta característica. Tómate tu tiempo para realizar esta parte del ejercicio. Cuando hayas realizado esto, pasa al punto siguiente.

9.   Llama a un ángel de Plenitud. Pídele que te transmita esta característica. Tómate tu tiempo para realizar esta parte del ejercicio. Cuando hayas realizado esto, pasa al punto siguiente.

10. Ahora que ya tienes a cuatro ángeles que custodian y transmiten sus energías dentro del cuadrado protector del guardián de amor, construye una torre de luz en el centro del tu castillo. Dale forma de pirámide. Dale el color que desees, la altura y anchura que más te plazca. Ése será tu centro de amor, adonde irás cada vez que desees incrementar el amor en tu vida. Tómate tu tiempo para construir la torre. Cuando hayas finalizado, pasa al punto siguiente.

11. Entra en la torre de luz de amor. Siéntate allí un rato, justo debajo del vértice. Deja que el rayo de luz que entre por el vértice de la pirámide inunde tu corazón, huesos, piel, venas, aura, alma... Tómate el tiempo que necesites para hacer esto y para disfrutar de este abrazo de amor del Universo. Cuando hayas terminado, vuela al aula donde te estará esperando tu instructor.

12. Reúnete con tu instructor y comparte tus experiencias. Pídele consejo si lo crees necesario, háblale de tus emociones, sentimientos, etc. Cuando acabes, regresa al aeropuerto para que el ángel piloto te traiga de nuevo al momento presente.

13. Antes de abrir lo ojos, vuelve a tomar contacto con tu respiración poco a poco. Tómate tu tiempo. Abre los ojos sabiendo que estás en un estado de armonía perfecta con el Universo, que todo tu ser está perfectamente. Fin del ejercicio.

«Voy navegando mares inciertos, recordando vagamente un sueño. Asomarme no me atrevo a la gruta de mi deseo por si al hacerlo rompo la magia del sueño. Hace tanto que la sueño, tanto, que quizás no pueda hallarla nunca, ni conseguir que ella me mire a los ojos. Tal vez, en este viaje vital, no me esté permitido el encontrarla y hablarle de lo mucho que mi corazón la busca para arroparla con su deseo. He visto su rostro entre las nieblas del amanecer tejido con las fibras enamoradas, pero cuando guardarlo quise en mi memoria, el tiempo se detuvo para mostrar la vanidad de mi desconcierto. ¡La echo tanto de menos! Por ello, a veces, me cuestiono si será cierto que existe una alma cercana a la mía que sea capaz de borrar de mí la ausencia y la frialdad de este navegar sin luna.

»Tantas veces la soñé, ¡tantas!, que he acabado por renunciar a la posibilidad de que un amanecer su alma asome a mi vida y la llene de dulzura y de certeza. Quizás sea un ser tan especial que nunca vaya a fijarse en mí. Quizás pase por mi lado y no desee hablarme ni tan siquiera una sola vez. Quizás nunca alguien con tanta luz de mí vaya a enamorarse. Seguiré navegando mi destino, soñando que tal vez un día el verso se haga palabra y se pose en sus labios para que me sea sentida. Si ello sucede, mi alma se colmará de dicha, cesará el viento para envolver nuestros destinos y la luna tomará de la mano al mar para hacer un lecho en el que posar nuestro encuentro. Las rocas que amurallan el silencio del destino abrirán su secreto para disfrutar de la brisa de tu alma y hacer luz en tu cuerpo.

»Navegaré tu piel eterna buscando dónde existe la llave de tu risa, y así podré oírla eternamente sin cansarme jamás de la música que alegre mi corazón en la noche de la ausencia. Eso es lo único que recuerdo de ti, lo que ha perdurado en mí, vida tras vida. ¡Sí!, el eco de esa risa genuina que elevaba mis días y los teñía de alegría y de risueño batir de alas. ¿Dónde estás ahora? ¿Qué barcos navegarán tu mar? Quiero escuchar tu risa evocadora de promesas, quiero enredarme en ella, dejándome vivir en su abrazo.»

© ROSETTA FORNER, La reina de las hadas (Dilema, 6.ª ed., 2003).

RECETA PARA PONERSE EN CONTACTO CON EL ALMA GEMELA

Toda gaviota suspira por hallar a su alma gemela.

Existe una añoranza de la promesa de amor realizada antes de tomar el vuelo a la Tierra en el corazón de toda gaviota, de todo ser...

Esa añoranza es la fuerza que nos impulsa a buscar, a seguir intentándolo. Es la energía que nos impulsa a seguir mirándonos en espejos hasta encontrar el reflejo auténtico de nuestro Ser.

Puede que nuestra alma gemela esté en otro plano, puede que en otra dimensión y que debamos esperar a regresar para poder abrazarla de nuevo. Aunque te diré que hay muchas almas con las cuales podemos compartir el reflejo de la autenticidad y la gemelidad, pertenecemos a familias de almas gemelas, compuestas por mucho más que dos miembros. Dentro de ese clan tienes una promesa de encuentro, y la vibración de tu familia es el código que buscas.

1.   Hallar el código.  Coge papel y lápiz. Escribe las características de la persona con la que te gustaría compartir tu vida o parte de ella. Tómate tu tiempo. Cómo te gustaría que fuese tanto a nivel FÍSICO, EMOCIONAL, MENTAL, INTELECTUAL, ESPIRITUAL. No olvides incluir nacionalidad, color de piel, edad, condición social o nivel económico, etc., si tiene preferencias, y todo lo que tenga importancia para ti.

2.   Pon en «cuarentena» la descripción, es decir, déjala de lado durante siete días (no te pido cuarenta). Mientras tanto, por las noches, al irte a dormir, pídele a tu ángel de la guarda que te lleve al centro de reunión de almas gemelas, donde podrás encontrarte a nivel de alma con tu alma gemela y aprender el uno del otro antes de encontraros en el plano físico, si ello está previsto así.

Una vez realizado esto, vuelve a leer la carta al cabo de siete días.

¿Cambiarías algo, añadirías algo?

Si es así, procede.

En caso contrario, pásalo a limpio en otra hoja.

3.   Compra un sobre bonito, pon la carta dentro. Coge un frasco, o una botella, e introduce la misma dentro. Busca una corriente de agua —río, mar u océano— donde tirar la botella con la carta. Si lo prefieres, puedes atar la carta a un globo y dejar que se eleve hacia el cielo, o echarla en un buzón de correos, o... lo que tu imaginación te sugiera.

4.   Una vez expedida la carta-mensaje, olvídate de ella. Confía en que el Universo te pondrá en contacto con ese ser en el momento y lugar apropiados, ni antes ni después. Mientras tanto, dedícate a ser feliz y a vivir el momento presente. Haz tu vida sin supeditarla a la llegada de esa persona, actúa como si no estuvieses esperando a nadie. Vive el momento presente. No pospongas nada esperando la llegada o el encuentro con ese ser. Y por las noches, al irte a dormir, pídele a tu ángel que te siga llevando al centro de reunión de almas gemelas y a la escuela angelical para seguir aprendiendo y mejorando, para prepararte para el «futuro-presente».

5.   Acepta que mientras no estés preparado para recibir a esa alma, no llegará a tu vida. Y no te confundas, hay muchos espejismos. A veces creemos haber hallado a la persona, y ésta resulta ser tan sólo una proyección de nuestras ansias. Cuanto menos obsesionado se esté en el tema, mucho mejor. Recuerda que tal vez hayáis pospuesto el encuentro para otra vida, o que esa alma está en forma de amigo, amiga, padre, madre, o nunca se sabe... Pídele a su ángel que te ayude, que te guíe e ilumine.

Capítulo 15

GAVIOTAS PRÓSPERAS, GAVIOTAS TACAÑAS

La prosperidad o la tacañería no se reducen tan sólo al aspecto monetario. Hay quien es muy tacaño en sonrisas, en palabras amables, en alabanzas, en abrazos, y en cambio es generoso en quejas, sarcasmos, faltas de respeto, ironías.

Ser parco en amabilidad es ser generoso en dolor.

Uno puede ser generoso en amor o en desamor.

Uno puede regalar felicidad o arrebatarla.

Generosidad o tacañería: depende de a qué la estamos aplicando.

Muchas veces somos tan tacaños con nosotros mismos que nos escatimamos lo fundamental, o sea, el alimento primordial: EL AMOR.

Muchos definen el amor como la relación romántica entre gaviota y gavioto, cuando en verdad es la fuerza que mueve la vida y el planeta. Sin amor no hay alegría, sin amor sólo existe desolación, vacío, tristeza... Cada vez que hacemos algo a alguien, nos lo hacemos a nosotros mismos.

Ya lo dijo Jesús: «Lo que a uno de los vuestros hagáis, me lo hacéis a mí.» Con ello quería decir que todo lo que hacemos y decimos a otros, nos lo hacemos y decimos a nosotros mismos. Alguien evolucionado y luminoso se lo pensará dos veces antes de ofender a su prójimo, antes de hacer daño a un hermano. Sin embargo, las gaviotas que no se aman a sí mismas muestran la falta de amor en cada una de las relaciones que tienen, y cuando se relacionan con un semejante lo tratan sin ningún tipo de respeto, y es que así es como se tratan a ellas mismas.

Yo era tan inconsciente como muchos antes de que se abriesen mis alas de luz. No me daba cuenta de que lo que sembraba era lo que recogería. No era consciente de que cuando faltaba al respeto a alguien me lo estaba faltando a mí, ni de que cuando actuaba sin amor hacia mí misma era al Universo al que trataba también así. Entonces todavía no había despertado a la luz.

Pero ahora vivo en la luz, y aunque sigo aquí en la Tierra y en traje material (en cuerpo físico), me he hecho consciente plenamente de que la auténtica riqueza reside en el corazón. La capacidad para disfrutar de la vida, para apreciar cada detalle de la luz, de la inmensidad del océano vital... es fundamental para avanzar en la aventura cristalina de la corriente energética que expande y expande la orilla del universo acuático. Las velas se despliegan al contacto con el viento. Y sólo se entra en contacto con esa riqueza que empuja la barca hacia orillas de prosperidad cuando uno se despoja de expectativas y se dedica tan sólo a esperar. Los remos se dejan en manos del alma, poniendo proa a la inmensidad. La riqueza material es temporal, es de aquí.

Lo importante es tener todo aquello que sea bueno para nosotros mientras estemos aquí. Muchas veces me pregunto para qué tener miles de millones de euros si no me va a dar tiempo a gastármelos todos. Me siento plenamente colmada con tener suficiente para hacer todo aquello que deseo y está alineado con mi Esencia, o es positivo para mi crecimiento. He visto ya demasiadas veces cómo los «humanos» atesoran dinero para dejárselo en este plano cuando se despojan de su vestido físico, y muchos de ellos sin haberlo disfrutado... No es pues de extrañar que en la siguiente vida decidan carecer de dinero con tal de aprender la lección del aprecio y del disfrute. Atesorar sin disfrutar no deja crecer la abundancia. ¿Recordáis aquella parábola en la que un padre da una dote de dinero a sus tres hijos, uno lo esconde para no malgastarlo, otro lo dilapida y el tercero lo multiplica? Se trata de una parábola muy ilustrativa de Jesús, como tantas otras de las suyas (era un maestro de la metáfora, consiguió condensar en una parábola tomos de sabiduría). Ilustra lo que las gaviotas hacen con la vida que les fue dada: hay quien malgasta su vida (se pasa la misma quejándose, o insultando, o hiriendo a otros...); hay quien, por contra, la «escatima» (la guarda para que no se desgaste), es decir, no la vive ni la siente; y en cambio hay quien la disfruta, consiguiendo con ello la llave de la prosperidad: la dicha de vivir la vida. Al que es feliz le hace menos falta una cantidad determinada de dinero, pues sabe que éste no es sustitutivo de nada, o se es feliz o no se es, pero por más millones que uno tenga en el banco nunca podrá ser feliz si no aprendió a serlo independientemente de todo.

La posesión material de algo ni da felicidad ni nos otorga más valor como gaviotas.

Detente a pensar qué tipo de relación tienes con la prosperidad, con la escasez, con el dinero, con la abundancia.

¿Eres agradecido/a, das gracias por las cosas que tienes, por la risa, por la vida en sí?

Yo te animaría a que te volvieses un adicto del agradecimiento, pero has de serlo de corazón, porque serlo para obtener algo a cambio no funciona. La transacción funciona entre las gaviotas, pero entre el ser y el Universo, ni hablar. Si eres es generosa para que así el Universo te dé algo de vuelta, no esperes que eso se dé...

Todavía te queda por aprender la lección del «amor incondicional». Hagas lo que hagas, hazlo con auténtica generosidad. Hazlo porque quieres compartir, y no con la intención de recibir algo de vuelta. No funciona.

La ley de la Prosperidad Universal se rige por el agradecimiento. Cuanto más agradecido se es, mejor. Pero hay más, añádele una buena dosis de FE. Cuando pidas algo ten por seguro que te darán lo pedido si ello está de acuerdo con tu bien más alto. A veces hay que hacerle sitio. Lo cual, a lo mejor, consiste en «barrer las ideas de escasez o de falta de confianza en que nos lo darán», por qué no.

Revisa tus ideas.

Ejercicio: Coge un papel y un lápiz. Divide la hoja en dos. En una mitad pondrás tus ideas sobre la abundancia y la prosperidad, y en la otra mitad tus ideas sobre la escasez. Descubrirás tus contradicciones, o la ausencia de ellas. Puede que no tengas más abundancia de algo tan sólo porque tienes miedo de que si disfrutas de lo que tienes puedes quedarte sin, es decir, que el Universo «no te suministre» más de lo mismo o de otra cosa mejor.

Si atesoras para ti. Si no gastas y con ello no contribuyes a la riqueza de otros, tampoco los otros contribuirán a tu riqueza. No te digo que gastes todo lo que tienes. Gasta, pero ahorra para los tiempos de marea baja. De vez en cuando hazte un homenaje, un autorregalo, no importa el precio, sino el detalle. Muchas gaviotas permanecen con sus alas llenas de alquitrán durante toda su vida porque no aciertan a disfrutar de lo que existe en sí mismas y de todo lo maravilloso que existe en la Tierra.

«LO MÁS PRECIOSO DE LA TIERRA ES GRATIS»

No recuerdo quién dijo esta frase, ni dónde ni cuándo la leí, pero sí recuerdo que me impactó por el simple hecho de hacerme reflexionar sobre la inmensa verdad que encierra. Me quedé pensativa la primera vez que la leí. Recordé las increíbles puestas de sol que he presenciado y seguiré presenciando, la maravilla del Mediterráneo, la inmensidad del océano, la sonrisa cálida y amorosa de otras gaviotas, la risa cristalina de las sirenas, la voz eterna de los ángeles cuando cantan... En el jardín del Edén nada tiene precio, todo está ahí para ser disfrutado. Es cierto que la Gaviotidad le ha puesto precio a las cosas materiales, en algunos casos muy elevado para así seguir manteniendo la desproporción, la desigualdad de riqueza material entre unos y otros. Mas te diré que no hay culpables ni víctimas —si me apuras a colocar etiquetas o a adoptar una postura pseudo autoritarista o dicotómica—, ya que todos somos un poco de todo.

Desde el vuelo de la gaviota no hay víctimas ni verdugos.

¿Por qué?

Porque, de acuerdo con mi experiencia, mientras unos atesoran no queriendo compartir, otros creen firmemente que, al tener esos otros, ellos ya no pueden tener... Mientras tanto, en los almacenes del Universo queda mucha riqueza material, entre otras cosas, por reclamar.

Resultado: si no hay más es porque mucha gente piensa que para tener algo hay que quitárselo a alguien.

Unos ganan y otros pierden.

Si eres de los que piensan así te pasarás la existencia en la Tierra luchando para que no te quiten lo que tienes y/o tratando de arrebatárselo a otros. Cuando llegue el final de tus días aquí en la Tierra, lo más probable es que estés agotado de tanta lucha.

Si no tuviésemos tanto miedo a la pérdida. Si no creyésemos a pies juntillas que alguien está siempre merodeando para arrebatarnos algo, posiblemente no habríamos creado los seguros (enfermedad, muerte, invalidez, robo, etc.). Los seguros son una clara consecuencia de la inseguridad que hemos desarrollado dentro de nosotros. Dado que estamos convencidos de que vivimos en un mundo de escasez, nada mejor que hacernos un seguro para calmar nuestra ansiedad...

No esperes que te llegue la abundancia si le tienes tanto miedo a la escasez.

Uno atrae eso que más teme.

Es muy fácil manifestar para las gaviotas, puesto que es una cualidad del alma. No obstante, parece que sólo nos encanta manifestar desastres.

Cuando miro alrededor veo mucha escasez. Sí, escasez de fe, alegría, sonrisas, confianza, estima, valores, amor, amistad, seguridad, salud, noticias positivas... Cuando alguien publique un día una buena noticia, a buen seguro que va a provocar un shock de sorpresa en alguna parte de la gaviotihumanidad.

Cuando alguien te pregunta amablemente «¿cómo te encuentras?», ¿qué le respondes?

Prueba a decir: «magnífico», «maravilloso», «genial», «exuberante»... en vez del soso y muchas veces lánguido «bien»...

Cambia tus palabras, cambiarás tu realidad.

No te dejes llevar por la definición que otros tienen del éxito. Desde mi vuelo he aprendido a definir la vida según mi propio corazón. Siempre fui una gaviota un poco díscola para muchos y para muchas. Desde que aterricé en esta escuela me dediqué a ejercer mi libertad. Tanta independencia no era bien aceptada por todos esos que veían en ella una amenaza para su propio afán de manipulación y mando. Mi libertad y mi audacia les recordaba lo poco libres que eran ellos, y puede que también el miedo que tenían a volar. Trataron de coaccionarme, apresar mis sueños, asfixiar mis alas, pero siempre hubo algo más poderoso que todo eso en mi interior que me hizo ir una y otra vez hacia adelante sin mirar atrás.

La prosperidad se puede definir de muchas maneras. Pienso que lo comentamos muchas veces otras gaviotas y yo a la orilla de la mar mediterránea. Si uno no aprendió a disfrutar de la abundancia de algo en otra vida, cuando regresa se pone «ausencia de ese algo» como acicate/oportunidad para aprender la lección que en otra vida no acertó a aprender.

No es un castigo, no.

No pienso que nada ni nadie nos castigue.

Dios Padre-Madre asiste complacido y esperanzado a nuestros progresos; siempre está ahí para abrazarnos amorosamente, para soplarnos un poco de información extra acerca de cómo hacer para aprender la lección. Desde el nivel del alma todo cambia enormemente, nada es igual a como lo percibe el Ego Inferior o personalidad (la parte del ser que vive en la realidad de la Tierra o cara externa del cuerpo físico o vehículo que utiliza el alma para estar aquí). La personalidad encarnada tiene una serie de limitaciones que ella misma ha ido creando, algunas veces tan sólo por imitación de lo que hacen otros que llegaron en vuelos anteriores al suyo. Sin embargo, el alma o individualidad sigue existiendo entre las vidas-vuelos terrestres y va infundiendo a la personalidad ánimos para que cumpla su misión.

Desde el nivel del alma, no existe la injusticia.

Desde ese nivel todo es diferente, puesto que existe una ley de causa-efecto (karma) según la cual lo que sembramos es lo que recogeremos.

Siembra y recolección están íntimamente ligadas, son las dos caras de una misma moneda. Si bien la personalidad en la Tierra que no ha llegado a la fase de independencia o a su estadio anterior, la rebeldía (Sam Keen, denomina a esta fase «el fuera de ley» en su libro La vida apasionada), prefiere seguir viviendo en un sistema paternalista, para así poder echarle las culpas a alguien de lo que le sucede. No toma decisiones, deja que alguien las tome siempre por él/ella. La consecuencia más amarga de todo esto es que el alma se duele y asiste al no progreso de su personalidad en la Tierra. Así pues, una vez libre de dicha personalidad, es decir, cuando se ha desprendido del cuerpo físico y está en el período entre vidas físicas o encarnaciones, contempla y evalúa el curso en la Tierra, y con ayuda de sus consejeros diseña un plan de estudios que incluye asignaturas que le permitirán aprender (si su nueva personalidad en la Tierra colabora) lo que se ha propuesto para su evolución, es decir, para tener más luz y poder estar más cerca de su Creador/Dios Padre-Madre.

Desde el nivel del alma no existe injusticia, tan sólo lecciones, planes de estudio.

Nadie ni nada le ha impuesto su plan de estudios para esta vida.

Además, existe el libre albedrío, lo cual viene a añadir cambios en los planes de estudios, porque no sólo la personalidad se puede negar a evolucionar o a permitir que el alma lo haga. Asimismo, el alma misma puede decidir que volverá a la Tierra a repetir curso o a dejarse llevar. Es una decisión libre que el alma toma y nada ni nadie la puede forzar a su evolución. La rebeldía existe tanto arriba como abajo. Por tanto es bueno meditar un poco sobre esta información antes de ponernos a enjuiciar algo como injusticia o como merecimiento. Yo no me merezco la escasez; sin embargo, puede que la tenga en algo como consecuencia de alguna acción mía. Si corrijo esa acción, es decir, la elimino de mi vida, pasaré a tener abundancia. Creo firmemente que todo lo que me acontece está en relación directa bien con mis acciones, bien con mis pensamientos. Ya sé que existen otras gaviotas que hacen de las suyas y que ello puede interferir en mi vida, pero aun con eso sigo siendo libre de decidir qué actitud tomaré frente a esa acción de los demás; si me enfadaré, frustraré, emocionaré, me quedaré indiferente o qué.

La responsabilidad me ha hecho libre, y la libertad me ha hecho feliz.

Si bien, aunque diga que me han hecho feliz, no significa que sean acciones fuera de mí, no. Se trata de cualidades de mí como alma que he decidido usar.

Hace tiempo que vengo olfateando la mirada y la alegría del alma.

De repente comenzaba a sentir una alegría etérea, serena, armoniosa y plena llenar todo mi Ser. Creía que era la premonición de algo maravilloso que me iba a acontecer, y... en ocasiones así ha sido. En cambio ahora me he dado cuenta de que no es la premonición de algo que «vendrá» a mi vida, sino que es el estado del alma. Me explico, se trata de la sensación que inunda la personalidad terrena cuando ésta ha sido capaz de hermanarse con el alma. Vibrar desde el nivel del alma conlleva esa sensación perenne de alegría inusitada y de puesta de sol.

Limpiando, he llegado a hermanar mis dos partes. Ahora viven juntas. Por eso, las cualidades de mi alma tocan las de mi personalidad. Una de las consecuencias, aparte de la serenidad que me contempla, es la sabiduría. Entiendo por sabiduría el conocimiento de las cosas y la comprensión de las situaciones sin haberlo tenido que estudiar en ningún libro físico de las escuelas académicas existentes en la Tierra. Para mí, la sabiduría es la canalización de la información que el alma obtiene visitando la gran Biblioteca Universal, eso que Carl G. Jung denominó el inconsciente colectivo (donde están la memoria, las vivencias y experiencias de todas las almas). Me he hecho socia de esa Biblioteca Universal, de tal forma que me divierto yendo allí a leer libros, a ver vídeos de vidas pasadas mías y de otros con tal de aprender en la perfección.

A veces aún me encuentro pensando como mi personalidad, pero así como antes dejaba que la escasez inundase mi piel y la nada se hiciese dueña de mi territorio, ahora me contemplo desde la abundancia de saberme hija del Cielo y de la Tierra. No tengo necesidad de tener tanto ni cuanto material, me siento dichosa sabiendo que siempre hay playas repletas de todo a mi alcance. Asumo que durante mi vuelo 1959 podré disfrutar de muchas cosas y gaviotas que tendré que dejar cuando me llamen para embarcar de nuevo hacia la eternidad. Por el momento me dedico a vivir el día a día, el momento presente, haciendo lo que me pasa por el ala y disfrutando a pleno sol de la calidez de la sonrisa.

Eso para mí es abundancia: confiar que el Universo siempre proveerá con lo más adecuado para mí en cada instante, saber que siempre está mi ángel Ángel arropándome con sus alas de luz para darme calor y paz de amor.

Eso es plenitud de abundancia.

Eso es plenitud de Amor.

La plenitud es la consecuencia de la prosperidad.

Ser próspero es caminar sabiendo que a cada paso se construye y se manifiesta lo apropiado para ese momento.

La luz se enciende cuando me siento plenamente satisfecha y confiada.

Sigo aprendiendo mucho de mí misma y del contenido del vuelo de otras gaviotas.

Maravillas del firmamento que resuenan en las voces de la humanidad alada.

Plenitud de notas que se esparcen con el vuelo de la gaviota.

Capítulo 16

DE GAVIOTA A HADA

Los sueños se hacen realidad,

tan sólo debes creer en ello.

El Universo envía señales que

marcan la senda hacia nuestro sueño.

Quien no cree en sus sueños

nunca los hallará en el plano físico.

Amar desde el corazón del ángel

es lo mejor que puedes hacer por ti,

es el tipo de amor que crea magia,

que hace los sueños realidad.

Manifestar es fácil para los

que creen en la voz de su Alma

y escuchan los latidos de su corazón.

Siempre hemos estado juntos,

sin importar la distancia física entre vidas.

Escucha el rumor de las olas del mar infinito,

contiene el mensaje que tanto añoras,

ese que llevas vidas buscando.

Deja de buscar y hallarás.

Sueña con tu corazón de ángel

que la vida está en ti.

Sueña con tu ángel los sueños de tu Alma

y entonces sabrás cómo usar tu varita

y crear magia divina.

Niña de las estrellas, ven, acércate,

toca la Luz de tu Alma y sueña...

Sueña que las hadas existen,

porque tú eres un ser angelical de Luz.

Eres Luz, eres Amor y desde el Corazón del Ángel

sólo puedes crear más Luz y más Amor.

Eres el arco iris de alegría que inunda

los ojos de quienes lo miran.

Ven, mi niña de las Estrellas,

cruza el umbral de la magia,

sueña los sueños y éstos se harán realidad.

Eres una hada que olvidó su destello,

pero aquí está tu corazón de gaviota

para recordarte quién eres.

Escucha las palabras de otros seres de Luz,

tus hermanos de las galaxias eternas.

Abre tus manos, extiéndelas hacia el Eterno.

Ponte el manto de luz iridiscente.

Abre los ojos del amor

y comienza a volar hacia el mar de ilusión

hecho de nubes acogedoras.

Tú eres el milagro de amor.

Tú eres la magia.

Tú eres el corazón del ángel

de esa hada con alma de gaviota.

Un día de verano, liberada por la música y elevada por el sol californiano, meciéndome en las olas de brisa marina, desperté a mi realidad interior.

Abrí los ojos a la inmortalidad.

Acerté a desgarrar los velos de la gruta y me asomé al alma, a mi alma.

Me vi.

Tal y como era.

Me acerqué para poder tocarme mejor, para poder acariciar mi luz.

Me perdí en el disfrute de miles de años de añoranza, decidí apurar hasta la última gota de ese sabor tantas veces añorado y por fin reconquistado. Volaba hacia las nubes. Volaba en el océano, y me hallaba envuelta en mis alas, reconfortada en mis propios brazos y descubriendo mi totalidad. Describir la miríada de imágenes, sonidos, olores, sabores y sensaciones que llegaron a pasar por mi alma sería tarea de un mago, o de un ángel. Sí, tarea propia de un ser muy elevado espiritualmente.

Siempre creí en las hadas.

Siempre amé la luz inusitada que deja una varita mágica al ser usada. Siempre escuché el eco de la risa de las hadas en la mía propia.

Los ojos asoman al abismo del corazón mostrando la calidez del espíritu y de la energía que lo habitan.

Los ojos denuncian la grandeza y la eternidad de quien los expresa desde el corazón.

Puede verse, a través de los ojos, la sabiduría evolucionada, la pasión expresada y la dulzura macerada por los siglos de vivencias.

Las sirenas son las hadas del mar que cambiaron su varita mágica por una cola de pez para así poder nadar en la magia hecha olas de mar. Quien no crea en su existencia ha perdido su alma en la negrura de la tristeza, y será preciso recuperarla si quiere ver devuelta su vida al paraíso de la felicidad y la alegría. Nada más lejos de la realidad mágica que el vivir envuelto en polen de oro y suspirado por las musas.

La inocencia y la ternura propias de los seres cuando habitan un cuerpo de niño son necesarias para regresar al paraíso de las hadas.

Nadie que haya cerrado la puerta de su corazón al niño interior podrá alcanzar la gloria.

Nadie que haya despreciado la risa y la alegría podrá cruzar el umbral del paraíso de las hadas.

Nadie que haya dejado de soñar y de disfrutar la vida será aceptado en el reino de la magia.

La magia existe en el corazón de cada uno, siempre estuvo ahí, nunca se fue. Los que se han ido somos nosotros mismos, pues nos alejamos de nuestro propio corazón. Nos dedicamos a luchar contra la vida, a sobrevivir en una jungla de cemento, a trabajar castigándonos con la ausencia del disfrutar cada cosa que elaboramos. Nos amargamos el alma conviviendo con otros seres igual de agriados o más que nosotros. Nos perdemos todo respeto y nos lanzamos a devorar experiencias vitales, amorosas, laborales y de toda índole. Llenamos el cuerpo físico de porquería. Alimentamos la mente de basura. Le damos veneno al corazón, y cuando se queja, lo apuñalamos. Hacemos caso de la publicidad y nos dedicamos voraces a consumir con la esperanza, siempre frustrada, de alcanzar la felicidad. Nos sumimos en estado de trance y desde ahí nos dedicamos a vivir. Cada vez que alguien osa sonreír o da a entender que la vida le sonríe, otros se lanzan sobre él/ella como aves voraces deseosas de arrebatarle el alma para ver si así deja, por fin, de ser feliz.

Un día de setiembre leí en la prensa un artículo de una prestigiosa psicóloga —a la cual respeto como profesional y ser humano— en el que decía que lo que se llevaba era una mezcla de «anorexia-heroína». Al parecer, la heroína comenzaba a imperar en el mundo como forma de hacerse con la realidad, de encajar la tarea del vivir... Me entró mucha pena por todos aquellos que habían roto sus varitas mágicas. Sentí lástima por todos esos que habían repudiado la magia y expulsado la esperanza del reino de su corazón. Por todos esos que han escupido a su alma. Por todos aquellos que nunca en este curso verán la Luz Superior... Pero he aquí que páginas más tarde leí una entrevista hecha a una escritora que todavía cuidaba de su niña interior de once años, alguien que se llamaba a sí misma «hechicera» a pesar de que la periodista insistía en llamarla «hada».

Me divierte enormemente cuando descubro varitas mágicas en la calle.

La vida aquí en la Tierra es lo que cada uno quiere que sea.

Cada día asistimos, pagando precios de distinta índole y de diversas especies, a las obras de teatro que cada una de nuestras hermanas encarnadas desarrolla y vuelve a escribir para sí misma. Cada día nos enfrentamos a «opciones». Cada una de nosotras puede optar por reaccionar de una forma u otra ante un hecho vital; unos escogen reaccionar enfocando el hecho como «oportunidad» mientras otros prefieren hacerlo desde la «Inoportunidad» o el «me tocó la negra». Abrir la ventana a la esperanza, aceptar que nuestra vida es tejida por nosotros mismos con agujas propias, lana propia y diseño propio es coger las riendas del poder, el volante de nuestro vehículo vital, es, en suma, darnos cuenta de que tenemos una varita mágica en el corazón que funciona sólo con usarla a voluntad.

Atrevernos a ser libres, a ser quienes somos, y mostrar eso a los demás. Atrevernos a permanecer allí visibles siendo quienes somos y no quienes pretenden los demás que seamos, o fingiendo ser alguien diferente de nosotros mismos con tal de obtener el favor de los demás, nos permitirá alcanzar la gloria de la inmortalidad. La autenticidad nos dará la libertad eterna. La honestidad y la congruencia darán felicidad a nuestro corazón.

Un día me percaté de que ejecutaba una especie de danza en vez de caminar. Alguien me hizo notar ese hecho. Su comentario me hizo pensar sobre qué ocurría en mi interior que se expresaba en el exterior en forma de «caminar etéreo, como el de una danzarina». Concluí que, muchas y variadas transformaciones en mi interior —digamos ciertos hechizos milagrosos— dieron lugar a una reconversión exterior, si bien mi madre sirena sostuvo que camino así desde que nací.

Debo destacar como factor decisivo y generador de esta forma de andar lo siguiente:

«Mi libertad interior: soy quien soy y estoy encantada de serlo. Se da una aceptación completa de quien soy. Cuando camino no tengo conciencia de ir en un cuerpo físico. Debe de ser porque estoy muy complacida de él y de estar en él.»

He de añadir que —es una teoría muy extendida entre la familia de los gaviotas— cuanto más va un ser ascendiendo en la escala de la evolución interior, más ligero se vuelve; es decir, va perdiendo densidad porque va aligerando el peso del karma. Por consiguiente, aligera el peso de la materia.

A mí me gusta aligerar. Y lo he notado a todos los niveles, sobre todo en el plano mental. Me pesa menos la cabeza, nunca tengo dolores de cabeza ni me entero de que existe salvo cuando me empecino en darle vueltas y más vueltas a una idea apestosa y caduca.

Si bien lo que lleva a la aceptación incondicional de quién soy pasa por amar de forma incondicional a mi Ser. Estoy plenamente convencida de que escogí mi experiencia vital-este curso. Asumo la responsabilidad de mis actos. Adoro cada fibra del vehículo-traje físico que me permite disfrutar de esta Tierra. Sobre todo conozco la realidad de mi alma, sé quién soy, sé quién hay detrás de esta fachada física.

Ejercito la clave de entrada al paraíso cada día, es decir, sonrío y río con mucha frecuencia. Dicha frecuencia es pasmosa para muchos humanos, que se asombran de mi asidua alegría y perenne dicha, la cual, además de ser intensa, es AUTÉNTICA y GENUINA. No hay ni una sombra de falsedad en mi risa, ni un amago de fraude en mi pasión, ni una pizca de mentira en mi entusiasmo. Soy quien soy desde la superficie hasta la última célula de mi ser; esto siempre fue así. Lo que nunca fue así es la aceptación y disfrute incondicional de quien soy.

Desde hace mucho no sólo no me importa mostrarle a toda la Gaviotidad quién soy. Es más, me fascina asomarme a la ventana de sus vidas y guiñarles una ala de luminosa complicidad. Los ayudo a decorar sus sueños y a dar cuerpo a sus fantasías. Puedo ver quiénes son, puedo verlo con total claridad, no importa lo oscuros que ellos estén para sí mismos. Si quieren, puedo darles la luz. He crecido en un mundo que castiga la sinceridad y premia la falsedad. Un mundo donde mostrar quién eres resulta altamente peligroso para tu corazón, cuando no te amas y aceptas con toda la luz de tu Ser. Yo, en cambio, he utilizado la actitud de este mundo como estímulo para llegar hasta el centro de mi Ser y descubrir quién era yo, quién había detrás de esa personalidad, de ese rostro físico, de esos sueños narrados por el inconsciente, de esas mañanas sin aliento tratando de alcanzar la luz del ensueño dormido...

Dejé de asomarme a la vida de otros para pedir, cuando no mendigar, un poco de pan de amor, un poco de reconocimiento, un poco de certificación de autenticidad.

Dejé de ir a sus casas en busca de la información, comencé el viaje iniciático hacia la profundidad del Ser, hacia la realidad de la identidad humana.

Yo creía ser una gaviota, tener el alma de gaviota.

Era cierto que tenía alas, pero mis alas eran más audaces, más atrevidas y ligeras.

La gaviota anidaba en el corazón y no era el de un ángel, dado que en la Tierra los ángeles encarnados reciben diferente nombre.

Entendí por qué tenía por madre a una sirena, por padre a un caballero de tez egipcia, por abuelo a un pescador y por abuela a una hechicera mediterránea.

Todo encajó a la perfección.

Ahora recuerdo el camino de mi evolución a través de los siglos y de todas las vidas vividas aquí en la Tierra.

Ahora comprendo la misión que vine a cumplir en este viaje.

Cobran sentido las fantasías llamadas infantiles cuando decía que de mayor quería ser una hada con varita mágica para poder ayudar a la gente a ser feliz y tener una vida mejor.

Toda la simbología de mis sueños de noches de luna oscura desarrolla su significado de forma insultantemente clara a la luz del nuevo descubrimiento.

Tuve que emigrar a tierras lejanas, cruzar mares y montañas, encontrarme con gaviotas, sirenas, caballeros, pescadores y hechiceras de otras tribus y latitudes para entender quién era yo y verme a la luz del sol.

Tras varios paseos por el laberinto, tras mucho equivocarme en el camino, alcancé un punto de serenidad interior que me puso en disposición y actitud pertinentes. Cambió mi semblante; cambiaron también mi cuerpo, mi energía, mi carácter; todo en mí se remodeló para dar salida a la nueva integridad interior, a la nueva realidad interna. Un año antes había descubierto quién era; esta vez descubrí que tenía algo más y sané un corazón herido dividido en dos a través de un ejercicio llamado «El proceso de auto-Amor» —lo ideó un caballero de tez bañada por la luz universal, habitante de una tierra californiana—, llegando a un estado de interdependencia que supuso la plataforma de lanzamiento de mi identidad por fin recuperada.

Cada día que pasa tengo más y más ganas de disfrutar mi serenidad interior, mi paraíso recuperado.

Ansío estar con mi alma, bañarme en su luz y vivir la vida desde la perspectiva del Ser. Porque desde ese lugar la alegría es serena, es dicha plena, la luz se hace más brillante y todo problema desaparece.

Al final descubrí que el paraíso está aquí, dentro de mí, no hay que buscar en ningún otro lugar. La Vida me pide que sea yo, que me disfrute, y ése es el compromiso que he venido a realizar, ésa es mi misión.

Desde la dicha todo es posible.

Para una hada no existen los imposibles.

Cuando hace un año descubrí quién era pensé que era una creación de mi mente, que yo era eso a nivel espiritual, más allá de mi ser de gaviota. Lo cierto es que ese descubrimiento produjo tal impacto en mi realidad, y sacudió mi vida de tal forma que ya nada pudo ser igual. Durante unos meses me debatí en sofocantes dudas sobre si regresar o no a esas latitudes donde había descubierto mi realidad interior. Ahora sé que la idea de regresar, pero acercándome a otra tribu, no era más que la excusa perfecta para «apartar de mí el cáliz» que me era ofrecido por mis consejeros espirituales. Sin embargo, el Universo enteró conspiró para que hallase y encajase la última pieza del rompecabezas vital, y allí estuvo siempre mi ángel coordinando para que llegase al Conocimiento. Ángel allanó el camino, dispuso los encuentros y los seres que hicieron posible el reencuentro con mi Ser, conmigo misma.

Lo que descubrí y acepté en la segunda visita, un año después, a esas tribus de tierras lejanas más allá del océano fue lo más maravilloso que me haya podido nunca suceder. Los seres que me ayudaron a hacer el descubrimiento o reconocimiento (volver a conocer) fueron seres de luz bellísima y fantasía de gaviota. Sin ellos, el reconocimiento nunca hubiese sido lo mismo, tal vez no hubiese sido posible, pues si bien hubo seres en mi vida como mi sirena madre, mi padre/caballero de tez egipcia, mi abuelo pescador, mi abuela hechicera y tantos otros de mi tribu que me dijeron-recordaron quién era yo. La verdad es que nunca quise creerlos. Nunca quise dar crédito a sus palabras. Pensé que eran producto de un cariño ciego, lógico y normal de cuando amas a alguien. Por eso fue necesario viajar a tierras lejanas, anidar en otras tribus, jugar con otras especies de gaviotas, bailar músicas de otras etnias y nadar en las olas sentimentales de otros océanos para poder llegar a aceptar mi auténtica identidad. Ahora ya no me pesa su responsabilidad, ahora me fascina, me entusiasma, me hace vivir la Vida con más intensidad y pasión que antes.

Yo, amigos, tengo una varita mágica en mi mano izquierda...

Yo, amigos, soy una HADA.

Soy una hada con alas de dorado ángel en la espalda y mercúreas alas en los pies, rodeada por un inmenso arco iris, el más maravilloso que hayáis podido soñar jamás.

Ahora, el laberinto está a mis pies y puedo recorrerlo y elevarme sobre él a voluntad.

Desde que soy una hada he podido ayudar ya, en breve tiempo terrestre, a muchos otros a obtener su varita mágica. He enseñado a muchos a resintonizar con su Luz interior, a recuperar la conexión con su Ser.

Y desde aquí me siento muy feliz.

Detrás de la gaviota estaba el hada, siempre estuvo. Por eso, de niña siempre decía que de mayor quería ser una hada con varita mágica. Y lo decía porque ya lo era; lo decía porque era la forma de recordarme a mí misma mi misión en este vuelo 1959.

Me voy a ejercitar mis alas un rato, y a llevar luz a otros tocándoles el corazón, el alma si es preciso, con mi varita mágica. Desde aquí toco tu energía y ya escucho la risa mágica que comienza a llenar tu vida de un nuevo color, de una nueva melodía.

Una hada ha entrado en tu vida...

Abre tus alas y vuela.

Recuerda que sólo tú puedes ayudarte, que no existe más amor que el que pueda crear tu corazón. De nada te servirá que otros te amen, porque si tú no te amas no podrá entrar su amor en ti. Sólo amándote podrás sentir el amor que otros te profesan.

Recuerda que eres un ser único, que tienes una misión especial que nadie más que tú puede realizar. Sin ti, esa misión no se podrá realizar y quedará un hueco en el tapiz cósmico esperando tu vuelta para ser completado. Mas has de ser consciente de que ese «hueco» puede generar que otros no puedan cumplir su misión a la perfección. Así que cumple tu misión. Ámate y vive en la luz. Abre las alas y sueña, vuelve al corazón que tenías cuando niño, regresa a la infancia de la inocencia.

A veces echo de menos mi casa de hadas y añoro a mis amigos lumínicos, pero sigo disfrutando de esta tierra hermosa, de este cielo terreno. Sigo dando gracias por poder ver la luz cada nuevo amanecer. El eco de mi risa, el eco de mi luz acompañan mi presencia.

Me voy a volar un ratito, y puede que... a hacer travesuras con mi varita mágica.

Esta hada gaviota te envía un angelical beso de Alas... de Luz.

Nos veremos hadadamente en cualquier vuelo... de gaviota a hada.

Besos hadados.

«Titanniä, reina de las hadas, había sido obsequiada con el don de la magia y la belleza, si bien la suya era una ciertamente inenarrable, ya que le brotaba del corazón. Sus ojos eran hipnotizadores, pues la inocente y primigenia luz que de ellos emanaba hacía que fuese imposible no fijarse en ellos. Cuando Titanniä posaba su mirada en alguien, le abría una ventana por la cual asomarse al Universo y contemplar la inmensidad del sentido. La dulzura de su gesto, la ternura del aire que flotaba por dondequiera que ella viviese su aliento divino, la alegría que evocaban su risa y su voz... creaban magia por dondequiera que aletease sus maravillosas alas de luz haciendo salir a la gente de su letargo para vivir la vida de su alma. En derredor suyo, el aire era liviano, suave y aromatizado con el perfume de mil y una rosas de estío estelar. Asimismo, poseía el don de amar incondicionalmente, lo cual le permitía despertar la magia en el corazón de aquellos que habían sido tocados por su varita mágica, si bien cabría confesar que le era factible crear magia porque le provenía del alma, de una Esencia en perfecta comunión con la inmensidad del Todo. Ese crear dichosa alegría a su alrededor, ese amar incondicionalmente... podrían no amarla, pero ella seguiría amando. No podía dejar de amar, ni tan siquiera a sus enemigos. Eso de ser una hada podía llegar a tener sus contras, por lo que en su corazón albergaba la incondicionalidad de aceptar a cada persona tal y como era, animándole a ser lo mejor de su luz y la valentía de su vivencia.»

© ROSETTA FORNER, La reina de las hadas (Dilema, 6.ª ed., 2003).

Siempre creí en mis sueños, me agarré a mi singularidad y crucé la vida de muchas personas que andaban necesitadas de mágica luz en sus almas humanas, cansadas de tanta mentira, hartas de tanta soledad.

Nací hada, y hada me iré de este plano.

He escrito muchos libros desde aquel lejano 1996 en el que abrí mis alas a la luz, para así animar a que todos busquen en su corazón la autenticidad del latido primigenio que da aliento a sus vidas humanas.

Yo, como las estrellas, brillo en la oscuridad.

«Quién no ha querido alguna vez en su vida convertirse en alguien especial, alguien con una luz diferente y singular, única y maravillosa. Quién no ha deseado ser mágico y, asimismo, poder crear magia en su vida, derrochando alegría, buen humor, positividad, creatividad, ingenio, gracia, inventiva y todas esas capacidades propias de “dioses y diosas” que la mitología nos ha legado a través de sus fuentes orales y escritas. Se nos han narrado las gestas de seres especiales, privilegiados de la diosa Fortuna, tocados por la varita mágica de la Fama, amamantados por la diosa más excelsa que los dotó de una fuerza, un valor y una inteligencia con aromas de genialidad. Hemos leído acerca de seres que fueron capaces de crear milagros, de hallar su particular piedra filosofal en su vida. Sabemos, por lo que otros han narrado en sus libros, papiros —o leyendas transmitidas oralmente de generación en generación—, que en toda época de la humanidad han existido seres únicos, capaces de logros fuera del alcance del común de los mortales. Dichos seres accedieron a conocimientos o dones reservados para unos pocos —comparados con la cantidad de gente que puebla y ha poblado el mundo, dado que numéricamente han representado un porcentaje menor respecto de la totalidad—, ya fuesen los relativos a la pintura, la escultura, la victoria en las guerras, la invención de determinado artefacto que pondría a la humanidad en un estadio diferente y más avanzado, el hallazgo de cierta sustancia que supondría la curación de ciertas enfermedades, la consecución de ciertos avances tecnológicos que posibilitaría el acercamiento a ciertos niveles impensables para generaciones anteriores... O, simplemente, la superación de ciertos obstáculos vitales, tales como la curación de una enfermedad, la persistencia en alcanzar un objetivo fijado mientras que otros abandonaron la lucha, el haberse atrevido a intentar algo que otros ni tan siquiera se atrevieron a pensar que podrían hacer o querrían hacer, o la consecución de una meta que requería grandes dosis de fe en uno mismo, valor, coraje, constancia y resistencia. Asimismo, se nos antojan privilegiados, benditos de la suerte o, sencillamente, bohemios o “raros” (recuérdese que el significado menos usual de este vocablo es “único, diferente, especial...”) todos aquellos que osan vivir la vida a su aire, rigiéndose tan sólo por su ética personal y por “normas” de diseño propio, no reparando en lo que les dice la sociedad que tienen que hacer o pensar, siendo sabios en una tierra de esclavos emocionales que no osan rebelarse contra el statu quo imperante. Los libres de espíritu siempre han suscitado admiración y envidia, cuando no celos o rencor, por demostrar que “si uno quiere, puede”. Por consiguiente, los demás también pueden lograr lo mismo que esos seres “especiales”; bastaría con inspirarse en ellos, activar recursos (capacidades, habilidades) y desarrollar una estrategia apropiada para lograr la libertad, convirtiéndose así en libertos en una tierra donde la concesión de la libertad del alma está exclusivamente en manos de uno mismo.

»A los seres privilegiados, la humanidad y su historia suele referirse con epítetos tales como “genios”, “héroes”, “dioses”, “diosas”, “ángeles” y “hadas”, entre otros. ¿Le gustaría a usted saber cómo convertirse, por ejemplo, en una hada? ¿Querría acceder al privilegiado secreto de la divinidad y así generar magia en su vida, y sentirse un ser dichoso cada mañana al despertar?»

© ROSETTA FORNER, Cuentos de hadas para aprender a vivir (RBA).

FIN

Meditaciones

MEDITACIÓN PARA IR AL TEMPLO DE LOS MAESTROS

•    Colocarse en posición cómoda. Respirar pausadamente. Con cada inspiración (por la nariz) se entrará luz, y con cada espiración (por la boca) se soltará todo aquello que no se desea ni es bueno para uno (dolor, tensión, miedo, cobardía, etc.). Así nos relajaremos y dejaremos atrás todo el mundo material y las cosas que nos agobian.

•    Una vez realizadas las respiraciones durante unos minutos, mentalmente nos imaginaremos que vamos a una playa de arenas doradas. A lo lejos se vislumbran unos delfines que juegan y saltan en las aguas azules. Nos adentramos en el mar y llamamos a nuestro delfín. De todos ellos, uno se acercará y nos dirá «¡hola!» con su voz —en la cual se dice está grabada la información del origen del Universo; no en vano son unos de los seres más inteligentes de la creación— y sus juegos. Nuestro delfín nos invita a cogernos de él y nos conduce hacia las profundidades.

•    Comenzamos a bajar más y más profundo. Poco a poco, a ritmo lento y pausado, el delfín nos sumerge más y más profundamente. A lo lejos, allí abajo, comenzamos a vislumbrar un templo de luz increíblemente bella e intensa: es el templo de los Maestros.

•    Al llegar al templo, en la puerta, nos espera un ángel guía. El delfín nos deja allí con la promesa de volver a recogernos cuando finalice la sesión. Le damos al delfín un beso y las gracias. Y nos vamos con el ángel guía, cogidos de su mano. Éste nos conduce a una sala circular, llena de luz.

•    En la sala circular hay seres de luz y ángeles que durante la sesión nos proporcionarán-enviarán su luz y su amor. Nos colocamos en el centro de la sala. El techo de la sala tiene forma piramidal (pues es una pirámide). Nos colocamos justo debajo del vértice. Imaginamos que sale una luz violeta, una cascada de luz violeta por ese vértice. Nos bañamos en esa cascada de luz violeta, dejamos que nos limpie toda la negatividad que traíamos al llegar. Nos bañamos en la luz violeta, sintiéndonos cada vez más y más limpios, muchísimo mejor. Cuando hayamos finalizado, después de habernos duchado durante un cierto tiempo —el que uno quiera—, seguimos en ese centro, aparece una camilla de luz violeta y nos tumbamos encima. Llamamos a los médicos del cielo, a los ángeles (ángel SANADOR, ángel de la ESPERANZA, ángel del AMOR INCONDICIONAL, ángel del PERDÓN, y a todos aquellos que deseemos) y a nuestros guías espirituales. Incluso podemos pedirles a las almas de seres queridos —que ya no están en el plano físico de la Tierra, que han «muerto» y que ahora son seres de luz— que nos bendigan con su luz y energía. Veremos cómo los médicos del cielo, ángeles, guías y todos los seres de luz a los que hayamos CONVOCADO colocan sus manos de luz sobre nosotros y proceden a canalizar la energía del Universo. Esta «operación» puede durar todo lo que uno desee. No importa si nos quedamos dormidos, pues tendremos un sueño plácido, profundo, sanador y reparador —la mente consciente se duerme, pero no así el inconsciente, que sigue funcionando—, mientras los seres de luz seguirán actuando.

•    Cuando hayamos tenido bastante, les daremos las gracias uno por uno, a nuestra manera, y bajaremos de la camilla. El ángel guía viene a buscarnos, nos conduce a la puerta, donde nos está esperando el delfín para llevarnos de vuelta a la superficie, a la playa. Le damos las gracias al ángel y nos despedimos de él.

•    Nos cogemos del delfín y nos vamos hacia la superficie.

•    Conforme vamos subiendo, la luz del sol se hace más y más intensa, los rayos más brillantes.

•    Al llegar a la superficie observamos un día radiante. Allí están los otros delfines jugueteando y esperando a nuestro delfín guía.

•    El delfín nos acerca a la orilla, le damos las gracias y un beso.

•    El delfín se va.

•    Nosotros nos tumbamos en la playa, sobre las arenas doradas, y allí nos dejamos estar un rato al sol. En esa situación podemos dormir si es por la noche, hora de la siesta, etc., o bien podemos quedarnos un rato relajados y luego realizar unas respiraciones profundas que nos traerán de regreso a este plano de realidad del aquí y del ahora.

•    Fin de la meditación de sanación.

Puedes grabar esta meditación en una cinta casete con tu propia voz y luego escucharla, siguiendo las instrucciones que te hayas dictado. Recuerda que deberás dejar pausas para hacer los ejercicios. Asimismo, puedes tener una música suave de fondo cuando estés grabando la meditación. Si lo prefieres, pídele a alguien que tenga una voz bonita y una buena dicción que te grabe la meditación.

•    Para acompañar a la meditación se aconseja:

•    (Opcional) Velas de color blanco y/o violeta.

•    (Opcional) Incienso o algún aroma (pino, salvia, cedro, por ejemplo).

•    Música relajante y suave.

•    (Opcional) Cuarzo blanco y amatistas para sostener en las manos durante toda la meditación: el cuarzo blanco en la derecha y la amatista en la izquierda.

•    (Opcional) Una turmalina negra y madera petrificada: se colocarán en la habitación a nuestro lado, pues son piedras que eliminan la negatividad. La madera petrificada vibra con el mágico número 77.

OTRO TIPO DE MEDITACIÓN PARA IR A LOS REGISTROS AKÁSICOS

El objetivo de esta meditación es acudir a los registros/biblioteca AKÁSICA para saber más sobre ti mismo: por qué has escogido esta vida, cuál es tu «alegría más elevada» (el camino del éxtasis), qué lecciones has venido a aprender, tu contribución a la humanidad-Tierra, tu evolución espiritual, tu familia de almas gemelas.

Cómo proceder

1.   Llama a la Luz, imagina una esfera de luz a tu alrededor, envolviéndote. Haz que la luz sea muy bella, del color que prefieras, y crea un tamaño de esfera en el que te sientas cómodo. Puedes imaginar esta esfera como si fuese una burbuja a la cual puedes dirigir. Imagínate a ti mismo flotando más y más alto, siendo llevado hacia dimensiones más elevadas en tu burbuja o esfera, hasta que estés en la biblioteca AKÁSICA.

2.   Estás enfrente de la biblioteca AKÁSICA. Obsérvala, ¿cómo es? Cuando entres mira a tu alrededor. Observa cómo están colocados los libros o «las cintas de vídeo» que contienen la vida de cada uno de nosotros. Puede que te imagines la biblioteca llena de pasillos y estanterías, y que las estanterías estén ordenadas alfabéticamente. Si es así, ve a la estantería-pasillo que tiene tu letra. Puede que al entrar hayas «visto» un plano de la biblioteca: pasillos-estanterías-letra.

3.   Te encuentras con un ser de luz que te da la bienvenida. Mentalmente dile a ese ser qué has ido a hacer allí: qué vida quieres y qué aspectos. Una vez hayas hecho está petición, te debes imaginar justo enfrente de la estantería correspondiente a tu letra alfabética (la primera de tu apellido actual), que contiene la «historia» de tu YO SUPERIOR. En las dimensiones más elevadas basta con pensar lo que deseas y en seguida se manifiesta. Usa, pues, tu intención.

4.   Los libros y cintas de vídeo contienen información acerca de tus metas, tus propósitos, y contribuciones de todas tus vidas. Coge el libro o cinta de vídeo (existe una sala de proyección en la biblioteca AKÁSICA) correspondiente a tu vida actual. ¿Cómo es? Cuando estés listo, abre el libro por la primera página o vete a visionar la cinta, lo que prefieras. La primera página del libro o el comienzo de la cinta de vídeo contiene una dedicación a tu Esencia, es decir, al propósito o plan para esta vida y a la contribución que has venido a realizar. ¿Qué hay escrito aquí?

5.   Pasa la página o sigue avanzando en la cinta de vídeo. Aquí encontrarás más información sobre la contribución que has venido a realizar. Deja que tu imaginación te diga lo que está escrito aquí.

6.   En cada página encontrarás más información sobre las cualidades que has venido a desarrollar en esta vida, tales como fe, esperanza, orden, organización, amor, coraje, valentía, alegría, fortaleza, compasión, honestidad, etc. ¿Cuáles son algunas de las cualidades en las que estás trabajando actualmente con el fin de desarrollarlas más y completarlas?

7.   Si hay algo que quieras saber más amplia o específicamente, léelo, búscalo en la cinta de vídeo. ¿Cuáles son los acontecimientos más relevantes de tu vida que han sido grabados? ¿Qué es lo más importante en este momento en lo que, desde el punto de vista de tu YO SUPERIOR, tienes que aplicarte?

8.   Cuando hayas acabado, imagínate fuera de la biblioteca de nuevo. Imagina luz a tu alrededor y deja que la burbuja de luz te lleve de vuelta a este momento presente en tu vida actual. Cada vez que necesites más información, puedes volver a la biblioteca AKÁSICA a buscarla.

MEDITACIÓN PARA DARTE A TI MISMO LO MEJOR

El objetivo de esta meditación es proporcionarte la recepción de amor y energía del Universo y de tu YO SUPERIOR con la apertura de tus alas; además, te permitirá imaginar cada área de tu vida funcionando perfectamente.

a) Siéntate cómodamente, o túmbate, toma contacto con tu respiración y comienza a respirar lenta y pausadamente, al tiempo que imaginas cómo se abre tu corazón para permitir la entrada de cosas maravillosas en tu vida. Piensa en algo que se te dé muy bien recibir con facilidad en tu vida. Presta atención a la sensación que se produce al recibir en tantos niveles como puedas. ¿Cómo se siente tu cuerpo cuando recibe? ¿Se da algún cambio en tu postura o en tu respiración? ¿Cómo te sientes emocionalmente? ¿Puedes intensificar esta sensación que te produce el recibir? Hazla más y más intensa, puedes hacerlo, hasta que no pueda serlo ya más.

b) Quédate en esta sensación de recepción. Mentalmente envía una invitación. Invita a las cosas buenas, permiso incluido, para que éstas sucedan en tu vida. Imagínate a ti mismo recibiendo todas las cosas maravillosas y buenas para tu crecimiento y evolución que tu YO SUPERIOR te está dando (en realidad se da a sí mismo, o, lo que es igual, os dais a «vosotros» mismos). Observa cuánto puedes recibir y cuánto te permites a ti mismo recibir, cuán abierto estás para la recepción (a veces sabemos dar pero no recibir). Ábrete a nuevas emociones, pensamientos, emociones más armoniosas, a más energía física, a más alegría, a la salud, al amor, a la abundancia de energía en cada área de tu vida. Haciendo todo esto te conviertes en uno (una sola persona) con la Abundancia junto con tu YO SUPERIOR.

c) Al tiempo que atraes estas cosas a tu vida, imagina que estás creando un espacio (mental, emocional y físicamente) para las mismas. Todo lo que necesitas hacer es imaginar que te estás abriendo a la energía que existe a tu alrededor, que estás creando espacio para que todas las cosas buenas y maravillosas entren en tu vida.

d) Imagina a tu YO SUPERIOR entregándote una copa que contiene un líquido mágico hecho con energía de vida, abundancia y unas gotas de aroma de alegría. Cuando estés listo para permitir la entrada en tu vida de muchas cosas buenas, bebe el contenido de la copa. Llénate con tanta energía y abundancia como puedas recibir.

e) Cuando hayas acabado, regresa al momento presente del aquí y del ahora. Al tiempo que regresas siéntete en perfecta armonía con el universo, en perfecta salud y en perfecto estado de bienestar. Siente cómo te abres para recibir todavía más y más cosas positivas. Has de decirte a ti mismo que estás listo para recibirlas y afirma que ya las tienes.

MEDITACIÓN PARA ELEVAR TUS ALAS

Esta meditación te servirá para programar en el nivel celular una aceleración de tu crecimiento y autoayudarte a cumplir tu misión en esta vida. Te permitirá cambiar tus creencias, con lo cual podrás alcanzar tu potencial más elevado en esta vida. Al programar el nivel celular, las imágenes que envíes a tu código genético cambiarán tu vibración, tu magnetismo, tu aura y, como consecuencia, tu vida.

Para realizar esta meditación deberás fundirte con tu YO SUPERIOR/Alma.

1.   Imagina que te haces más y más pequeño, más y más diminuto, con tu conciencia hazte un punto de luz, ese que hay en el centro de tu pecho y que es el auténtico centro de todas las células de tu ser.

2.   Ahora eres un punto de luz viajando por tus venas, por tus células, en el centro de tus células. Puedes ser todas al mismo tiempo, o una de ellas. En el centro de la célula está tu ADN, el ácido desoxirribonucleico, que contiene tu código vital. Si quieres, pídele a tu ángel de la guarda y/o ángel del ADN que te acompañen en el proceso.

3.   Pídele a tu ADN que libere todos los programas, decisiones o creencias limitadoras. Pídele que elimine todo aquello que no te sirve ya más para seguir evolucionando. No tienes que revisarlos, ni conocerlos conscientemente, tu Self sabe cuáles son, así que simplemente pídele que los elimine, que los borre de su código.

4.   Envía amor, luz y paz desde tu corazón a toda tu cadena de ADN. Pídele a tu ángel de la guarda que la envuelva con Luz dorada.

5.   Mentalmente, dile a tu ADN que quieres cumplir tu misión y alcanzar tu potencial más alto en esta vida. Solicítale a tu ángel de la guarda y al ángel del ADN que te ayuden a programar las nuevas ideas, creencias, imágenes, pensamientos que en tu «nueva» etapa de vida te permitirán desarrollar tu misión.

6.   Cuando acabes, retorna al momento presente. Comprométete a aprovechar cada oportunidad que se te presente para crecer. Afirma que estás listo para alcanzar el potencial más elevado, es decir, tu misión en esta vida. Haz un serio compromiso a nivel espiritual. Ámate y acéptate tal cual eres, pues eres puro Amor, pura Luz, pura energía. Así, desde el nivel del Alma, dale las gracias, a tu manera, a los ángeles que te han ayudado en el proceso.

MEDITACIÓN PARA LLEGAR AL PUNTO DE OBSERVACIÓN DEL YO SUPERIOR

El propósito de esta meditación es ayudarte a alcanzar el punto de observación de tu YO SUPERIOR, a partir de fundirte con «él». Después de haber realizado la fusión con el YO SUPERIOR, pasarás a contemplar el mundo, observar la vida, entender el Universo desde esa posición asistido por tu/tus guías espirituales.

1.   Ponte en una posición cómoda, ya sea sentado o acostado. Relájate. Toma conciencia de tu respiración, en cada inhalación inspira «luz, paz, armonía, sabiduría, calma, salud», y en cada expiración exhala «sombra, oscuridad, enfermedad, separación, negatividad, estrés». Repite este patrón de respiración unas cuantas veces hasta que te sientas muy relajado y en perfecta armonía.

2.   Con la imaginación, llégate hasta un lugar maravilloso, como puede ser un claro en el bosque. Allí, rodeado de árboles, flores y plantas, hay un estanque dorado (el tamaño del mismo lo dejo a tu elección). El color dorado es el color del chacra corona, el del Universo espiritual. Báñate en las aguas de luz dorada de ese lago, permanece en él hasta que lo desees. Cuando tengas bastante, verás cómo a la orilla del lago te espera un ángel, es tu ángel de la Purificación que te está aguardando con un albornoz de luz rosa (color del amor) y violeta (transformación y transmutación). Te envuelves en el albornoz. El ángel te pide que mires hacia la montaña, desde la misma comienzas a ver descender a un ser de inmensa luz, su luminosidad es casi cegadora de tan brillante como es: se trata de tu YO SUPERIOR. Comienzas a andar en su búsqueda, él/ella se va acercando a ti con los brazos abiertos y mentalmente te invita a hacer lo mismo; corres a su encuentro y os comenzáis a fundir en un intenso abrazo de luz y de amor. Poco a poco os vais fundiendo, más y más, hasta que ambos estáis ya de nuevo reunidos para siempre jamás. Eres ya tu YO SUPERIOR, y desde este nuevo estado de frecuencia de luz te diriges a encontrarte con tu guía espiritual.

3.   Tu ángel te coge de la mano y te conduce al pie de una montaña. Te indica que debes comenzar a ascenderla. Comienzas pues el ascenso de la montaña. Arriba, en la cima, te está esperando tu guía. Cuando llegas le abrazas y le dices lo feliz y lo agradecido que estás por su presencia allí para ayudarte. Tu guía te dice que desde la cima de la montaña podrás contemplar cualquier aspecto de tu vida que necesites llegar a comprender desde el punto de observación del YO SUPERIOR y con ayuda de tu/tus guía/guías. Una vez hayas decidido qué es lo que quieres contemplar desde una perspectiva más elevada, le dices a tu guía que ya estás listo. Desde la cima, tu guía te mostrará lo que se extiende frente a ti, el gran tapiz de tu vida.

4.   Cuando hayas obtenido la comprensión y/o consideres que es suficiente, le das las gracias a tu guía, o guías, si es que aparecieron más de uno, y comienzas a descender la montaña.

5.   Al pie de la montaña está tu ángel. Le das también las gracias a tu manera.

6.   Comienzas a tomar contacto de nuevo con tu respiración. Abre los ojos tranquila y pausadamente, poco a poco regresa a esta realidad del aquí y del ahora, sabiéndote en perfecto estado de salud y de bienestar.

MEDITACIÓN PARA ALCANZAR UN NIVEL DE CONSCIENCIA MÁS ELEVADO

Esta meditación está pensada para ayudarte a de-sarrollar tus habilidades en el terreno de la percepción de energías sutiles de dimensiones más elevadas, también para estimular tu percepción psíquica conocida como «tercer ojo» y tu centro espiritual conocido como «chacra corona».

1.   Ponte en una posición cómoda, ya sea sentado o acostado. Relájate. Toma conciencia de tu respiración, en cada inhalación inspira «luz, paz, armonía, sabiduría, calma, salud», y en cada espiración exhala «sombra, oscuridad, enfermedad, separación, negatividad, estrés». Repite este patrón de respiración unas cuantas veces hasta que te sientas muy relajado y en perfecta armonía.

2.   Imagínate fundiéndote con la Luz de tu YO SUPERIOR (si hiciste la meditación anterior, este proceso será automático, sólo necesitas la intención para reforzar la conexión). Siendo tu YO SUPERIOR, céntrate en tu cuerpo emocional. Debes imaginar que tu cuerpo emocional lo percibes como una capa de energía afuera y en la superficie de tu cuerpo físico. Como tu YO SUPERIOR «tira» de tu cuerpo emocional hacia afuera, estíralo hasta que te rodee convertido en una especie de capa luminosa, centelleante, fluida, clara y brillante.

3.   Ahora imagínate tu centro espiritual (chacra corona, encima de tu cabeza) como una flor de loto. Cada vez que creces y vas hacia arriba se abre un pétalo, hasta que tienes un loto de miles de pétalos. Imagínate cómo te sientes cuando todos los miles de pétalos están abiertos. Céntrate en el loto tal y como está ahora: ¿cuántos pétalos están abiertos? Imagínate que se abren muchos más pétalos de forma suave y amorosa. Al tiempo que se van abriendo, imagínate a ti mismo rodeado por el resplandor de tu despertado cuerpo espiritual.

4.   Ahora imagínate una «reja» (como si fuese una tela mosquitera) de luz a tu alrededor: es tu cuerpo mental. Extiéndela hacia arriba, hazla más fina y más bella.

5.   Como tu YO SUPERIOR que eres, pon luz violeta alrededor de tu glándula pineal (está detrás de tus ojos y cerca del centro del cráneo). La glándula pineal regula el despertar de los ojos espirituales, que pueden ver energías sutiles en estas dimensiones y otras, incluyendo el ver tu aura y la de otros.

6.   Mira alrededor de tu habitación con tus ojos suavemente enfocados, medio cerrados. Observa cualquier pequeña diferencia con respecto a lo que normalmente ves, o cualquier conciencia más elevada de la energía que sueles percibir alrededor de las cosas y de las personas que estás mirando. Si notas una sutil fosforescencia alrededor, céntrate en ella, en su densidad, tamaño, etc.

7.   Cuando vuelvas a la realidad del aquí y del ahora, felicítate a ti mismo por haber estado trabajando con tus centros de energía, por haber estado en contacto con las energías sutiles, y está dispuesto a «ver» más.

8.   Comienzas a tomar contacto de nuevo con tu respiración. Abre los ojos tranquila y pausadamente, poco a poco regresa a esta realidad del aquí y del ahora, sabiéndote en perfecto estado de salud y de bienestar.

MEDITACIÓN «APRENDER A AMAR A LAS ALAS DE SOMBRA»

1.   Busca un sitio donde poder relajarte, evita ser molestado durante el proceso. Puedes poner, si así lo deseas, una vela, incienso y una suave música de tu agrado que te ayude a relajarte y centrarte en tu interior.

2.   Procede a tomar contacto con tu respiración, como lo has venido haciendo hasta ahora. Inspira luz y espira oscuridad, dejando ir todo aquello que ya no te sirve más para tu crecimiento. Lleva la lengua al paladar y contrae el punto HUI YIN, y contén la respiración todo lo que puedas. La conexión con la energía de la Tierra está ya establecida, y subirá hacia arriba hasta llegar al punto HARA (mar del CHI: punto de energía situado dos/tres dedos por debajo del ombligo; CHI significa «energía»). Todo ello activa la energía que circulará por el canal HARA, llevando energía a todos los centros y elevando el nivel vibracional del ser. La energía circulará hacia arriba por la parte posterior y descenderá por la parte delantera. Contraer el punto HUI YIN hace posible a la Energía (KI o CHI) moverse en su círculo cósmico completo, es decir, completar su órbita cósmica. Al contraer el punto HUI YIN, el chacra sacro o primer chacra queda cerrado temporalmente, ocasionando con ello que la energía sexual, en vez de ser liberada a través de los pies, suba hacia arriba y sea transformada en el chacra corona en energía espiritual. El hecho de cerrar el punto HUI YIN produce además que la energía espiritual que baja, o Energía Celestial, vaya también hacia el HARA. Cuando las dos energías se encuentran generan una energía que, moviéndose en el sentido de las manecillas del reloj, va hacia la base de la columna vertebral (cóccix, chacra raíz, primer chacra), liberando energía Kundalini.

Localización del punto HUI YIN:

—  En las mujeres: es un minúsculo punto situado en el perineo, a mitad de camino entre el ano y la entrada de la vagina. Hay que contraer tanto la vagina como el ano para activarlo.

—  En los hombres: está situado también en el perineo, pero sólo se contrae el ano para activarlo. Está a unos dos dedos de distancia del ano, detrás de los testículos.

Todo este proceso de activación de la energía viene muy bien para elevar el nivel vibracional del cuerpo y de paso purificarlo, lo cual nos facilitará el proceso de iluminación de las alas de sombra.

3.   Con la lengua en el paladar, contrae el punto HUI YIN. Cierra los ojos y deja que tu facultad imaginación tome el mando. Imagina que sostienes una vela blanca en tu mano derecha mientras tu mano izquierda está cogida de la mano de tu ángel Lusciel. Una vez hecho esto, entra en un círculo dibujado en el suelo. El círculo tiene una línea divisoria en el centro que deja el círculo dividido en dos mitades iguales, idénticas. Una mitad es la LUZ y la otra es la SOMBRA.

4.   Sitúate en la mitad «Sombra». Pídele a tu ángel que guíe la vela e ilumine todo aquello que debe ser reintegrado a la LUZ. Deja que las ideas, pensamientos, emociones afloren; déjalas llegar, no juzgues, simplemente contempla.

5.   Una a una, tal y como vayan apareciendo, dales la bienvenida y dales las gracias por estar allí. Pregúntales qué quieren, qué lección ofrecen para ti. Deja que las ideas surjan, espera pacientemente, ya llegará la respuesta, porque siempre llega, y cuando lo hace es en forma de sensación, imagen, sonido, pensamiento, un no sé qué...

6.   Cuando hayas obtenido respuesta, cógelas con tu mano izquierda, acércalas a la luz de la vela blanca que llevabas contigo al entrar en el círculo, pásale la luz haciendo círculos (siete en total) girando en el sentido de las manecillas del reloj. Al tiempo que pasas de vela repite el siguiente mantra: «Yo te ilumino, yo te devuelvo a la luz. Yo soy luz. Yo soy reintegración amorosa. Yo soy amor. Yo soy luz. Yo soy perdón en la luz del Amor.»

7.   Cuando creas haber finalizado, así será, y lo será pues podrás observar que ya no existe línea divisoria alguna partiendo el círculo en dos. ¡Ahora hay un solo círculo completo sin fisuras ni divisiones, un solo círculo de luz!

8.   Da siete vueltas alrededor del círculo, iluminándolo con la vela blanca, mientras vas diciendo: «Yo te bendigo en la totalidad de la luz. Yo soy luz, yo soy un círculo de luz sagrado. Yo soy luz, yo soy luz, yo soy luz.»

9.   Sitúate en el centro del círculo, comienza a extender tus alas de brillante luz dorada con destellos rosados. Observa cómo tu ángel Lusciel da vueltas alrededor del círculo mientras va repitiendo: «Yo te bendigo en la luz de Dios, bendigo tus alas de luz, bendigo tu reintegración con Divino Amor y con Divina Sabiduría.»

10.   Cuando tu ángel Lusciel haya terminado, dale las gracias a tu manera, y dátelas a ti mismo también. Permanece en este círculo de Divino Amor y Divina Luz el tiempo que quieras, y aprovecha si quieres para hacer otra cosa (petición, meditación, oración, sanación, etc.).

11.   Comienza a tomar contacto de nuevo con tu respiración. Regresa poco a poco, lentamente, al momento presente del aquí y del ahora sabiéndote en perfecto estado de salud, en perfecta armonía y paz interior.

MEDITACIÓN DE LA ABUNDANCIA

•  Respirad inhalando lentamente por la nariz mientras contáis hasta cuatro. Exhalad por la boca lentamente como en un suspiro, contando hasta cuatro. Repetid varias veces hasta notar relajación.

Mientras se respira, imaginad que se inhala abundancia y se exhala escasez.

•  Imaginad que estamos a las puertas de un reino mágico custodiado por dos ángeles: ABUNDANCIA Y FERTILIDAD. Saludamos a estos dos ángeles y la clave es:

«Yo soy Fertilidad, Yo soy Abundancia.»

Las puertas se abren y entramos en un reino mágico donde hay de todo y para todos. Pero para llegar a él hemos de pasar por debajo de una fuente de luz violeta que nos purificará transmutando la ESCASEZ en ABUNDANCIA, la ARIDEZ en FERTILIDAD, la desconfianza en CONFIANZA.

Una vez bañados en esta LUZ, al otro lado nos espera un ángel ayudante que nos entrega un albornoz dorado con nuestras iniciales de color rojo y unas zapatillas de color anaranjado. Nos colocamos estas piezas de ropa y nos vamos a un centro de reunión situado al lado de una fuente. Aquí bebemos el elixir de la fertilidad para poder dotar de vida todo proyecto que toquemos, toda idea que gestemos, todo deseo que esté de acuerdo con nuestro bien más alto. Llenaremos, además, una botella para llevar con nosotros (será nuestro frasco secreto del elixir de la fertilidad abundante).

Nos vamos a otro sitio, es un sitio abierto, al aire libre, rodeado de bellas flores y árboles. Aquí nos recibe un ángel de color rosa dorado y nos pide que CREEMOS UN SÍMBOLO DE ABUNDANCIA para nosotros. Una vez creado, nos lo «tragamos» (como si fuese una píldora). A continuación, bebemos agua de la fuente de la Fertilidad para fertilizarlo dentro de nosotros mismos.

Con nuestro símbolo dentro de nuestro cuerpo de luz, vibrando dentro, irradiando toda su Luz y Amor, nos dirigimos hacia una montaña. La ascendemos (cada uno lo hará como crea conveniente: volando, caminando, en coche, en avión, en tren...) y, una vez en la cumbre, nos encontraremos con nuestro GUÍA. Él/ella nos muestra detrás de la montaña todo lo que es la abundancia para nosotros (cada uno imagina lo que es o entiende por abundancia y crea su propia imagen de lo que se percibe detrás de la montaña al ser mostrado por nuestro Guía). Nuestro Guía nos asiste-ayuda en conseguir todo eso que hay allí. En este momento, cada uno hablará con su Guía y se dispondrá a recibir información de cómo haremos paras conseguir todo eso o QUÉ habrá que hacer primero con el propósito de obtenerlo, pues dispone en su interior del símbolo de la ABUNDANCIA fertilizado con el Agua de la Fuente de la Fertilidad.

PAUSA

CADA UNO SE TOMA SU TIEMPO PARA HACER ESTA PARTE DE LA MEDITACION.

Una vez hecho esto, se le dan las gracias a nuestro Guía y regresamos a este plano de realidad sabiéndonos en perfecta armonía, abundancia, y perfección.

Tomamos contacto de nuevo con nuestra respiración.

OTRA RECETA: CAMINANDO LA LÍNEA DEL PERDÓN

1.   Para este ejercicio se requiere papel de dos colores, lápiz y tijeras. Coged un color de papel, y cortadlo en pedazos del tamaño de una postal o menos, tantos como se quiera. En ellos escribiremos todo aquello (hechos y personas) que queremos perdonar, comenzando desde el momento presente hacia atrás (hasta que se nos agote el recuerdo). Los vamos a llamar «momentos a perdonar».

2.   Con el otro color de papel haremos postalitas también, y en cada pedazo de papel o postalita colocaremos una palabra positiva y amorosa. Haremos tantas postalitas como palabras queramos escribir. Estas palabras servirán para sustituir a los momentos de dolor y culpabilidad que hemos elegido para realizar el ejercicio del perdón. Las palabras que procederemos a escribir en estos papeles serán algo así como: «Fortaleza», «Esperanza», «Gracia», «Unión», «Felicidad», etc. Deberemos olvidarnos de palabras tales como: «rabia», «agresividad», etc. A estos papeles-palabras los denominaremos «magia».

3.   Colocaremos en el suelo los papeles correspondientes a los «momentos a olvidar», comenzando por el más reciente en el día de hoy o en cabecera de línea (presente) hasta el más antiguo (pasado):

Ejemplo:

DÍA DE HOY

«Mi riña con Pepita por lo del regalo de cumpleaños»

HACE DOS SEMANAS

«Mi bronca con Luis porque no me devolvió el coche a tiempo»

HACE TRES SEMANAS

«Mi disgusto con Alana porque me dejó por otro»

HACE DIEZ A—OS

«Mi disgusto con mamá porque no me dejó el juguete de mi hermano»

Y así sucesivamente, hasta llegar a completar la línea del tiempo con «momentos a perdonar».

4.   Nosotros nos situaremos encima del primer papel («Día de hoy»), mirando hacia el futuro, es decir, dando la espalda a todos los papeles que están en el pasado, y comenzaremos a caminar la línea del tiempo hacia atrás como los cangrejos. Esta primera vez lo haremos deteniéndonos encima de cada papel/momento y reviviendo cómo nos sentimos cuando sucedió en el tiempo real. Debemos hacer esto para poder calibrar posteriormente la diferencia una vez se haya recorrido la línea con los papeles «magia».

Seguimos recorriendo la línea hasta el final y ahora de vuelta hacia adelante y caminando con el presente al frente y hacia él, deteniéndonos una vez más en cada papel-«momento a perdonar» para seguir reviviéndolo.

5.   Ahora volveremos a caminar hacia atrás desde el presente como cangrejos, cada uno de los «momentos a perdonar». Nos detendremos de nuevo en cada uno de ellos, pero esta vez no para revivirlos sino para escuchar las palabras que hay escritas en las otras postalitas o palabras denominadas «magia». Nos las puede leer una persona amiga; si ésta es nuestra elección deberemos comentarle a nuestra amiga o amigo que debe leerlas en voz alta y con un tono alegre, firme, resolutivo, pleno de energía. Nosotros escucharemos las palabras con todos nuestros sentidos; si nos sentimos impelidos a cerrar los ojos, adelante, casi mejor. Si no queremos que nadie nos lea los papeles podemos hacerlo no-sotros mismos, pero recordando que debemos usar un tono de voz alegre. Llegad hasta el pasado y regresad al presente, deteniéndonos de nuevo y volviendo a leer las palabras «magia».

6.   Caminad la línea del tiempo-perdón ahora sin las muletillas de las palabras «magia». Nos detendremos en cada momento para calibrar si todavía sentimos algo de lo sentido en el paso cuatro; si es así, pasar al paso siete.

7.   Repetid el paso cinco tantas veces sea necesario, es decir, hasta que no sintáis nada de lo experimentado en el paso cuatro. Releed las palabras «magia» y volved a calibrar como se hizo en el paso seis.

8.   Una vez no se experimente nada de las sensaciones habidas en el paso cuatro, salid de la línea, dad por finalizado el ejercicio y dadle las gracias a nuestra compañera gaviota, si la hubiere y, ¡cómo no, felicitémonos a nosotros mismos MUY EFUSIVA, ENTUSIASMADA Y CALUROSAMENTE!

Bibliografía

La maldición de Eva, Rosetta Forner.

Los ángeles al alcance de todos, Kabaleb y Soleika Llop.

Tus zonas mágicas, Wayne Dyer.

El oráculo maya, Spilsbury & Bryner.

Cuándo ayudarte a ti significa hacerme daño.

Por qué a mí, por qué esto, por qué ahora, Robin Norwood.

Por mal camino, Elisabeth Badinter.

La danza de amor de las hadas, Rosetta Forner.

La reina de las hadas, Rosetta Forner.

Pnl la llave del éxito, Rosetta Forner.

Pnl para todos, Rosetta Forner.

Cuentos de hadas para aprender a vivir, Rosetta Forner.

La reina que dio calabazas al caballero de la armadura oxidada, Rosetta Forner.

Earthly Purpose, Dick Sutphen.

Man and his symbols, Carl G. Jung.

Tools for dreamers, Robert Dilts.

La vida apasionada, S. Keen.

Tus zonas erróneas, Wayne Dyer.

Paz, amor y autocuración, Dr. Bernie Siegel.

Muchas vidas, muchos maestros, Brian Weiss.

A través del tiempo, Brian Weiss.

Mujeres que corren con lobos, Clarissa Pikola Estés.

Música:

Titania, la reina de las hadas («The fairy queen»), Mike Rowland.

The legend of Deirdre, Michael Danna & Jeff Danna.

Voices of Angels, J. S. Bach’s most beautiful arias and choruses for boy’s voices.

El Bosco, Vangelis.

Meditation, Mischa Marsky & Pavel Gililov.

El lago de los cisnes, Chaikovski.

Adagio en sol menor, Albinoni.

Sonatas, Scarlatti.

Nota

[1] Si eres maestro/a de Reiki, podrás trazar todos los símbolos tanto en la habitación como en ti mismo, procede como si fueses a iniciar a alguien.

Alas de luz

Rosetta Forner

No se permite la reproducción total o parcial de este libro,

ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión

en cualquier forma o por cualquier medio, sea éste electrónico,

mecánico, por fotocopia, por grabación u otros métodos,

sin el permiso previo y por escrito del editor. La infracción

de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito

contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes

del Código Penal)

Diríjase a CEDRO (Centro Español de Derechos Reprográficos)

si necesita reproducir algún fragmento de esta obra.

Puede contactar con CEDRO a través de la web www.conlicencia.com

o por teléfono en el 91 702 19 70 / 93 272 04 47

© de la imagen de la portada, Gary Ombler / Getty Images

© Rosetta Forner, 2005

www.anticoaching-and-animacoaching.com

www.rosettaforner.com

© Editorial Planeta, S. A., 2013

Av. Diagonal, 662-664. 08034 Barcelona (España)

www.planetadelibros.com

Primera edición en libro electrónico (epub): junio de 2013

ISBN: 978-84-08-11721-6 (epub)

Conversión a libro electrónico: Víctor Igual, S. L.

www.victorigual.com